
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1020.3 milibares. Temperatura média 19.0°
máxima insolação 35.0° mínima 08.9° (No
Planalto média mínima 05.1°) Cumulús,
Stratus, de meio claro a encoberto. Ne
voeiro noturno. Tempo no Planalto: Bom
com geosidades leves ". No litoral bom du
ranteo dia, chuvas leves e esparsas à noite
com nevoeiro intenso. Massa fria em curso.
Previsão: A. Seixas Netto.
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JNGRESSO NA PM - Encerram-se hoje, as ins

crições para inqre.c= J na Policia Militar de Santa

Catarina, de interessados que sejam reservis
tas de 1" ou 2a categoria, dispensados. de incor

poração e isentos do Serviço Militar. As inscri

ções e maiores informações poderão serobtidas
no Serviço de Incl usão, localizado no QG da Po- .

licia Militar, na Praça Getúlio Vargas, em Floria

nópolis. Os interessados deverão apresentar-se
munidos do certificado comprobatório da situa

ção militar de certidão de nascimento ou casa

mento.

ICASAN GARANTE NOYA·ADUTORA
DOS PILÕES ANTES DO·Y'ERÃO··

Mais de 700/0 das
obras-da terceira

adutora dos Pilões
já estão prontos.

Os trabalhos
. foram iniciados há

.

dois meses e

sua conclusão está
prevista para antes
do verão quando o

consumo de água em

Florianópolis aumenta
consíderavelrnente.

A nova adutora
'possibilitará um

aumento da vazão
aduzida para 720

litros por segundo,
. permitindo o
atendimento de

Prefeitura
desapr�pr;a
110 terrenos

.._no centro
do Estreito
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Oposição em
se quer

lançar logo
..

. OS_ nome.s . par.a
o Senado··
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A dois dias'
do clássico
Figueirense

ainda: procura
um treinador

Página 8

,A homenagem de

HO ESTADO" a
seu ex-repórter
O.ESTADO homenageou ontem, Dia
da Imprensa, seu ex-repórter
Rodolfo Sullivan, qualificado
pelo editor Sérgio Ramos como "um
cavador insaciável, uma
autêntica escavadeira a

desentranhar a notícia, ainda
que ela se escondesse rio seu

escaninho mais inacessível" (P, 16)

I Carter vê paz
Gllleaçada com

colônias
judias na
Cisjordânia

Página 11

Um alerta 'sobre
a produção
de alimentos
Produção e distribuição devem
ser, segundo a professora Maria
Campos, de Araraquara, as

'

grandes preocupações da política
mundial de alimentos. Essa
afirmação foi feita no ciclo de
palestras sobre ciência e

tecnologia de alimentos, que se
realiza nesta Capital (Pág. 16).

,

228.640 habitantes
. até o ano de 1992.

O valor global
do denominado Projeto
Florianópolis II,! .

é da ordem de
Cr$ 54,6 milhões,
tendo a Casan .

'

contratado com a

empresa que executa
os atuais serviços .

todas as obras civis.
Em Sá(J José já

'

foi concluído um.
o '" ••

reservator io, capaz
de armazenar 1.000
metros cúbicos de
água e que entrará
em funcionamento junto
com a adutora (P .16)...
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NO CONGRESSO, DOIS DIAS DE ,LUTO
I • •

,J 1

Brasília - O Congresso Nacional só de
verá reiniciar suas atividades no próximo
dia 3, A mesa do Senado já recebeu,
extra-oficialmente, requerimentos pe
dindo a suspensão das sessões do Se-'
nado nos dias 1'0 e 2 próximos em sinal de

pesar pela morte dos senadores Paulo
Guerra (Arena-PE) e Rui Carneiro (MDB-
PB).

'

I

De acordo com a sistemática parlamen
tar, a Câmara também deverá suspender
suas sessóes de 110 e 2. Postetiormente
serão real izadas homenagens especiais
aos Srs, Paulo Guerra e Rui Carneiro.
Como o Congresso normalmente não
funciona em julho, alguns senadores já
ponderaram que poderá ter repercussões
negativas a suspensão das sessões de 10 e
2 de agosto,

'

,

Ai nda não está marcada a data para a

posse dos suplentes dos Srs. Paulo
Guerra e Rui Carneiro, que são; respecti-'
vamente, os Srs. Murilo Leão e Invandro
da Cunha Lima. O primeiro terminará seu

mandato em 79, enquanto o segundo fi
cará no Senado até 1982�0 mais provável
é que as posses ocorram no dia 3, a pró
xima quarta-fei ra, quando será realizada a

primeira sessão do Senado após o re

cesso de julho.
MAL SUBITO

O gabinete do senador Nelson Carneiro
(MDB-RJ) desmentiu ontem que ele tenha
sofrido um enfarte na cidade do México,
onde se encontra inteqrando a delegação

b�rasileira à reumao do parlamento
latino-americano europeu. O Sr. Nelson
Carneiro teve apenas uma forte indisposi
ção e deixará o hospital nos próximos,
dias. No início da segunda semana de

agosto, ele já deverá comparecer às sess
ões dô Senado.

Cidade doMéxico - É "satisfatório" o

estado de, saúde do senador 'brasileiro
Nelson Carneiro,' hospitalizado anteon
tem nesta capital com um, problema car

díaco, A informação é do cardiologista
mexicano Eduardo Diaz Arreola.
O parlamentar, de 67 anos e autor da Lei'

do Divórcio adotada recentemente no

Brasil, passou uma noite tranqüila e os

exames realizados ontem indicam uma

tendência à normalidade - disse o rné
dica.

Nelson Carneiro foi internado com ur

gência no Hospital de La Raza à tarde
depois de queixar-se de fortes dores no

peito durante a assembléia da III Reunião
Interparlamentar Europa-América Latina.
Os médicos diagnosticaram uma "crise

de anqina", cujos sintomas não se repeti
ram, disse o cardiologista Arreola. Logo
depois eles descartaram a possibllidade '

de qualquer cirurgia.
Após informar que Nelson Carneiro já

sofreu outros problemas card íacos, o

médico mexicano disse que "ele está de
bom humor e quer voltar as suas ativida
des, mas que precisará de vários dias de
repouso:' .

Nobre vê na candidatura de

Magàlhães possível debate
Brasília - "A candidatura do senador'

Magalhães Pinto a sucessão do General
Geisel traz consigo, além do nome respei
tável de político e de democrata, o sentido
de uma reivindicação"disse ontem o líder
do MDB na Câmara, deputado Freitas!
Nobre, embora insistindo na sua tese de

que a colocação e nomes da Arena no

problema é secundária. ,

- O essencial -,frisou - é a adoção de
critérios que tornem viável a alternância'
dos partidos no poder, que a eleição ind i
reta não se constitua nurn disfarce para a

simples indicação de governantes. Já o

deputadoJosé Costa (MDB-AL), acha que
a redemocratização do país em prazo ra

zoável é o aval das Forças Armadas para a

viabilização desse projeto "são condi

ções indispensáveis para que o MDB
apóie qualquer pretendente a presidência
da República".

'

Observou o Sr. Freitas Nobre que a

1

, "
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cand id'atu ra 'do ex-presidente do Con

gresso, tem o mérito de possibilitar a

Arena o debate para a escolha conven-

cio�al.'
'

- Aliás , o senador Daniel, Krieger,
quando .declarou, há dias, que só votaria
na convenção no nome que fosse do seu

agrado, praticamente antecipava à posi
ção do senador Magalhães Pi nto. Esta

posição parece-nos importante: menos
pela colocação pessoal do nome do que'
pela abertura de um critério de 'escolha

que permita aos convencionais arenistas
a possibilidade de julgamento, frente a

vários postulantes,
Na sua opi nião, essas fixações dão a

impressão de que o grande anseio de par
lamentares da Arena é o de poder, real
mente, escolher um nome entre os vários
apontados, civis ou militares, "ao contrá
rio do que tem ocorrido com a mera ho
mologação dos ind icados".

'" I

I

Brasília - O governador do Rio Grande do Sul, Sinval
Guazelli, manifestou ontem sua opinião contrária à idéia de se

convocar uma assembléia nacional constituinte - embora reco

nheça nela um dos caminhos para a almejada reforma institucio
nal- alegando que o momento atual não é propícío.ao entendi-
mento entre a oposição e o govemo,

Conforme o ministro, os mo- A respeito da decisão do governo de proibir o acesso dos
vimentos estudantis assumem partidos ao rádio e à televisão, Sinval Guazelli assinalou que, no I
caráter de contestação seu entender, o governo, ao baixar o ato complementar, não')
quando. há infiltração subver-, examinou o mérito da questão, mas a oportunidade da mesma,
siva e ocorre de os "estudan-' Dentro' das atuais circunstâncias, comentou, o presidente Er-
tes serem presos e condena- ,

nesto Geisel considerou in,oportuna a presença agora dospartldos- quando os maiores cul-
'pados ficam na retaguarda, dos no rádio e na televisão,

,

Impunes - por se deixarem Para justificar o sêu argumento, o governador do Rio Grande

envolver como I nocentes do Suf disse que o çioverno não revogou definitivamente a norma
úteis", legal da presença dos partidos na televisão, apenas suspendeu
Este aspecto, afirmou, é le- , temporariamente a prerrogativa. A propósito de problemas polf-

vado em con_sideração quando ticos, o governador gaúcho disse não ter data para se encontrar
da aplicação, pelo STM, das com seu colega de Minas, Aureliano Chaves, embora "nós te.
penas a estudantes enquadra- nharnos muitas afinidades no campo político e sempre que nos
dos na Lei de Segurança Na-

t t t d t I't' drni
. ,

cional. Outro fato considerado
encon ramos ra amos e assun os po I ICOS e a rnínistrativos .

é que "depois de formados, os
jovens se reintegram na socie
dade e vêm afinal a participar
do próprio sistema e do desen
volvimento do País",
Ouando.a prisão de pessoas

simplesmente pelo porte de li
vros considerados' subversi
vos, o ministro Rui de Lima
Pessoa declarou que "a sim
ples posse de livros não signi
fica implicação. Um intelec-
tual, por exemplo, lê livros de
várias ideologias, sem que isto

signifique subversão",

SÃO PAULO.;.. A família Baudine,
quando víaiava de carroção em

direção ao Oeste, foi\ atacada por um
bando de índios da tribo Cheyenne.

Os índios mataram os país e

levaram os irmãos Morgan e Patrícia.
Oito anos depois da

notícia dó incidente, Queritim
Baudine, o irmão mais velho,

formado em medicina em São Francíscó, seguiu para a região, a fim de tentar
resgatar o que sobrou de sua família: O irmão, apesar de conhecer o,

Oeste através dos livros de história, enfrentou emboscadas, brigas e um sem

número de aventuras mas só conseguiu encontrar Morgan, agora rebatizado
pelos índios com o nome de·Duas Caras, Desde então, temendo pela sorte da

irmãzinha ainda em poder de uma tribo nômade, cuio paradeiro se
desconhece, os dois estão à sua procura. 'Ajude os' irmãos Baudine a libertarem

a irmã mais nova das'mãos dos índios, Assista o, próximo filme da série de
maior sucesso atualmente nos EstadosUnidos: "Quest"

\

M·· Da,_· L·Inlstro nul tma: "ser

comunista nGO é crime"
Salvador - O ministro dosdoSTM-temdiminuídoo
Rui de Lima Pessoa, do Su- número de denúncias de ror
prerno Tribunal Militar, disse turas a presos políticos, em re

ontem nesta capital que "ser lação ao período de seis a nove
comunista não é crime", Ex- anos atrás, quando a maior
plicou que "o crime é a. ação parte delas, em sua opinião,
ativista". partia "daqueles elementos-
Único ministro baiano no que, não encontrando defesa

Supremo/Tribunal Militar, Rui para seus atos, socorriam-se
de Lima Pessoa condenou tor-

'

de uma suposta tortura apli
turas a presos argumentando cada por policiais",
que "não há necessidade de Com relação ao enquadra
torturas para se .consequir a menta de estudantes na Lei de
verdade". Frisou ser este um Segurança Nacional, o mi

pensamento do atual governo, nistro disse que o STM tem jul
"pois o próprio presidente gado os jovens com a maior
Geisel faz questão de cornba- atenção possível, por saber
ter qualquer espécie de tor- que "o moço em geral é con-

tu ra", testatório e, por isto, presa
Segundo o ministro Rui de fácil dos profissionais -da sub

Lima Pessoa, quando 'o Su- versão",
premo Tribunal Militar decide '''O Tribunal está sempre
pela apreciação de denún- I atento a estas manobras prati
cias de torturas, as necessá- cadas pelos profissionais da
-rias providências têm sido subversão e tem procurado'
adotadas pelos órgãos compe- separaro joio do trigo, fazendo
tentes'e "os culpados são pu- justiça e absolvendo os estu
nidos quando se constata que dantes que são levados a'prá
houve prática desses meios de tica de atos contestatórios sem
exceção". possuir uma ideologia contrá-

Para Rui de Lima Pessoa - ria ao nosso sistema", acres
um dos cinco ministros toga-' centou Rui de Lima Pessoa,

/

Prefeito de�reta feriado
no dia de ., ".

seu anIversarIo
Fortaleza - O município de

Tauá, com 55 mil habitantes,
distante 353 quilômetros de
Fortaleza, voltou a notorie
dade e a movimentar os círcu
los políticos e administrativos
do Estado. Primeiro com a pu
blicação de um decreto na

primeira página do "Diário dos
Municípios Cearenses", órgão
oficial que publica os atos doa
prefeitos do Ceará, conside
rando feriado municipal o dia
15 de junhó, data do aniversá
rio do atual prefeito, Joaquim
deSousa Bastos (Arena),

A outra faceta, de conotação'
política, é uma briga entre o

vereador Francisco Theobaldo
Cidrão Souto, que denunciou
o ,prefeito Joaquim Bastos
como "sonegador de impos-

tos" dizendo possuir 18 foto
cópias de documentos que
comprovam o que denuncia,
Cidrão. nega ter chamado o'
prefeito de ladrão.
O decreto 07/77, de 14 de

junho de 1977, somente publi
cado no Diário dos Municípios
'no dia20 de julho último; vigo
rou no dia seguinte a sua assi
natura pelo Secretário da '

Administração de Tauá, Alaor
Cavalcante Mota Filho, pois o

homenagea:çlo, prefeito Joa

quim Bastos, executou a me

dida em todas as letras 24
horas depois,
Como está em moda no Bra

sil assinatura de decretos,
disse um prócer da Arena de
Tauá, os dirigentes do municí
pio não tiveram a cerimônia
em decretar e executar a me-

dida. De agora por diante,
Tauá terá mais um dia de re

pouso absoluto no dia 15 de

junho ,de cada ano"

A integra do decreto é a se

guinte: "o cidadão Alaor Ca
valcante Mota Filho, Secretá
rio de Ádministração do Muni
cípio de Tauá- CE, no uso de
suas atribuições legais, etc ...

Art. 10_ considerando. que a

data de 15 de j unho é dia con

sagrado ao 'nascimento do Sr,
Joaquim de Sousa Bastos, pre
feito municipal de Tauá; Art. 2°
- considerando os relevantes

serviços que o mesmo vem

prestando à comunidade
tauaense, Resolve: decretar
feriado municipal na data con
sagrada ao transcurso de deu
aniversário" .

Tim Mathesori já fOI Romeu, no teatro.i crn Romeu e

Julieta, Entre seus filmes para televisão, .ncluern-se
',lrunsl(k","'Medical Ccrucr". "Police SEU"" e "Bonan z a"
Rccernemcntc fez p ..rra o cmerna: "Magnun Force"

Kurt Russel.Tez SU" estréia nó televisão na série
"Our Man Higgins" DepOIS disso, trabalhou em "The
Fugiuve". "The Man From l:,1\ C.L,E",'''Hec Ransey",

"Polire Siorv". alem de 9 filmes de Walt Disney.

Guazelli acha o momento

impróprio para diálogo
e refuta a Constituinte

Abade critica expulsão
de Zufferey, 'que

classífica de moderador'
Río - A expulsão do padre suíço Romain Zufferey""':::'

assistente da Ação Católica Operária em Recife e acusado
recentemente de subversivo - seria uma perda para a

própria segu rança nacional por se tratarde "um elemento

tranqiíilo e moderador", afirmou o presidente da Conqre
gação Beneditina Brasileira' e abade .do Mosteiro de

.

Olinda, Dom Basílio Penido.
.

O abade - que se encontra no Rio participando da
,

assembléia-geral dos religiosos �disse também que nos

últimos três anos as relações no país entre igreja e go
verno melhoraram "um pouco" porque "eles (os gover
nantes) já estão se acostumando à nova posição da

igreja". As preocupações de Dom Basílio vão sobretudo

para a questão SaCIa!', já que "a defasagem entre ricos e

pobres é uma coisa terrível",
Dom Basílio disse que não é sociólogo para responder a

questões.sobre a situação econômica do povo brasileiro
mas, como religioso, não poupa críticas aos sistemas e

empresas que "só visam o lucro-e o interesse dos privile
giados",
Recordou como exemplo a construção de um complexo
rodoviário, "alguns anos atrás, em Salgadinho, entre

Olinda e Recife. Observou q�e bastava o preço de meia
dúzia de Galaxie "para resolver a' situação das 70 famílias

despejadas para dar lugar ao complexo mas-completou
- ,"eleas foram empilhadas, miseravelmente, em um

velho ci nema, como trouxas humanas".
O abade disse ter a certeza de que o sacerdote suíço

ameaçado de expulsão "nunca se excedeu em seu tra
balho junto aos .operários

Sábado, às 23,00 horas, pelaTV CUlTURA cana�.,6
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Ministro do

Interior

deverá vir

dia 11 a se
o qovernador Konder

Reis e o presidente da As
II sembléia Legislativa, depu
; tado Waldomi ro Colautti

definiram ontem o roteiro
da visita do ministro do In
terior, sr. Rangel Reis a

Santa Catarina, no próximo
dia 11 de. agosto, quando o

titular daquele ministério
comparecerá à Assembléia
para debater com os depu
tados os ,problemas rela
cionados com a dessalini
zaçãodas lagoas, no Sul do
Estado.

Hoje o presidente Wal
domi ro Colautti manterá
contato teiefônico com'
Rangel Reis para confirmar
a data e o roteiro da visita a

Santa Catarina. De acordo
com a programação, o mi
nistro deverá desembarcar
no próximo dia. 11, pela

..

manhã, no aeroporto de

Navegantes, dirigindo-se
em seguida para a cidade
de Brusque.ionde assinará

: convénios com o DNOS. De
I

� Brusque ele se deslocará

para Florianópolis, onde

almoçará com O' governa
dor Konder Reis e deputa
dos, no Palácio da Agro
nômica. Logo após o al

moçb serão assinados dois

convênios: o primeiro en

votvendo o governo do Es
tado e a Sudesul, autori
zando a liberação de recur

sos no valor de Cr$ 700 mil

para o projeto de amparo
às Associações microrre

gionais do Estado. O se

gundo convênio, entre o

governo do Estado e o mi
nistério do Interior, para o

projeto de engenharia de
base da Siderúrgica Cata
rinense.
A seguir, o ministro Ran

gei Reis, acompanhado de
técnicos do DNOS estará
na Assembléia Legislativa,
onde, durante uma sessão

�. especial, debaterá com os

r �eputados catarinenses, os
problemas relacionados
com a dessalinização das

lagoas Imaruí, Mirim e

Santo Antônio, no Sul do

Estado, sendo que às 1-8
'horas ele retornará a Brasí
lia.

Política!Administraçáo - 3

MDB DEFINE NOMES .AO SENADO Governo nomeia comissão
para elaborar projeto

do sistema penitenciário
o Governador Konder Reis assinou, na manhã de

ontem, ato constituindo uma comissão especial,
com a finalidade especifica de elaborar anteprojeto
de lei regulamentando o novo sistema de cumpri
mento de pena, com base no disposto na Lei federal
6.416, de 24 de maio de 1977. Esse diploma legal
altera dispositivos do Código Penal, do Código de

O Ato Complementar representa um "irrepa-: da Assembléia Consti- Processo Penal e da Leidas Contravenções Penais,
que suspendeu o acesso rável retrocesso no pro- . tuinte caracteriza a con- .estabelecendo normas de cumprimento de penas
dos partidos políticos ao cesso de democratiza- testação, "pois pregá- no País.
rádio e à televisão fez çáo";:« presidente opo- mos a Constituinte para
com que o diretório re-' sicionista condenou a modificar a Consitui-

A comissão, que terá prazo de '15 dias para apre-

gional do MDB' mar- posição dos arenistas, çáo". sentar o anteprojeto para adaptar o sistema peni-
casse uma reunião para que "de forma incoe- O parlamentar disse tenciário estadual à leqislaçáo federal, será com

o mês de agosto, renteaplaudem todas as ainda que, por exemplo, posta por quatro membros, todos bacharéis em Di

quando a direção do medidas excepcionais o governo de Konder reito.Os integrantes indicados pelo governo do Es

partido pretende fixar que são impostas, ao Reis e contestado pelo tado são os srs. João José Leal; promotor público;
novas diretrizes de atua- país". Acrescentou que MDB, "desde a sua ori- Paulo Cardoso, coordenador das Organizações
çáo partidária, para in- o próprio Governo é in- gem, até sua adminis- Penais; Hélio Sacilotti de Oliveira, Procurador do
tensificar a mobilização coerente nas medidas tração", Estado e Ernani

"

Palma Ribeiro, juiz titular da 1 a

emedebista, através de que adota e, "igual- Vara Criminal da Comarca da Capital.
outro? meios capazes de mente a Arena toma po- "Há muitos catarinen- Enquanto a secretaria da' Justiça firmava convê-
substituir o programa de siçóes.talsas que contri- ses contestando O 00- ' ,

uma hora, por uma ca- buem sensivelmente verno dó sr. Konder
nios, repassando recursos para custear serviços de

deia estadual, previsto para que seja retardfado Reis, inclusive deputa-
:nelhorias em prédios onde estão instalados os to

para o mês de setembro. o processo de democra- dos da própria Arena",
runs das comarcas de Anita Garibaldi e Ponte Ser-

Naquela oportunidade, tização do país", frisou o deputado Dal- rada, .urna delegação composta pelos secretários
o MDB de Santa Cata- pasqualle, acrescen- Plínio Bueno e Ivan Bonato, pelo presidente do Tri-
rina pretendia realizar,' "A Arena é um verda- tando ainda que "ele é bunal de Justiça, desembargador Ari Pereira Oli
em Florianópolis uma deiro gigante com p-és duplamente contestado: veira, e pelo procurador qeraldo Estado, Napoleão
convenção extraordiná- de barro, pois não pos- no geral como defensor Xavier do Amarante, viajava ontem para Joaçaba
ria, reunindo delegados sui a autenticidade de 'do regimeexcepciona(e onde examinam as condições do terreno
do partido, prefeitos, um partido político, mas n? part!c�lar pela admi- onde será Construído o novo forum. Hoje, osvisitanvice-prefeitos, vereado- apenas dá respaldo ao nlstr�çao Imposta ao Es- tes estarão reunidos com o prefeito deJoaçaba para
res, membros dos dire- sistema revolucionário, tado .

'1'
.

d I do oroi
,

tórios municipais e de- sem governar", frisou o Dê outra parte, o d ire- 'um�a �na rse conjunta as P, antas � o, projeto arqur-
putados, para a fixação parlamentar, para tóriõ regional do MDB tetônico da obra, elabora�� po�tecnlcos do Depar
das candidaturas ao acrescentar que, as ati- reunirá toda a bancada tarnento A,utonomo de Edificações
pleito do próximo ano e tudes do partido ao Go- na próxima semana, em O'governador Konder Reis presidiu a assinatura'

orientação das, lideran- verno "muitas vezes ca- encontro com a Execu- de convênio entre a prefeitura de Anita Garibaldi e a

ças para a pregação em racterizam a infidelidade tiva com a finalidade de Secretaria da Justiça, no valor de 100 mil cruzei ros,
todà o Estado dá As- partidária". Citou como ouvir o relato' de cada visando custear ,,!S despesas das obras de recupera
sembléia Constituinte. exemplo, o fato de o deputado a respeito da ção do prédio sede da Municipalidade. O ato

, Segundo o presidente programa da Arena es- situação do partido nas realizou-se no Palácio dos Despachos e contou com
regional do MDB,\ depu- tabelecer eleições dire- bases eleitorais. Na .a presença do secretário Plínio Bueno, que res
tado Dejandir Dalpas- tas para governador do oportunidade, a direção ponde interinamente pela pasta da Justiça, e do

FUTUROLOGIA qualle o principal meio Estado, "entretanto' do partido pretende ela- prefeito José Pereira Neves, além do deputado JúlioDizendo que cabe ao partido decidir da melhor de comunicação com o quando o Governo mo bar'ar urrr quadro ai- ,ger , César e do presidente do diretório municipal damaneira, o deputado Jayson Barreto adiantou que eleitor deverá ser -difica ó calendário elei- bem como solucionaras
está disposto a correr para ó Senado. e entende que mesmo o "cantata pes- torai, transformando-as problémas existentes Arena, Lia Leopoldo Hess.

o MDB deve concorrer com três candidatos, "até soai", pois "parece-nos em indiretas, a Arena nos diretórios munici- Segundo o documento firmado, as obras proqra
para evitar surpresas". O parlamentar salientou que ser a única alternativa simplesmente aplaude". pais, ligados à renova- madas no prédio da prefeitura de 'Anita Garibaldi,
as incertezas abatem-se sobre o future político, mas que resta". Nesse con- CONTESTAR ção dos membros. Esse onde funciona também o Forum da Comarca, com
ao MDB compete jogar dentro das regras estabele- tato pessoal, na sua opi- Referindo-se às decla- trabalho, segundo De- preendem a pintura externa e interna, a restauração
cidas, mesmo que a sua mudança ocasional seja um nião,' duas metas fun- rações do ex-prefeito de jandir, se faz necessário das redes hidráulica e elétrica, além do reforço do
risco permanente: damentais se apresen- Joinville, sr. Pedro Ivo em consequência da forro, calhas e aberturas.Os trabalhos estarão con-
- Se a tuturoloqia já e' uma ciência muito ccrnpll- tarn como extrema- Campos de que OpO'SI' prorroqaçáo dos man,� -

cluídos em 90 dias.
cada, com o atual clima político do País e a caracte- mente prioritárias: a vi- ção é contestação, o datas dos atuais mem-

rística de insegurança le improvisação do Góverno a tória no pleito de 1978 e presidente' regional do bras dos diretórios, no
. O outro ato realizado ontem, foi celebrado no

coisa alcança níveis de ocultismo. Daí a conveniên- a' conscientizaçéevdo MDB observou que o sentido de "revítatíear-as gabinete do secretário da Justiça, envolvendo

cia do MDB se ater às colocações atuais, que pre- povo sobre a necessr- próprio senador are-' bases para as lutas futu- aquela secretaria e a prefeitura de Ponte Serrada.

vêem eleições, com todas as dificuldades impostas, dade da convocação de nista, Teotônio Vilela ras". Antes do recesso, Os recursos liberados destinam-se a custear obras

e se preparar,para esse tipo de luta. uma Assembléia Consti- contesta o regime im- cada deputado oposi- de retorrna do Forum Alves Pedrosa, localizado na-

"Pode acontecer tudo", acrescentou "porque o ,tuinte.' plantado rio Brasil, cionista recebeu da di- quele rnunicipio: Além do secretário Plínio BUeno e

governo está sem rumo; o MDB tem que continuar Depois de criticar a, "mesmo. porque aquele reçáo regional um for- do prefeito Constanso Anselmo de Marco, presti
nessa pregação e confiar porque, dentro do quadro decisão do Governo de que não concorda, con- mulário a ser preen- giou 'o ato o deputado Nelson Pedrini, líder do Go
negro e da borrasca que todos pressentem, temos suspender o acesso ao testa". Assinalou tarn- chido, durante as visitas verno e representante do Meio-Oeste na Assembléia
que esperar por alqurna coisa de positivo". rádio eTV, pois que isto bém que a própria tese às bases.

J

Legislativa.

o ex-prefeito Pedro Ivo Campos e o deputado Jayson Barreto falam de suas candidaturas

O MDB pretende definir até o mês de setembro as

suas candidaturas ao Senado depois de concluída a

pesquisajunto às bases partidárias em torno de sete
nomes principais: Pedro Ivo Campos, Dejandir Dal
pasquale, Muri lo Canto, Laerte Viei ra, Jayson Bar
reto., Juarez Furtado e Francisco Libardoni. A

grande dúvida, tanto da direçáo do partido quanto '

dos próprios postulantes, é sobre o número ideal de
candidatos. Uns acham que a candidatura única

daria maior força e homogeneidade à campanha,
enquanto outros entendem que com dois ou três
candidatos, indicados por diferentes áreas eleito
rais, será possível obter uma maior soma devotos. A
dificuldade em chegar a um consenso nesse sentido
aumenta na medida em que a Arena não definiu
ainda se também lançará um, dois ou três candida
tos.

'

O ex-prefeito de Joinvllle, Pedro Ivo Campos, e o

deputado federal Jayson Barreto, confirmaram
ontem em Florianópolis a intenção de disputar a
vaga, divergindo quanto ao número de candidatu
ras. Pedro Ivo prefere candidato único, e Jayson
defende três ou no mínimo dois.

Diretório vai se reunir

para traçar diretrizes

UNIDADE
Segundo Pedro Ivo Campos, o candidato uruco

estaria mais de acordo com as posições do MDB,
que é contra a subleqenda e se preocupa com a

unidade partidária. "O partido tem se apresentado
como um bloco" ,d iz ele, "e o lançamento de dois ou
três nomes poderia dividire desagregar, levar a urna
cisão na luta que não é interessante; e além disso,
um único nbme poderia conseguir o mesmo resul

tado que obteriam dais ou três nomes". Basta -

acrescentou - que esse nome a ser escolhido es

teja em co nd ições d e co ng regar todas as aspi rações
dentro do partido.

.

-

O ex-prefeito de Joinville disse que "como sol
dado do partido" aceitará ser candidato, "desde
que isso resultar de uma manifestàção de solidarie
dade dos correligionários".
Acentuando que não há analoqia entre os pleitos

de 76 e o de 78, Pedro Ivo frisou que a disputa ao

Senado no próximo ano deverá repetira episódio da

eleição do senador Evelásio Vieira, em 74, "pois o

descontentamento geral do povo pela situação do
País apenas au rnentou".

I

, PLANEJAMENTO FAMILIAR
--�----�------------------------------------------------------------�----------------

Scherer vê con radi<:ão .,0
"Governo'sobre a' natalidade A sequnda etapa do II Ciclo de Seminários de

Desenvolvimento de Executivos da AdministraçãoPortoAlegre- "Se o governo adotar oficialmente Pública que a Fundação Catarinense do Trabalho
o controle da natalidade estará em flagrante contr�- Professor diz que h,á promove no salão de convenções do Hotel Maram-
dição com a posição que assumiu na última Confe- baia, no Balneário Camboriú, foi iniciada ontem

,,(, rência de Budapeste sobre controle populacional, ,problemas mais .sérlcs
com um curso sobre "Processo Decisório", minis-

'

� quando aprovou proposta no sentido de que os go-
'trado pelo coordenador dei Treinamento da Ford
Motor do Brasil, Ivênio José de Carvalho.

-ernos devem apenas explicar o mecanismo de fun- Salvador _ O protes- medicação sob controle O curso, com 35 participantes, terá duração de
cionamento dos anticoncepcionais, deixando a de- sor da Faculdade' de médico", o que segundo' três dias e o II Ciclo de Seminários faz parte do
cisão a critério de casa casal. No entanto, se essa Medicina da Universi- ele, "faz com que as programa de Desenvolvimento de 'Executivos de

explicaçáo for dada de "uma forma simpática", no dada Federal da Bahia, consequências correta- Santa Catarina (Prodesc) - Convênio Cebrae!'

fundo estará se dizendo queos anticoncepcionais Dr. Jairnilson Paim, tas sejam passíveis de PNTE, Fucat e Fiesc -, prevendo arealização,
,

_ " ainda, de dois cur,sos, também no Balneário Carnbo-
devem ser usados". \ afirmou que as medidas correçao '

I, "

. riú, sobre "Comportamento Gerenciai", no períodode planejamento fami- - No entan.to, para .de 11 a 1-.3 de agosto, e "Administração Participativa
liar anunciadas pelo Mi-. as massas desintorrna- por Resultados", no período de 18 a 20 de agosto.
nistro da Saúde, ,AI- das", acrescentou, o Dr. PROCESSO DECISÓRIO
meida Machado, não Jairnilson Paim, "só vão No curso agora iniciado estão sendo abordados
deveriam ocupar espa- restar as filas do INPS os temas: Introdução à Metodologia, Análise de Si- �===�================tços prioritários nas de- para o atendimento de' tuações, Análise de Problemas, Análise e Tomada ',-;

., ., .

cisões governamentais, correções do medica- de Decisões, Análise de Problemas Potenciais, Me- Mlnlsteno das Minas e Energia
"porque existem pro- menta ministro. Isto didas de Precauções- Preventivas e Contingentes
blernas ligados a saúde luando o mesmo já' e Tomada de Decisão em Grupo. .

pública m.uito mais im-, atingiu níveis de efeitos
O profes�or George,vittório Szenészi".coordena-

-

. .
dor executivo do Projeto de Des..envolvlmento de

portantes que o controle colaterais. sentidos Executivos da Administração Pública, explicou, ao
da)natalidade". pelos �acl�ntes., P�r r�ferir-se ao tema do curso, que "as atuais exigên-
O Dr. Jairnilson Paim este motivo e que e pen- clas por uma administração compaSsos científicos Eletrosulcriticou as fórmulas� de goso o uso. de "\edica-, colocam no processo decisório uma de suas pedras

Dizendo que depois da aprovação do divó[cio o plan.ejamento fa�i��ar, mentos ou intervenção fundamentais". Adiantou que, ao final do seminário, Gentrqis Elétricas do' Sul do Brasil SA
. ,. ., I'd' E t d t Justificando que ao médica no controle fami- o participante será capaz de realizar um modelo de

,pnrY�clplo constltuClona e que � s a o pro ege a
mesmo tempo em que liar". sistema deci.sório para resolução de problemas e

. famllia "já é pura balela", Dom Vicente Scherer ob-
I t Para ao ,secretário de análises de alternativas, com decisões no processo

, . ,.

a"'" qua quer ratamento de d 't
- ,

Iseryou que "mesmo, os f�voravels ao IvorclO _ja massa tem que ser muíto saúde da' Bah ié;l, Sr.
e acel açao e Imp antação. \

reconhecem agora que ele e uma forma,de anulaçao pensado, exi ste também Ubaldo Dantas, as med i
da própria família". Destacou a atuação doo Instituto o perigo da assistência d'á.s surgidas da reu

de Família, recém-criado pela igreja em Porto médica não ser homo- nião 'do Consalhode De-

li Alegre, para à orientação de noivos, e afirmou que genearT'!ente acessível a senvolvi-mento Social

"um casal unido e equilibrado pode ter mil divórcios t<;>da a população e, por não versam sobre con-

f!l' a mão que não se sep'ara".!
.

isto� os efeito� colate,ra!s trole da natalidade e sim

Depois da conferência, um aluno da escola de de Intervenç�es medl- sobre planejame'nto fa

comunicação social observou "a existência de cas _podem, nao ser per- miliar. "São necessá-
" . .'

d
. - cebldos e, consequen- rias, importantes e opor-outro divÓrciO, entre a maquina e comunlcaçao e a

t t
.,.

d
"

tunas, mas requere,m. ' i emen .e, minimIza os .

mensagem da ig.reja", perguntando ao cardeal o O Dr. Jairnilson Paim uma reestruturação do
I� ��e poderia ser feit� pa.fa "se colocar os empresá- ohamol:.l atenção para "o serviço médico para que
I� nosdé comunicação em contato com os homens'da fato da assistência mé- hajà possibilidade de

igreja". Dom Vicente Scherer respondeu: "no dia dica não atingir a todos" realização de toda l,Ima
em que se conseguir isso, caio de joelhos e não e denunciou que "so- série de exames prelimi
levanto mais o dia inteiro". No entanto, destacou mente os atingidos têm nares quando for mi-

'':'_: que/'jáexisteuma'cordialidadeemalgunssetores". o desenvolvimento da nistro o remédio":

A afirmação é do cardeal Dom Vicente Scherer,
.
feita aos 57 alunos da Escolade Comunicação So
cial da CNBB- Regional do' Sul 3, no colégio Bom

Conselho, depois de uma conferência sobre os 16
anos do proqrarna radiofônico, "a voz do pastor".
"Sabemos também" - observou o cardeal - "que a

•

distribuição de anticoncepcionais não resolve os

problemas do povo. O que se deve fazer é levantar o
nível econômico e cultural do povo e somente assim
ele terá condições de decidir se adota ou não anti

concepcionais" .

'I

•

Seminários' de executivos

reúnem admínístradores COOPERATIVA HABITACIONAL
, I,

TRINDAI)E LTDA "COHATRI"
ASSEMBLÉIA GEI:1AL EXTRAORDINÁRIA

E'DITAL DE CONVOCAÇÃO
no Balneário de Camboriú

Pelo presente; ficam convocados todos os associados
da Cooperativa Habitacional Trindade Ltda, para assem
bléia extraordinária a ser realizada no dia 08/08/77, às
17

..
30 horas, em primeira convocação, com a presença

mrnrrna de 2/3 dos associados. às 18,30 horas, em segunda
convocação; com a presença mínima de 50% dos associa
dos mais hum, e, em última convocação às 19,30 horas,
com o mínimo de 10 (dez) associados, no Conjunto Habi
tacional "Lauro Linhares", à Ru'a Lauro Linhares - Trin
dade:' nesta Capital, com a' seguinte.

ORDEM DO DIA
1°) Sorteio das unidades residenciais

2°) Assuntos Gerais

Florianópolis, 22 de julho de 1977"

Hélio Ivo Nunes
Diretor Presidente

�,
,

Eletrobras Centrais Elétricas Brasileiras S/J

Energia para garantir o desenvolvimento

,

Convênio garante' mais
de Cr$ 4 milhões para
a saúde mental em se

SELEÇÃO PÚBLICA N0 05/77

1 - Resultado da complementação do
Exame Psicológico (entrevista) e chamada
para Entrevista técnica.

MOTORISTA
214021462150215421572170219021962214
222022362266230723082309�31023172323
2349 2372 2374

2 - A presente ofdem de chamada não,
implica em ordem oe classificação.

�
3 - Os candidatos deverão comparecer

ao local abaixo dia30 de julho de 1977, às 08.00,
horas, munidos do cartão de inscrição, a fim de
serem entrevistados.

,

Florianópolis: Divisão de transporte -

, Rua Duarte Schute-I, 6
4 - Não haverá segunda chamada para

esta etapa. I

Recursos da ordem de4 milhões e 72D.mil cruzeiros serão aplica
dos no desenvolvimento dé programa relgcion'ados à saúde men·
tal, em Sallta Catarina, de acordo com cdnvênio firmado recen·
temente entre o 'Governo do Estado e o Ministério da Saúde,
O Ministério, através da Divisão Nacio,nal de Saúde Mental, irá
prestar auxílio técnico e financeiro, segundo o acordo.fi·rmado a

projetos elaborados pela Secretaria da Saúde e Promoção S'o
cial. O convênio irá vigorar até 31 de dezembro de 1979,
Ainda relacionado ao programa de saúde mental, o secretário
Hélio Ortiz recebeu a visita do assessor de psiquiatria da OrgaAi
zação,Pan-ame�icana?aSaúde (?PAS), vinculada aOrganização
Mundial de Saude, mediCO Rene Gonzales, que veio verificar- a
área programàtica dE> Ministério da Saúde, relacionada a Santa
Catarina, 'que i rá receber atenção especial da OPAS,

I

II

i
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COLllNA DO CASTELLO

Instantânea

para ser segura

A presença ativa do senador Magalhães Pinto nos

prolegômenos da sucessão presidencial autoriza a ar

mação de hipóteses novas sobre a evolução dos aconte
cimentos. A primeira delas, e a mais importante, é que
somente uma candidaturamilitar resultante de um con

senso coordenado pelo Presidente da República reti-:

rará ao senadormineiro condições de disputar a indica
ção 'na convenção da Arena. Qualquer solução m Iitar

ror., unitária ou qualquer solução civil coordenada l- -lo

governo poderá ver-se na contingência de disputar
votos na convenção, pois, havendo uma brecha no si5'

tema, o ex-governador de Minas não deixará de tentar

penetrar por ela na cidadela fechada. Admite o senador,
entretanto, a hipótese de que seu nome venha a ser

considerado e até mesmoaceito como solução política
em face' do notório impasse a que os sucessivos gover
nos.oriundos do movimento de março de 1964 conduzi
ram as instituições. Assim como ele esteve no início

daquele movimento poderá estar igualmente no seu

desfecho.

De qualquer forma o Sr. Magalhães Pinto já ganhou o

direito de ser ouvido e certamente o Presidente Geisel o

convocará antes de anunciar a decisão, sejaqual for. Ele
não está em oposição ao governo, embora, sob aparência
de respeitar a cronologia estabelecida pelo Palácio do

Planalto ele esteja em plena atividade de candidato e

até mesmo em campanha. Ainda agora, paraninfando
turmas de estudantes em Goiás, ele expôs as bases do

que seria uma plataforma de governo, do governo que

tentaria realizar se lhe derem condições de ocupá-lo.

Sua plataforma é obviamente a da implantação de um
estado de direito, suprimido em consequência do mo

vimento que comandou a partir de Minas Gerais. Ele

parece identificar descaminhos no curso desse movi

mento e concluiu que "só a democracia é compatível
com a dignidade da pessoa humana". Seu conceito de
democracia não é sofístico, mas autêntico por coincidir
com a melhor doutrina. Ele proclama os êxitos obtidos
pelos governos militares que, no decurso de treze anos,

"mudaram profundamente a fisionomia de nossa Pá

fria". Mas essas transformações ocorreram na ordem

econômica, sem estender-se a "outros bens que preci
sam ser implementados", os "bens da sociedade civil,
os produtos com os quais lida a sociedade política". E,
peremptório: "Não hesito em afirmar que a liberdade é

um bem de produção essencial para o País".

A colaboração do problema nesses termos envolve a

identificação de uma ausência ou de uma carência do

processo desencadeado em 1964, cujos rumos se propõe
a corrigir pelo diálogo e pela participação, participação
inclusive da juventude. Também do ponto de vista so

cial não parece ao candidato que tenha havido processo
ubstancial, pois entende que "agora a luta é, também,
pela conquista de melhores padrões na qualidade de

vida e na restauração do respeito devido à condição
humana". Essas duas causas, universais, estão incorpo
radas ao seu programa, que assim se configura como

uma proposta de ajustamento' do sistema oriundo do

movimento que desencadeou às suas inspirações glo
bais. Por enquanto apenas urna meta está sendo alcan

çada. Será necessário daqui por diante restaurar o res

peito às liberdades públicas e à condição humana, bus
cando melhores padrões de qualidade de vida. A inte

gração desenvolvimentista não ocorreu. Houve mais do

que imobilismo, houve retrocesso, tal qual previu o

Presidente Geisel na anál ise que fez da conjuntura an-

terior à sua ascensão ao poder.
'

Os valores pelos quais se bate o senador Magalhães
Pinto coincidem com as aspirações dos políticos e da

parte mais consciente da opinião pública. É, no fundo,
uma proposta de reencontro do governo com a Nação,
pela supressão dos obstáculos que afastaram a segunda
do primeiro. A sucessão presidencial, de resto, tende a

seguir essa tônica, seja o senador candidato, ou não. A

imagem projetada do general Figueiredo, como homem
da lei, indica que vai amadurecendo nas Forças Arma
das li idéia de unia revisão que o general Geisel chegou
a formular mas que, pela incidência de' pressões e con

trapressões, não pôde levar a cabo. Do impulso do atual

governo restou de po�itivo a liberdad,e de imprensa e é

pelo uso dela que os problemas vão se colocando ade

quadamente e na escala da sua difusão popular.

Este é o único' grau' de participação de estratos do
mundo civil no sistema que impera no País. E tU,d,),
indica que por aí alcançará algu�a modificação no pro
cesso de seleção de presidentes e de proposição de

compromissos de govérno. Há hoje um nítido conheci
mento das aspirações da maioria, entre as quais a domi
nante é correr os riscos da ,prátiCa democ'rática, sem ,a

qual jamais chegaremos a um sistema político estáve�,
capaz de aliar a segurança do cidadão à seg�rança do
Estado. Afinal, a segunda se põe em função da primeira.

O rucessor do Presidente Geisel, para quelirar os

radicalismos e conduzir a Nação a uma conciliação difi
cilmente deixará de realizar a distensão, que, segundo a

lição da experiência, não, deve ser lenta �em gradual,
mas instantânea e segura.

Carlos Castello Branco

Senhor Diretor: Quero através desta
me parabenizar e cumprimentar o lei
torMauro Sarsfield pela carta enviada
e publicada neste jornal solicitando a

tomada enérgica de providência ofi
ciais quanto à proibição de venda e

comércio de figurinhas e coleções de

posters 'de jogadores integrantes da

Seleção Brasileira de Futebol. Isso

mostra, antes de tudo, a tolerância es

túpida do governo, que com sua in

coerência posta à prova e à público
tantas vezes e podando tantas coisas

úteis, 'permite e 'tolera um tipo da

ninho de comércio como é este, que
desvirtua, desencaminha e corrói as

magras disponibilidades de muitas

pessoas e, prinCipalmente crianças,
que são lud�briadas ao máximo por

esta farsa. Meu caro diretor e meu caro

amigo Sarsfield, isso são fat.os tão

mesquinhos que me permitam termi

nar por aqu i mesmo. O resto todos en

ténderão e saberão c.ompletar. Grato.
Lucas F. M, Aquino-Florianópolis.

É evidente que tal crescimento
aindamais emuito se 'verificará de
hoje para o futuro, ante o provi
mento que dotará a população de
melhores condições de existência
coletiva e cuja ausência, como se

compreende, terá sido natural en-

Velha necessidade e justa rei- mil metros, talo estima o crono

vindicação da população do Es- grama da .Prefeitura,' e o contrato

treito, a construção duma rede de agora firmado com o Banco Na

esgoto na área continental da Ca- cional de Habitação se refere a fi
pital do Estado vai ser iniciada nanciamento de'50% do-valor total
dentro de três meses, visto haver do investimento programado.
sido ante-ontem aprovado o res- O projeto vem desde 1975 tra

pectivo projeto de financiamento mitando em estudos técnic�s,
pelo Banco Nacional de Habita- como o exigiria a importância 'de
ção. empreendimento de tão grande
Resultado de intércooperaçâo \

vulto. Prevê-se para daqui a dois
do Governo do Estado, da Casan e anos a conclusão das obras, que
da Prefeitura Municipal, essa conferirão ao Estreito serviços
grande obra de utilidade pública e públicos que, aliás, corresponde
de incontestáveis objetivos sani- rão a louváveis realizações 'de ini
tários vai finalmente concrejizar- ciativa da comunidade no sentido
se, quandO'i�fde há(hiuito sfi fazia do extraordinário crescimento

problema priorJt�o,en?,e'os que que a Capital apresenta, naquelas
decorriam da a�'erad�pansão áreas do Continente.
local. '\ f"
Destinada a integrar as instala

ções de esgoto de F'lorianôpolis,
vindo a servir a cerca de mais de
quinze mil habitantes residentes
no Estreito, a COIl :'� ,ção desse
melhoramento, C

'. �;!Íuma ex�
tensão de aproxi,�r f.l��e três

�::.:. �,.,

Esgoto para o Estreito

I

CARTAS

CRÍTICA
Senhor Redator: Permita-me usar

trave ao progresso Iocal. Vêem, as
sim, os' habitantes daquela zona

citadina bem atendida a sua rei

vindicação, sempre prestigiada
pelas simpatias gerais de toda a

Florianópolis e agora felizmente
concretizada num projeto que au

toriza o otimismo geral em torno

da pleiteada instalação da rede de

esgoto do Estreito.

É fora de qualquer dúvida que a

significação desse acontecimento
repercute na opinião pública,
auspiciosamente, como um índice
a mais das atenções da adminis

tração pública para com as lícitas

aspirações populares.
Estão satisfeitos os habitantes

do Estreito, ,diretamente benefí
ciados, mas também o estão todos

quantos propugnamos o interesse
do Governo, concretizado em r�a
lizações que visam ao bem estar

da gente catarinense, onde quer

que uma especial assistência se

faça necessária.

'l3oN50N

poder ser alguém na vida. Atenciosa

mente, Mário TrindadeMafra- Flo
rianópolis.

Futebol

Senhor Diretor: O' recad.o 'é rápid.o,
rasteiro e curto. Mas os amigos leit.o

res que fiquem atentos a isso. Será

mesmo que os critérios para a próxima
fase do campeonato estadual serão

cumpridos à risca, sem, admitindo-se,
a presença d.o Figueirense?' Estou
dando ao senhor aquilo que chamo de

"previsão futebolística", mas exclusi
vamente catarinense, p.orque o vírus

da desorganização é só nosso.Nortàn

F. Mello - Fpolis

o Frocurador-Geral da Re-
A Casan anuncia para blpú ica, Sr. Henrique Fon-

muito breve a normalização -

seca de Araújo, assegura quecompleta do abastecimento, o Ato Complementar suspencontando com o pleno fun-
cionamento de Adutora de

dendo o acesso dos partidos
Pilões e com o aceleramento políticos às emissoras de

rádio e televisão não vai inter
das obras daFlorianópolis III ferir nas medidas que vem
- a terceira' Adutora, cujo
cronograma está rigorosa-

desenvolvendo para "apurar
mente em dia.

,as responsabilidades' do de-
putado Ulysses Guimarães,

A FÓRMULA presidente nacional doMDB,
Os deputados estaduais pa- na realização do programa

ranaenses Francisco Scorsin transmitido em cadeia nacio
e Rosário Piteli, ambo s da nal no dia 27 de junho".

'

Arena, iniciaram um movi-
* *, *

mento para que sejam prorro- Segundo o Procurador, o

gados os atuais mandatos dos deputado será mesmo pro-

�deputad.os. ,'�, _.� '. ,�_� .' ,cessad.o I?.onl�e o fato supos-

Segundo eles, esta é a tamente incriminad.o "Já
"fórmula ideal para contornar ocorreu".
o impasse eleitoral vigente,
dentro do quadro político
brasileiro".

Ainda' o "voiee" e a lealdade
Pretendo sempre resistir aos exercícios de aplicação, Não que o agir

seja incÓmpativel com o meu gênero de ser. É que, em todo exercício de

aplicação se pode ser involuntariamente injusto na abordagem. As raz
ões de quem julga não são nunca as de quem fez, E para ser bom juiz,

, alguém deverá incluir-se inteiramente, na círcunstânciatntal de quem

praticou o ato em julgamento/Ora, substituir-se integralmente ao autor

é fato impossível. Não há dois homens iguais nem circunstâncias que se

repitam. Nada acontece duas vezes de modo idêntico ao mesmo sujeito:
no mínimo, a circunstância temporal se teria alterado. A pessoas dife

rentes, a impossibilidade é maior ainda de ocorrerem simu ltaneamente
eventos em tudo repetidos.
\ A despeito da posição assim colocada, dou-me ao e- -rcícío de aplicar
os significados de "voice" e de "lealdade", como os concebeu Albert O.

Hischmann, à Sociedade Catarinense. Desde logo e para balisar o

raciocínio, coloco algumas afirmações básicas:
(la) _ A sociedade catarinen�e ainda é relativamente dual: convivem

,
nela tecnologias finais e tecnologias rotineiras, Por uma, está mergu
Ihada Já no futuro; pela outra, ainda se amarra ao passado,

(2a) "' A sociedade catarinense já é relativamente complexa: nel .. se
explicitam tendências pluralistas de entendimento do munàv, da vida,
dos posicionamentos e dos relacionamentos;
(3a)·A sociedade catarinense já é relativamente desenvolvida: coloco

aquimais os indicadores qualitativos que os expressivos de renda ou de

disponibilidades de bens, Conseguiu-se aqui a superação ou atenuação
sensível das desigualdades, repartindo-se com propriedade pelos Go
vernos, as oportunidades de crescer às coletividades, comunidades e às

pessoas individualmente. O domínio quase universal do conhecimento
mínimo indispensável à interpretação do mundo por toda a população
expressa um invejável grau de desenvolvimento e consequentemente
de autonomia,
Postos estes degraus, e aceitos pelo leitor, o juízo comum se toma

possível. Apanhem-se agora os significados de 'voic� e de 'lealdade',
Em 'voice', Hirschmann inclui os mecanismos cje articulação política
que informam sobre a multiplicidade de pontos de vista sobre uma

mesma situação objetiva. Em 'lealdade' se expressa o grau de consenso

da sociedade sobre as regras que presidem a seleção dos programas de

ação.
O administrador é fundamentabnente um tomador de decisões, As

decisões assumidas pelo administrador, o� são aceitas pela população,
ou recusadas, ou são vistas com indiferença. Em qualquer hipótese, o
administrador tem necessidade de conhecer a posição dos administra
dores sobre as decisões que adota. Não chegará até ele esta posição, se
forem inexistentes ou falhos ou insuficientes os mecanismos de articu

lação política, Administração sem comunicação 'em dupla mão é ad�i
nistração no vácuo. O grau de complexidade e de desenvolvimento
da sociedade catarinense fazem dela um corpo intensamente precisado
dos mecanismos de articulação política, de voice, visto como tendem a

ser intensamente variados os pontos de vista da cidadania sobre uma

mesma situação objetiva, 'que faz o objeto da decisão do admini.strador,
As mesmas duas condições da sociedade, desenvolvimento e complexi
dade, transformam-na num corpo de variadas tendências e passiveI,
mente escassa 'lealdade', salvo se se utilizarem as técnicas que obtêm B

rendição das coletividades aos propósitos da administração. ,

O comportamento da Multidão é previsível, mensurável, orient;ível
A sua adesão aos temas e linhas fundamentais de ação, obtenívt!l, atra

vé� da ,aplicação dos meios que vêm das c�ências dQ comportamento.

TERRA FÉRTIL
O deputado Gentil Bellani

visitou suas bases eleitorais
no oeste catarinense e voltou
muito satisfeito: os eleitores
da região estão muito mais li

gados ria cotação dasoja do
que nas novas restrições im
postas a uma norma já �estri
tiva como a Lei Falcão.
Nem Lei Falcão, nem su

cessão.
,
Ao oeste só a soj'a interessa.

... ,'" *

Segundo o deputadoGentil
Bellani, somente assim a terra

fica fértil para a Arena,

. DÚVIDA
"

O deputado Adernar Chísi
começa a ocupar espaços para
lançar ao Governo do Estado
"um candidato do sul".

* * *

Figurinhas
. I

deste meio de comunicação para fazer
uma critica: uma senhora, em adian

tado estado de gravidez foi à uma loja
de confecções numa galeria da rua

Deodoro, no centro' da cidade, para

fazer uma compra, feita condicional
mente. A proposta foi aceita, mas fi!
roupa comprada nâo serviu ii pessoa
indicada, que não p<>de estar presente
no ato e, de acordo com a proposta,
est� roupa seria trocada por outra. Ao

tentar fazer a troca, como troco foi
ofendida pelo proprietário, com pala
vras de baixo calão. A referida senhora

passou a sentir mal com o seu pro

blema de gravidez. Espero que este

senhor proprietário procure saber
lidar com as pessoas é frequentar al
gumas aulas de relações humanas para

oESTADO
•
Empresa Editora O ESTADO Ltda.

Rodovia SC-401 - Saco Grande - Florianópo
lis - C,!ixa Postal, 139· CEP 88,000,· Ende
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,
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Nâo se sabe se numa prega
çâo em causa própria ou em

favor de seu mecenas polí
tíco, o industrial Díomício
Freitas.

A ÁGUA VOLTOU
A Casan tem bons motivos

para andar satisfeita: as últi
mas chuvas que caíram sobre
a Grande Florianópolis res

tabeleceram plenamente o

abastecimento d'água na Ci
dade.
Pela primeira vez no ano os

mananciais atingiram o ín
dice máximo, com o conse

quente aumento do nível dos
reservatórios das adutoras,
principalmente os da Ilha,'
Córrego Grande, Rio Tavares
e 'Lagoa.'

* * *

* * * I

, :

A meta do Sine/SC para o

segundo semestre é acionar
os instrumentos capazes de
corrigir as distorções' do mer

cado, de trabalho,
,

SUBSIDIO MANTIDO-
,

O'Ministro Shigeaki Ueki
assegurou a intenção do Go
vemo Federal de manter o

subsídio ao preço do óleo die
sel por tempo indeterminado.

'" '* *

O Ministro é contra, no. en
tanto, a adoção do óleo para
utilízaçâo em automóveis de
passeio, "porque isso tornaria
extremamente difícil amanu
tenção 'de nossa política de
preços para combustíveis".
,mandat.o parlamentar,' de
temporário para vitalício.

-

CONSOLOS
--,

O Presidente da Câmara
Federal, deputado Marco An
tônio Maciel, viu um lado po
sitivo na edição do Ato Com
plementar na 104, que baniu
os partidos políticos da tele
visão:
- A proibição dos progra

mas é apenas temporária,
Declaração tão consoladora

só mesmo a dó deputado josê
Bonifácio, que viu "apreço do
Poder Executivo ao Legisla
tivo" pelo fato do recesso

compulsório de abril ter du
rado apenas uma semana.

* * *

*

Na verdade, a fórmula ideal
mesmo; para os dois, seria
transformar a natureza do

FÉRIAS
A Ford do Brasil deverá dar

férias coletivas a seus empre
gados a partir de setembro,

* * *.
'

A empresa somente refor
mulará seu, projeto se os

atuais níveis de produção
forem bem absorvidos pelo
mercado durante o mês de
agosto,
SINE
O Sistema Nacionàl de

Emprego reúne nesta Capital
todos os dirigentes dos seus

núcleos regionais de Santa
Catarina, para uma avallaçâo
do trabalho do primeiro se

mestre e um estudo do plano
destinado à, segunda etapa

O Poder Legislativo nunca

esteve tanto tempo ,de cóca
raso

NADA OBSTA

OS JUROS CAE.,M
O presi�ente do Banco do

Brasil, Sr, Karlos Richbíeter,
anunciou em Manaus que o

BB poderá reduzir suas taxas
de juros nos programas finan
cíados com recursos do Te
souro Nacional.

* *

A redução já está em estu
'dos e pode ser aprovada na

reunião da diretoria marcada
para a próxima segunda-feira,
dia IOde agosto.

OS DOIS PESOS
O Ministro Mário Henri

que Simonsen, no Congresso
Nacional de Bancos, reali
zado em Manaus:
- Existem dois setores que

estão em permanente contato
com os empresários e que
podem influenciar decisiva

I
m'ente a reversão das expecta
ti vas inflacionárias e das taxas
de juros: os banqueiros e os

jornalistas.

A leides Abreu

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OS n,egoc.os para

Bolsa de $antos

Relatório secreto do,
,

'"Banco Mundia/'é
otimista sobre ° Brasil

bruta brasileira em 1977 (que
segundo o jornal poderia chegar
em dezembro de' 1977 a 33
bilhões de dólares) e também
não fala que o' serviço da

dívida, de 1977 a 1980, poderá
chegar a 9 bilhões 500 milhões
de dólares.

"O docume�to cita apenas
de passagem que o governo
Geisel tem feito esforços para
melhorar a distribuição da ren

da. Mas não a crítica nem a

elogia", afirmou o ministro.
O documento-poderia inclu

sive ser divulgado na imprensa,
no entender pessoal do minis-

.

tro da Fazenda. "Mas o Banco
Mundial pede sigilo, e o relatá
rio .é realmente secreto, feito

para ser discutido em caráter .

sigiloso".

"""�.;.,, ""'7� ,·'li};
.........,

, "

Segunda-feira
8 horas

NoAr
FM GUARUJÁ

\

I'

para gr�var.·

Com o rrtinistério da In
dústria e do Comércio GOn· .

tinuará a responsbilidade de

comercialização interna' e
externa do produto bem
como a industrialização do

. .'
.

o protecionísmo ameaça

o desenvolvimento

. Diretor do FMI diz que

O diretor-geral do.Fundo Monetário Internacional,
H. Johannes Witteveen, analisou em Manaus ontem,
último - dia do Congresso de Bancos, as possibilidades
de recuperação dos países desenvolvidos, afirmando
que, com base nas estimativas do organismo para até
meados de 1978, "parece que a produção total das
economias industrializadas deverá continuar a expandir
a uma taxa média de 5 por cento". ,

Referindo-se ao' Brasil como Um dos países que
"dependem em grande parte do aumento de duas
exportações para. o financiamento de seus planos de
desenvolvímerrto", citou o protecionismo mundial e a'
alta do preço da energia como obstáculos a penetração
no Mercado Internacional.

Ao lembrar que. os planos de desenvolvimentos dos
países'menos industrializados "dependem de um cresci
mento contínuo do comércio mundial para o escoa- �

mento da produção de novas indústrias", o visitante
observou: "com a alta do preço da energia, .essas

expansões tem afetado adversamente os fndices de
expansão 'rios países 'em desenvolvimento, nãe=produ
tores de petróleo, criando ao mesmo tempo problemas
de financiamento e dívidas ainda maiores".

Depois de qualificar o protecionismo como "nm.sério
perigo em potencial que pode dificultar a expansão do
comércio mundial, Joannes. Witteveen sustentou que
essas medidas não servem aos países industrializados
para aumen tar seu nível de emprego e afirmou que
suas desvantagens são evidentes, sobretudo em termos
de in flação e de eficiência.

"Mas há uma desvantagem mais grave que tem se

tornado particularmente evidente nos últimos anos e

que afeta sobretudo os países em desenvolvimento" -

enfatizou. O problema é que, para ele, muitos destes
países se lançaram à industrializaçãó - e com. ênfase
correta nos produtos "cuja manufatura exige o ',uSQ
intensivo de mão-de-obra" -,' mas terão dificuldade
para exportar, o que entretanto, é necessário, por causa
da estreiteza de seus mercados internos.

SURDEZ I��\'�{�7; t
/ (
L

APARELHOS ULTRA MODERNOS
de som suave e natural Procedência: Suiça..
Alemã e Dinamarquesa
Assistência em qualquer marca de aparelho,
mesmo que tenha comprado em ,outro Jugar

�
de WALDEMAR�NAZARETH

Rua Felipe Schmidt, 27· 3.0 andar 4 Con]. 312
Ed. Dias Velho • Fone: 22-68-47
88.000 - Ftortencpcus - se

ED. HÉRCULES- Sala acarpetada com BWC e ponto paraar condicionado. Cr$ 3.000,00. ED. DONA ISABEL- Sala
na sobreloja com BWC e copa. Cr$ 2.500,00. ED. JOANA
GUSMAO - Conj. comercial acarpetado com BWC e co
zinha, Cr$3.000,OO. ED. DIASVELHO- Sala comdivisória
BWC e telefone. Cr$ 2.000,00. ED. JOANA GUSMÃO __:
Apto. com quarto, living, cozinha, área serviço e BWC. Cr$3.000,00

VENDE-SE

ED. JAIME UNHARES - Apto com 3 quartos, living, dep.
empregada, área serviço, BWC social, gás central. Cr$
65Q.000,00 com. financiamento.
ED. HÉRCULES- Conjunte comercial com 68m2, acarpe
tado, 2 entradas. Cr$ 500.000,00 com financiamento pi
CEF.
BALNEÁRIO DANIELA - Lote de frente para o mar, grande
valorização, medindo 15x24. Cr$ 150.000,00
ITAGUAÇU - Área com 13.582m2 por Cr$ 2.000.000,00
COQUEI ROS - Apto. no Ed. Caravelle com 2 quartos com
armários embutidos, cozinha americana, dep. empregada,
garagem, área serviço, inteiramente acarpetado. Cr$
410.000,00 em condições a combinar.

Nnguém constrói em base. sujas- _

Trabalhe em bases limpas.

-----....,.-- Passe florianópolisa Umpo

Abinee critica as

importações efetuadas
pela Petrobrás

Mineiros vão a

Brasília pleitear melhor
preço para, o carvão

"

CRICIÚMA (Sucursal) - O minerador Díomícío Frei
tas, vice-presidente da Ciá. Carbonífera Criciúmavafírmou
ontem à tarde -que "estamos esperando a data para a

reunião com os ministros da Fazenda e das Minas e
. r '. n

Energia' .

A nota distribuída anteontem à imprensa, "enviada
para todos os jornais do país", foi também enviada ao

presidente nacional do Sindicato dos Mineradores, Rober
to de Faria, que está tentando I uma audiência com os

ministros. ''Iremos todos os mineradores da região a esta
reunião, pois todos estamos interessados'.', declarou Dio
mício Freitas.

O preço do carvão foi fixado terça-feira emQ$ 340.50 e

que realmente não serve "precisamos de um reajuste que '

eleve o preço do .carvão para 450 cruzeiros por tonelada a

partir de janeiro, com isso poderemos trabalhar mais
sossegados, pois poderemos suprir os prejuízos" disse O presidente da Cooperativa Agropecuária Vale do Tibagi,
Freitas. Segundo' ele os prejuízos. começaram a ser Olavo Godoy, 'enviou um telegrama ontem ao ministro da

registrados desde o ano passado - "devido a falta de' um Fazenda, Mário Henrique Simonsen reivindicando a transferência
.
dos negócios cafeeiros do Brasil da Bolsa de Nova Iorque para abom reajuste para o preço' do carvão, que a cinco anos Bolsa de Café de Santos. Alegou, em nome de 700 associados, quenão é registrado nós vamos perdendo um pouco' do estão sentido os' efeitos perniciosos no funéionamento da Bolsa de

capital. A cada ano, o reajuste é sempre menor, e como Nova Iorque, "a qual já não merece nossa confiança".
adotamos a mecanizaçãó nas minas, os prejuízos se Em São Paulo, o presidente da Cooperativa dos Cafeicultores

da região de Marília, Orlando Fogaça, denunciou, hoje, que mil eelevaram".
200 cooperativistas estão "alarmados e sem dinheiro para liquidarEie tem confiança no governo afirmando que "o financiamentos", com a atual situação do café. Disse que, a partir

governo não está querendo abrir precedente, para 9ontro- de agora, "colocaremos nas mãos do governo estadual o futuro da
. lar à inflação. Mas no caso do carvão ele terá que Cafeicultura paulista". Informou também que já enviou telegrama

mudar a idéia. Eu tenho 36 anos de mineração e nunca
ao Governador Paulo Egidio comunicando sua posição.

havia visto uma' crise tão grande como esta, nem quando a IIIIBlm••••••••IiilillIIIi•••llliII••••••••lliiiiiiij;:::::::::::::2ilZililI_IIIIiIIIIiI_.IIII _
siderúrgica não queria comprar o nosso carvão". Este caso

aconteceu quando o carvão importado era abundante e o

preço era �aixo, mas agora. o Brasil precisa de carvão e

ninguém tem para vender".
Díomício Freitas, por outro lado, não confirma a

hipótese de que as carboníferas�simplesmente recolham o
� carvão e não o vendam ao governo. "Eu acho que não Vai

ser preciso isto; porque o governo vai nos entender, e

sentir nosso problema". Sobre o fechamento de suas
O ministro da Fazenda, Máminas, ele responde com uma pergunta 7' "Quando uma rio Henrique Simonsen, achafuma tem prejuízo � que se faz? ,-

que o "relatório secreto" do
A Cia. Carbonífera Criciúma, setor São Roque está Banco Mundial sobre a ecorio

implantando O sistema mecanizado "0' que nos trâs mais mia brasileira "é âté mais oti

prejuízos já que é necessário um maior dispêndio de
.
mista dó que o apresentado no

dinheiro". ano passado", Anteontem, du-
A Cia. tem 1.300 operários e extrai por mês 26 mil rante 3h4SR1, dois economistas

, toneladas de carvão pré-lavado que é comprado pelo do Bird "apresentaram a ele o

governo federal através da Usíminas de Minas GeI,ais e.
documento, que foi lido e

discutido minuciosamente, seCosipa de São Paulo "estamos, com nossa mina 70 .por gundo o ministro Simonsen. E
cento mecanizada. Quando mecanizá-la totalmente, deve

a impressão que ele, foi de
_ que

remos tirar por mês mais de 50 mil toneladas".
as coisas melhoraram muito

A Cia. Carbonífera Criciúma está aguardando uma' para o Brasil, conforme relat�u
parte do maquinário que mecanizará totalmente sua mina ontem o próprio ministro da
vinda dos Estados Unidos. . Fazenda.

Em último caso nós nos propomos a trabalhar sem Ele desmentiu algumas das

lucro para o· governo desde que nossos prejuízos sejam informações publicadas ontem

recuperados", completou Frei�s. por um jornal de São Paulo: o

Por outro lado, Evaldo Avila da Silva, diretor da relatório que lhe foi apresenta

Sociedade Carbonífera Boa Vista, nada quis falar a
do não faz qualquer referência
à estimativa da dívida externa

"respeito do assunto
..

I J �.nr. .

A partir 'desta
sequnda-teira,
a Guarujá
vai operar em FM

na freqüência desz.t
Das 8 às 24 horas

a melhor música"

Das'12 às 13 horas

o fSC SERÁDESMEMBRADO
Segundo o nlinistro Angelo Calmon de Sá, a ..parte de produção
do IDe passará para o Ministério da Agricultura. 'Se adiantou
,entretanto que a mudança não ocorrerá durante este governo ..

. o Instituto Brasileiro do café. que em nenhum pais existe alguns casos e citou como
II! ,... •

d· Café (IBC) será desmembra- Para o Sr. Angelo Cal-- um limite perfeitamente de- exemplo a Sudhevea que já,,;mpresar.o re.v.n .ca 'do, passando a parte de mon de Sá, o IBC não é o f�i�o ,�ara ca�a um. do.s tem grand� . p.arte de seus

produção para p Ministério único órgão cujas atribui- �I11ster:os, �uJas at�bUl- afazeres �Vl.di?� entre �
da Agricultura, revelou on- ções excedem ao âmbito do çoes nao sao estanques, . MIC e o Ministério da A_gn-
tem o Ministro Calmon de MIC: a Superintendência da' mas interligadas. cultura que e responsavel
Sá da Indú s tria e do Co- Borracha (Sudhevea)' e o pelas pesquisas.
mércio Ele disse não acre- Instituto do Açúcar e do Segundo ele, a idéia de No caso específico do
ditar que a mudança ocorra Álcool (IAA) também po- dividir o IBC não é recente IAA, entretanto, "fica .difí
ainda neste governo e co- deriam transferir a parte e vem desde o início do cil se parar exatamente a

mentou que "pode-se entre- agrícola para o Ministério Governo Geisel:' "O Camilo parte �e. ind�strialização e

tanto, tomar medidas para da Agricultura. ''No caso Calazans chegou a preparar co�er��aliza�ao da pa�e a

sua efetivação 'no próxi- do IAA porém - disse o um detalhado estudo sobre grfcola". Alem do mais, o

mo".
.

'

ministro - a transferência é a transferência de parte das IAA - segundo frisou o

mais difícil". atribuições para o Mínisté- ministro - tem toda uma

O ministro comentou rio da Agriculturrnas por estrutura montada para a

que, na verdade, essas uma série de, razões a medi- parte agrícola, inclusive de

transferências teriam que da não se efetivou", pesquisa não havendo por-
ser objeto de, um remaneja- A medida teria, no en- tanto, necessidade de repas-
mento de atribuições do tender do Ministro, um ca- sar este setor para outro

Miministério mas lembrou ráter muito produtivo em \ministério.

- As compras efetuadas
no exterior pelas empresas
estatais, de equipamentos
com similar nacional conti
nuam a ser úm ponto críti
co no setor da indústria
eletro--eletrônica, destaca a

Abinee, em seu último bo
letim. Ressalta que "as em

presas estatais, premidas pe
la falta de recursos conse

quen te de cortes de verbas
governamentais, estão re- - Até início de 1976,
correndo em massa aos fí- as indústrias nacionais con

nanciamentos externos que, seguiam levar vantagem em

ou são vinculados à compra algumas concorrências. Mas
. de equipamentos, ou obri- a part i r da Portaria nr.

gam à realização da concor- 1/76,' do ministro da Fa
rência internacional". zenda, 9,ue restringiu a con

Lembra 'a'Abinee o pro- cessão ao "Draw-Back" e

nunciamento do presidente dos benefícios que equipa
Geisel no I Congresso Brasí- ravam a venda em concor-

I leiro da Indústria Elétrica e rência a uma exportação,
EletrÔ�Hp 'J e% 1��11?�""At .S� ,H·e�p����o��� ,estrant�i-qu�

,

qSl orgaos- governa-, ,cvs L��, vencmo pra l�a·mentLs só adquirirão bens �ente tod� as concorren
de capital importado se não Cl� Jrclus�ve e� �,rodutoshouver similar nacional". que o Brasil fabnca '.

Logo depois, o Conselho
do Desenvolvimento Nacio
nal, pela resolução nr. 9,
deu as diretrizes para a

salvaguarda do mercado in
terno para a indústria na

cional. "No en tanto - frisa
, I

,

a Abinee - o que esta
acontecendo é inteiramente
contrário' a essas normas e

. resoluções".

Uelc; diz ,que os
.

. .,
"

equIpamentos
_. , .

'sao necessar.os
O ministro das Minas' e

Energia, Shigeaki Ueki, infor
inou que a proposta que isenta
a Petrobrás da lei de similarida
de para importar determinados

equipamentos já foi examinada
pelo .Conselho de. Desenvolvi
mento Econômico e se encon

tra com o presidente da Repú
blica.

pamen tos são necessários a exe

cução do cronograma de produ
ção estabelecido pela Petrobrás
para a bacia de Campos e por
isso "julgamos necessária a au

'torização presidencial. Entre os

equipamentos a serem importa
dos pela Petrobrás o ministro
citou plataformas; compresso
res, válvulas e equiparnen tos de

instrumentação necessários para
a produção do petróleo.Acrescentou que esses equi-

T�IBUNAl DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PU,BLICA

ÇÕES

DECISÕES DAS CÂMARAS CRIMINAIS
REUNIDAS em 27.07.77

REVISÕES CRIMINAIS

. N° 1.278 - CANOINHAS - Reqte. Adão Prestes. ReI.
Des. Marcílio Medeiros - "Deferiram, em parte, o pe
dido, tão-somente para desclassificar o crime de les
ões corporais graves para o caput do art. 129, do Có
digo Penal, apenado o requerente em três meses de
detenção, mantidas as demais cominações da sen-

tença. Unânime".
I

Nd 1.265 - JOINVILLE - Reqte. Leopoldo Soares da
Silva. Rei, Des. Trompowsk Taulois - "Anularam os

processos nas. 882 e "887 de Joinville, revogando o
decreto de prisão preventiva constante do último.
Unânime". l
N° 1.254 - CHAPECÓ - Reqte. Gonçalves Maurício

Cândido. Rel.·Des. Rubem Costa - "Indeferiram o pe
dido. Unânime".

N° 1.268 -ITAJAí - Reqte. Nelson Afonso Sedrez. ReI.
Des, Rubem Costa - "Por voto prevalecente, não c'o
nheceram do ped ido".
N° 1.279 - CAPITAL - Reqte. Ariotides Manoel Rei

naldo. ReI. Des. TrompowskyTaulois- "Não conhece
ram do pedido. Unânime".

,

.Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

LAJE PRÉ - MOLDADA 1L'PUIA

�NTOS
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

I
"

.. ," ·eplC1ez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500'
" ,,,j, .13 Oualquer quantidade .Atendemos todo °

',!' om assistência técnica 22-6290

REG. CREA. N.' 5.I'ni ,10.· Região
VENDAS: Rua Emillo Blum. 27 ' Florianópolis, SC 22-4 .,
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DEKOR: UMA LOJA IGUAL A DOS
GRANDES CENT'ROS, COM MUITAS

, I

NOVIDADES E PRE!ÇOS AINDA MELHORES

/
!
I

I
Agora já é possível adquirir-se em Florianópolis,

inelusive com preços mais vantajosos, graças ao

.sistema de venda de alta rotatividade, todo e qual
quer'material de decoração e acabamento de cons

truçáo civil, desde os mais simples até osmais sofis
ticádos, graças a instalação da D,EKOR - COMÉR-
CIO, INDÚSTRIA E REPRESENTAÇÕES LTDA; no

�. '*
-

Edifício Pedro I, à rua Francisco Tolentino, 60 e que
• é inaugurada hoje.'
_ NOVIDADES

" .

I

/
,

,

/

com modelos desde o estilo clássico até o mais
avançadó.
Muito variada, também, a linha de fechaduras,

com modelos para qualquer estilo de construção.
ATENDIMENTO
Outra grande novidade da DEKOR, tanto nas ven

das.g'2,LSltacado quanto no vê3:rejo, será seu sistema
de atendimento;' com serviço �I� 5àlcao'e-éÍ-domicí-

��� ,I
lia, através de bem treinada equipe de vendedores,
habifitados, i nclusive, a prestar sugestões e orienta

ção, se necessárias.
Mas a DEKOR deu especial atenção, iguatmente,

ao setor de atendimento de serviços, com a implan
tação de um Departamento de PLntura, contando
com experientes pintores de prédios e residências,
capazes de dar às construções o mais perfeito aca-

bamento.
'

,

Ainda na área de prestação de serviços, conta a

DEKOR com equipes de montadores e-colocadores
de esquadrias e boxes de alumínio; eletricistas para
instalação de lustres e outras peças.
Toda essa atenção ao cliente é complementada,

pela DEKOR, por rápido e eficiente serviço de entre
gas a domicílio, que cobre toda a região da Grande
Florianópol is.
ALOJA

i lnúrneras novidades são encontradas na DEKOR,
muitas delas com exclusividade, como revestimento

I de parede da Vulcatex, com cerca de 200 padrona
gens diferentes, adequadas a qualquer ambiente.
A "Boutique de Cores", da Sherwin-W1I1iams, é

outra novidadeda DEKOR, pois oferece 888 opções
de cores, com a tinta sendo preparada na hora, com
a tonalidade escolhida pelo cliente, através de um

moderno agitador de tintas, uma exclusividade da
Sherwin-Williams.

,

Tudo o que sepossa imaginarem_acabamento de
alumínio, como esquadrias, boxesde banheiro, per
fis e etc, produzidos pela Alusud, são, igualmente,
ali encontrados.

De grande requinte, as peças de acrílico em

branco ou cores, para banhei ros e lavatórios. Ban
cos para banheiro, porta papéis" porta toalhas e A loja da DEKOR, instalada à rua Francisco Tolen
outras peças, complementam a linha criada pela tino, 60, ocupa uma área de cerca de 300 metros
Acrilinea. : quadrados, çom mostruários racionalmente dispos-

Com vistas à saúde um ,pequeno aparelho de tra- tos, oferecendo aos compradores um ambiente
tarnento da água, o Megazon, um filtro e ozonizador amplo e agradável, sem apertos.
de água. Além de sua utilidade prática, óozonizador Estando peito do centro, portanto de acesso rá
Megazon é uma peça decorativa, sendo fornecido pido, oferece, ainda, a vantagem de estacionamento
em diversas e modernas cores. fácil e seguro.

Na DEKOR é encontrada, ainda, toda a linha de Para maior conforto, está a loja da DEKOR dotada
material de acabamento para construção civil, de sistema de ar-condicionado, tornando-a um arn
como carpet, louças, pisos, azulejos, ferragens para ,biente muito agradável.
cozinha e banheiro, bem como material de acaba- Anexo à loja, no seu 2° pavimento, funciona o seu

. \ .

menta elétrico. " setor administrativo e encontra-se, também, um de-
É das mais variadas a linha de lustres e arandelas, pósito, acelerando, assim, as entregas.
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Mesmo jogando bem
eColegial- conheceu ontem

,sua Ia,. derrota: Sumov 12X'-

CAMPE,ONATO CATARINEN$E
CHAVE!

Operário quer'comprar
I ·luminárias do Caxias

'

Rio de Janeiro, RJ, 25 de julho de 1977

Benedicto Fonseca Moreira
Diretor

Helio Nicolau MErtins '

Chefe do Departamento-Geral de Exportação,

Um público que lotou rodando na quadra e da
inteiramente o ginásio mesmaformaoColegial,
Ivo Silveira viu o Colegial a não ser na saída de
conhecer a sua primeira bola. Com o padrão téc
derrota nesta I Taça Bra- nico visto ontem a

sil de Futebol de Saláo" 'equipe catarinense de
Juvenil, para a equipe do monstrou um bom en

Sumov, do Ceará, por trosamento � inclusive
, 2x1. Embora sem gran- com condições ainda de

(l
des lances de gol, a alcançar uma boa colo

exemplo das partidas cação, pois todos ainda
anteriores que o Cole- têm dolsjoqospela fren
gial disputou, o jogo de tel
ontem foi altamente téc-
nico, inteligente e d�ante O Surnov surpreendeu
da categoria do adversá- ao Colegial com um gol
rio a equipe de Valcir logo aos 4 minutos, de
Moreira mostrou que pois que Silva recebeu,
tecnicamente é igual as pela esquerda, ,cami

demais, pois, o resul- nhou e atirou nas redes
tado de 2x1 serviria para de Zomer e aos 8m15s o

,

qualquer um dos dois' Colegial empatou. Numa
I

times. ,jo'gada em que o goleiro
As duas equipes dis- Be ssa estava caído,

putaram a partida em -Ne nern atrasou para
igualdade de condições Remado fazer 1 x1. Na

em todos os cantos da segunda etapa os dois

quadra, ambas atuando times voltaram atuando

dentro do mesmo es- da mesma forma, caute

quema, com marcação losos e Zomer não podia
individual, cautelosas fazer os lançamentos
até mesmo nas jogadas. costumeiros devido a,

de ataque, onde os dois marcação individual do'

primeiros gols surgiram adversário. As duas

apenas de pequenas fa- equipes até pareciam
lhas, O Sumov jogou que estavam' satisfeitas
sem posição definida, com o empate, mas aos

MAFRA (Correspondente) - Uma comitiva

do Operário vai hoje a Joinville, com a

finalidade de exmmínar as condições da

iluminação do estádio Ernesto Schlernm Sobri
nho. As luminárias serão substituídas na

reforma do estádio para o Joinville disputar
seus jo gos do brasileiro e, se ainda tiveram

condições de aproveitamento, serão adquiridas
pelo Operário.

Mas para isso o clube vai precisar antes de
recursos financeiros, que serão tentados, junto
ao governo estadual. Na sexta-feira da pró;xún'á
semana' os dirigentes estarão em audiência co2t I

o Governador Konder Reis, quando farão o

pedido de verba para a compra do sistema de

iluminação do Caxias. Ele será totalmente

aproveitado, se houver possibilidades, no está-
dio da Pedra Amarela, em Mafra.

'

18m, num lanc�desorte,
Si lva, atravessa a quad ra
com um bico e apanha
Zomer desprevenido.
Quando faltavam 10 se

gundos a chance para o

Colegial empatar que
não foi aproveitada.
Remaclo bateu uma falta
tocando para Hugo na

direita, ele jogou para
Nenem no meio dos za-

gueiros mas este des

perdiçou o lance chu

tando com o lado do pé
por cima da trave.

O· Sumov jogou com

Bessa, Almeida, Araújo,
Silva e Castro. O Cole

gial teve Zomer, Hugo,
Remaclo, Marcelo e Ne

nem. Uma excelente ar

bitragem de Bento Me

deiros, auxiliado por
Paulo Leopardo e Celso

Espósito. Nos demais

jogos, Vi Ia Isabel 1 xO In

ternacional _'
J Hebraica

3x1 Circulo Militar �

Flamengo x Itapagipe.

JO'gO'� de hoje:
Hebraica x Itapagipe,
Sumov x CírculoMilitar,
Colegial x Internacional
e Flamengo x Vila Isa-

I

bel.
"

NACIONAL'
Estréia de Luizinho
no Inter foi adiada

PORTO ALEGRE - A estréia de Luizinho no 'internacionat foi
transferida para a próxima quarta-feira, devido a impossibilida
de de regularizar os documentos de sua transferência na CBD
em tempo hábil para que ele jogue contra o Caxias, no

próximo domingo, pelo Campeonato Gaúcho.
A estréia de Luisinho será no jogo Internacional e ,Cruzeiro

de Porto Alegre, no Beira Rio, pelo Campeonato Gaúcho.
O jogador assinou contrato ontem e fez exames médicos

devendo retomar ao rio hoje em companhia do advogado Júlio
César, do Departamento Jurídico do Inter, que tratará de'

apressar o registro dos documentos necessários na CBD.

Enquanto isso, a Direção 'do Internacional continua gestionan
do com o Corintians para que assuma a dívida com o

Flamengo em troca do. passe de Dario.

Leia e

divulgue

to ESTADO'

BANCO DO BRAS. L S.A.

CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR

A Carteira de Comércio Ext�riQr (CACEX) do Banco do. Brasi! S.A. comüntca que o

Conselho Monetárid Nacional reduziu, para Cr$ 18,00 por caixa com 20 latas de 900ml, QU
.

equivalente, o subsídio. referente às vendas no mercado interno. de'óleo de soja, realizadas a
partir de 25,7.77, inclusive.

Resolveu, também, o. Conselho Monetário Nacional suspender, a parti r daquela data, o

pagamento do subsídio rélatlvo ao farelo e torta de soja,

COMUNICADO NR. 605

o excesso de peso destrói
na ida a estrada por onde você

terá de, passar na'volta.
prejudicar o tráfego e sem causar excesso
de consumo de combustível.

Estão de acordo com o bom senso e a

segurança.
Portanto, os limites existem para proteger
as nossas rodovias e para proteger você
mesmo.

,Umsef'Viço�icodo Preserve os caminhos por onde
/

você vai e' volta. ' 'I

Preserve o seu meio de vida.
Ande no peso certo:

é melhor para todos.

Foi uma bo.a partida,
o.S,2 times muito. caus
telosos e o. Colegial

merecia melhor sorte.

Situação do
Campeonato

Pontos Ganhos:
1° - Sumov (CE) 8
2° - Itapagipe (BA) " , , ",. , ". " " ,., , , .. ' ., 7
3° - Colegial (SC) e Hebraica (SP) " ,'..... 6
4.0 - Flamengo (AL) """"""", """ 5
5° - Internacional (RS) """"'.'""",.,,, 4
6° - Vila Izabel (RJ) ",.",."'.'"",' .. ',,, 3
7° _ Círculo Militar (PR) "",."'.'",,,'.,., 1

Saldo de Gols:
Flamengo (AL) ""'.",.,, ..

(
, , , ,', , , , , . ' . , , 5

Colegial (SC) , ' . , , , , , . , , ' .. , . , . , ... ' , ..' . . . . 4

Sumov (CE) """, .... '""., .. ', .. '".".. 3

Itapagipe ' , .. , .� .' , , . , , , . , , , ' .. ' ' .. ' , ,. , , ' , . 2

Hebraica (SP) .""""".""""., .. '"", -3

Vila Izabel (RJ) ":"., .. ",.,.".,,,.,., ... , -4

Círculo Militar (PR) , ' , , ,.', '. , , ,'." ... ' '.' ' -6

Ataques:
Flamengo (AL) , ' , . ' , . , , , , , , , , , . , ... , . , ., 17 gols
Colegial (SC) "/", ... ,.,., .. "".,,.-, .. , 14 gols
ltapaqi pe (BAl ' , , . , , . , . ' ,', , , , ... , . , . , , " 14 gols"
Hebrai ca (S P) , ' , , .. , , , , , , , , . , , , , , . , , ' , .' 10 gols
Círculo Mi litar (PR) ,','.','.'""",,' .. ' 9 gols

_ Sumov (CE) """'.",'.,.""""",,, 8 gols
Internacional (RS) .. ", .. "."".""", 8 gols
Vila Izabel (RJ) :.......... 4 gols

Artilheiros:
Remaclo (Colegial- SC), Américo (Itapagipe - BA), e
José Arnoldo (Flamengo - AL), todos com 7 gols, •

,

APISC. A Caderneta de quem vence sempre.

Você conhece os limites de peso por
eiXO.'

Estes limites não foram estabelecidos
para atrapalhar ninguém.
São limites bem ponderados e estudados.

Estão de acordo comos caminhões.
Estão de acordo com os limites de

resistência do pavimento de nossas
estradas.

Estão de acordo com a potência
dos motores ecom a velocidade que
você pode desenvolver, sem

Campanha de Segurança
nas Estradas.
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Há dois dias do clássico, o Fiqueirense
ainda não encontrou um' treinador que,

talvez, só venha na próxima semana. O ambiente

é de derrotismo. Iberê Rosa será o

treinador mas dificilmente será mantido no cargo.

Embora até as pri
.

meiras horas da noite
de ontem, o presidente
do Figueirense, New
ton Szpoqaní cz, ne

qasse a contratação de
um novo técnico, o ex

treinador do Interna
cional de Lages, Ha
roldo Campos, confir
rnava, por telefone, que
, AVia acertado seu in

grrsso no clube.

Newton Szpoganic'z,
ao saber, da af.irmação
de Haroldo Campos,
disse que a informação
não era verdadeira e

que ele daria a última
palavra no caso da as

sinatura de contrato
com um novo treina
dor. "Deve ser um con

tato de alguém", disse
Szpoqanicz, "que quer
ajudar o Figueirense.
Hoje (ontem) já fala
mos com mais de dez
técnicos".'
Haroldo Campos

treinou o Internacional
de Lages .ano passado
e �oi indicado ao Fi

guei rense pelo ex

supervisor do Joinville,

atualmente supervisor
do departamento ama

dor ,do Corintians, João
Lima. Seu currículo é

respeitável. Embora
tenha feito uma opaca
campanha pelo time de

Lages, esteve durante
cinco anos na Europa
onde treinou o Sara

goza, da Espanha, e o

Leixões, de, Portugal.
Ainda no exterior, es

teve no Cerro do Para

guai. No Brasil, Ha
roldà foi treinador do
Vasco.

O presidente do
Conselho, Fernando

Viegas, ontem à tarde,
também mostrava-se
contrário à contrata- \

ção de um, treinador
agora. Para ele, é pre-

,

As notícias continuam contraditórias e Szpoganicz diz que el,e é que contratará o novo=:=

ferível esperar petoe re

sultaaos .
dos jogos

contra Aval, Guarany e

Joinville para se ter
uma idéia da real situa
ção e possíveis ambi
ções do Figueirense
neste campeonato.,
Tendo uma perspectiva
certa do que pode
acontecer ao clube,
então um técnico seria
contratado para traba
Ihar em cima de aspira
çôea definidas, como,
por exemplo, a melhor
de três com o Avaí, vi-

sando a classificação
para o nacional.

Szpoganicz, por' sua
vez, pensa em manter o

preparador físico Iberê
Rosa no posto de téc
nico, pelo menos, até
domingo, Depois, con
forme for o re;,sultado,··

uma nova medida seria
tomada. Até mesmo a

manutenção de Iberê.
Durante o dia de on

tem, os dirigentes do
Figueirense mantive
ram um contato com

N9 Avaí, SÓ Lico
- (:

quebrou, um pouco

Os jogadores do Avaí
estão, desde o início
desta semana, cum

prindo 'apenas Lima ro

tina de treinamentos
estabelecida por Ernil-.

son Pessanha e pelo
preparador físico Da
cica. Não há nenhum
problema a preocupar

. o treinador que já tem,
desde sequnda-teira, o
time definido para o

clássico.
Por isso ontem 'foi

mais um dia rotineiro

para todo o elenco,

Houve treinamento

somente na parte da

manhã porque Emilson
e Dacica não querem
forçar muito os jogado-
res: I

- 9"pe�?oiil está em

.>

l.ico é o único jogador com problema de lesão. Masjoga o clássico

condições, pronto para
enfrentar o Figuei rense
domingo, Estes traba-

-lhos visam somente

manter a forma física
dos jogadores e apri-

.

morar alguns detalhes,
explicou Dacica.
No treinamento de

ontem, depois de um

trabalho com o prepa
rador físico, os jogado
res foram divididos em

grupos para exercitar

impulsão, chutes a gol
e aproveitamento de

cruzamentos feitos

pelos pontei ros Ademi r
e Lico, e pelo lateral

esquerdo Cacá.
Quase no final do

treino, Lico deixou
Emilson um pouco
preocupado. Quando

batia bola num canto

do gramado, pisou
num buraco e sentiu o

tornozelo direito. Mas
deve ser escalado no

clássico:
- Eu ainda não

estou bem recuperado
desta leSa0., Depen
dendo do movimento
sinto um pouco o pé di
reito. Mas acho que até

domingo estarei bom

para jogar.
'A tarde 'os jogadores

foram fiberados para/

voltarem hoje pela
manhã ao Adolfo Kon

der,' iniciando um tra

balho que será feito em

dois períodos, Dacica

preferiu poupar ontem
o elenco:

Puxamos muito

....

pelo pessoal nestes úl
timos dois dias e de

agora em diante vamos
diminuir o rítmo.
Para Ernil so n, o

único rnotívode preo

cupação continua
sendo a situação do
adversário, O técnico
do Avaí disfarça um

certo otimismo ao

saber da possibilidade
de o Figuei rense não

contar com o Juti: "Ele
é um goleador e o time

sem ele deve sentir.um

pouco"
Ontem pela manhã

ficou definido que o

Avaí concentra a partir
de sábado em Canas

vieiras, seguindo tam

bém a rotina das últi-'
mas partidas.

Joel define
Comerciário
no coletivo
de hoje

Inter .fica sem

Vanusa por 90 dias
Lages (Sucursal) - Vanusa e Nivaldo, os dois principais jogado
res do Internacional, não poderão atuar na partida de domingo
contra o Marcilio Dias, em Itajaí. Para substituí-los o técnico

Setembrino de Oliveira tem três opções: Wi lson Batata, Pedro

Enio e Mekimba.

Vanusa, um dos artilheiros do campeonato e que tem se desta

cado na equipe pela sua atuação estável no meio campo, sofrerá

urna-intervençào cirúrqica amanhã no hospital Nossa Sen�ora
dos�PYfÍ.zeres, enquanto que Nivaldo, zagueiro. central, tera de

cumprir suspensão automática por ter sido expulso no jogo

contra o Avaí na capital. .

Para o lugar de Vanusa o técnico pretende lançar o joqador
Wilson Batata e Pedro Enio no lugar de Nivaldo. Mas so confir

mará essa escalação no treino apronto programado para hoje no

estád ia municipal. Setembrinó de Oliveira anunciou também que

para a lateral esquerda, de onde Pedro Enio sairá para substituir
possivelmente Nivaldo, poderá ser escalado Pedrinho.

.

A preocupação do treinador é com a ausência por 90 dias d?'
elenco, de Vanusa, um dos principais jogadores, que sofrera

.

extraçào dos meniscos.Mas ga.rantiu ,que o Intemaci�nal conti
nuará firme sua luta para a classificação, que dependera do jogp
de domingo contra o Marcilio Dias.

Ma'rcílio também

quer eliminação
de Antônio Osórioc

NoAvai a situação é totalmente inversa. Não existe nenhu�
problema e o treinador Ernilson já tem o time definido desde

segunda..feira. Lico, lesionado, não chega a preocupar e

para este clássico decisivo, o Avaí não realizou nenhum

coletivo. O ambiente é de muito otimismo e tranquilidade

Os motivos (ocultos) da
.

I I

demissão de Décio Leal
ao time. O advogado, depois desta atitude, e

da benevolência do técnico com o ato indisci

pllnar de Ladel, pediu demissáodo cargo, dei

xando o Figueirense sem defensor junto ao

TJD, para o caso de Rubens Paraná e de três
juvenis que disputarào a final do campeonato
estadual neste domingo.

-

A briga entre Rubens e Juti 'foi superada com
o reatamento entre os dois, mas ela reflete a

situação de intranquilidade do elenco. Ontem,
um joqad or comentavarSe a gente perder
dominqo, o ambiente desanda de vez. Os ho

mens falam em esforço, mas em dinheiro· o

salário está há mais de dois meses em atraso -

.

ninguém fala".
O treinador interino, Iberê Rosa, também

está atravessando uma situação difícil. Além
·

de intransferiveis problemas ,particulares, que
lhe impedem fazer alguma viagem nos próxi
mos dias, é o funcionário que há mais tempo
não recebe seu ordenado: quatro ,meses.
Depois da saida de Décio Leal, com a con

tratação de um novo treinador, talvez a direto-
·

ria recupere a unidade perdida, com uma série
de informações 'desencontradas. Por exemplo,
ao mesmo tempo em que o vice de futebol, Luis
Carlos Bezerra, anunciava o desligamento de

Nezinho, Décio Leal o reintegrava .no elenco.
Afora isto, o. ex-treinador costumava frequen
tar' a casa do presidente Newton Szpoganicz,

· aproveitando algumas ocasiões para criticar

Bezerra. No último treino, por exemplo,
quando sabia que o clube estava em busca de
novo treinador, Décio Lealdisse que o vice de

futebol tentou se intrometer na escalação da

equipe e na elaboração do esquema tático. ·E
armou um time com nove palitos de fósforos.
Então Décio Leal teria perguntado ironica

mente' "E osoutros dois, foram expulsos?

A saida do treinador Décio Leal fez retrace:

der uma série de casos de indisciplina de joga
dores que agora deverão ficar no elenco sem

maiores problemas. O goleiro Ladel não será

mais multado, Nezinho continuará titulare Juti

.tica no Figuei rense pelo menos até o fim do

campeonato estadual.
O ex-treinador foi oprincipal pivô nos casos

de Ladel e Nezinho, sendo que o caso entre

Rubens Paraná e Juti, com este último pedindo
para ir embora, foi contornado pelo supervisor
Claúdio Waqner.

O goleiro Ladel não será multado em 40.%
sobre seu ordenado pois, na verdade, ele, em
virtude do comportamento de Décio Leal, não

chegou a infringir uma regra interna. O goleiro
se recusou a concentrar e o ex-técnico reti rou

se seu nome da relação de concentrados,
d ispensando-o automaticamente da reserva.

Como Ladel não deixou de treinar, sua situa

ção no clube equiparou-se a de um jogador que
não está sendo aproveitado no elenco princi
pal, sem nenhuma indisciplina.
Quanto a Nezinho, foi Décio Leal quem

afastou-o do time dois dias antes do jogo contra

o Comerciário, para reinteqrá-lo ao elenco dois

dias.depois da partida. O técnico vendo que o

jogador tinha um comportamento estranho

dentro de campo - desconfiou que estivesse

embriagado· mandou-o para o vestiário e exi

giu seu imediato desligamento, dispensando
Qualquer outro tipo de punição.
/

Em consequência, o então advogado do

clube, João Rómulo Bittencourt, foi convocado

para tratar da dispensa, do zagueiro. Mas na

terça-feira, Décio Leal causava surpresa geral
ao declarar: "O Nezinho me surpreendeu. Está
com uma vontade louca de acertar. Vai voltar

Carlos Castilho. Ele
pediu 35 mil mensais e

luvas de 60 mil, porum
contrato de um/ano. A

, diretoria; no entanto,
não quís \irmar um

acordo tão longo pois
tem medo que o time
fique de fora do' Nacio
nal.

Castilho, quando
soube o time base do
Figueirense, ficou en

tusiasmado e pergun
tau: "como que este
time não é o cam peão
estadual?"

INTERIOR-----------.....;.--------------------

Caiu o' último,

invicto .. Deu

Palmeiras

em
.Joinville

,

Apesar da ameaç� do presi
dente do Palmeiras, Melchior
Barbieri de que não iria a Join
ville jogar contra o Joinville

caso o jogo fosse mantid o para
às 18h30m - inclusive deu vá
rias entrevistas afirmando que
seu time não jogaria -, a par

tida, transferida por duas

veze� consecutivas, acabou

sendo realizada no horário de

terminado. pela Liga Joinvi

lense, ou seja, às 18h30m sem

que houvesse uma consulta

prévia ao time de Blurnenau,
A partida, realizada com

portões abertos, já que os in

gressos haviam sido vendidos

no dia anterior e o dinheiro não

foi devolvido (renda de Cr$
86.005,00), foi bastante movi-

'.a rotina da semana

mentada e marcou a queda da .

itltajaí (Sucursal) - A diretoria do Marcílio Dias criticou murro a
invencibilidade do último arbitragem de António Rogério Osório, a exemplo do que ocor-

clube do estadual: o Palmei-
'

reu.dias passados com o Comerciário, após o jogo em que o time

ras venceu o Joihville por dois sofreu mais uma derrota no campeonato - um a zero frente ao

a um, com excelente atuação> "Carlos Renaux quarta-feira, quando o juiz validou um gol mar-
cado por Reinaldo em total impedimento. .

',..de José Carlos Bezerra. Após a marcação do tento, os joqadores do Marcíllo Dias
No primeiro tempo, o jogo ameaçaram agredir o juiz e o bandeira Rui da Conceição.

foi bastante equilibrado e ter- Ontem o treinador Sérgio Lopes que nunca foi de comentar

minou sem abertura de conta- arbitragem por achar um problema exclusivo da diretoria dizia:

agora vou falar pois não posso admitir que em Santa Catarina,
gemo Na fase final, Jorge Gui- onde [á temos dois clubes no nacional, ainda existe juiz sem

Iherme marcou logo aos 6 mio/caráter, faccioso e mal intencionado. Deixou de marcar um pênalti.
nu tos e desarticulou à Join- a nosso favor e ainda liquida com nossoti·�evalidand,? um gol,
., '. _

em que dois jogadores estavam em posiçao I rregu lar .

ville. Aos 26, Paranhos aumen
. Na opinião do treinador não adianta mais trabalharuma se-

tau para dois a zero, Aí, o Join- mana inteira quando se sabe que em 90 minutos um JUIZ des-
ville não se entendia mais em . mancha tudo aquilo que se fez. .

,
.

campo enquanto o Palmeiras O meia cancha Careca nos vestiários do Carlos Renaux chegou'
a chorar de raiva quando decl\?rou que "nosso time já não vem

bem e é prejudicado por um débil mental vestido de preto e com

um apito na boca: Os próprios jogadores do Renaux falaram que
o gol foi ilegal".

.. .... . _

Para-o presidente Felix Foes, o JUIZ nao tinha condiçóes de

�������������������������������������������������������������l api�ra·partidapo�ueasp�prie�desdasgoleiffise�avamII.
com falhas, e as bolas chutadas em gol ultrapassam as propnas

Semp�e em fJie'nte'. c'o·m malhas sem maiores problemas "o que ficou éomprovado na

preliminar quando um time venceu de 9 a O e a metade dos qols
furaram as redes, tudo assistido pelo juiz".

C C I
O presidente Felix Fóes reúne-se hoje com os demais membros

.

.. oca- O a.•
.

'

da diretoria quando será decidido o envio de um ofício �'federa-
çáo 'pedindo a eliminação do apitador do quadro de árbitros.

,

"Para esse iuiz sabemos Que receberemos apoio de outros clu-

Pe'lavitóríado ��s����u:. dias atrás
ele anulou três gols do Comerciário numa

internacional
.-

t
.

b -I· Apesar do jogo ter sido disputado quarta-feira, ontem os [oqa-

es·p.ar e raSI elr.o dores do Marcílio Dias voltaram a treinar com o fisicultor Jorge

', .: ,. .

. I I I �
• Luis, Braga. Hoje o treinador Sérgio Lopes fará 9.coletivo apronto

visando a partidã de domingo no Estadia Hercilio Luz centra o

Internacional·de Lage,s.
I

procurava segurar' o marca

dor. Mesmo assim, Rinaldo

descontou aos 41 minutos.

Criciúma (Sucursal)
Hoje o técnico Joel
Castro Flores definirá a

equipe Rue enfrentará o

Guarani domingo, de
pois do coletivo, que ini
ciará as 15 horas.

O meio campo Ser
rano, que não atuou
contra o Figueirense, já
está recuperado. Ele es

tava com distensão na.'
virilha, desde O treino de
sexta-feira da semana

passada, e ontem for li-
. berado pelo departa
menta' médico.
Segunda-feira, no en

tanto ele já afirmava -

"eu acredito na minha

recuperação.
O único jogador que

continua preocupando o

técnico Joel, e o outro

meiocampo Doriva, que
está com contusão no pé

.

esquerdo. lnclusive toi
batida radiografia do lo

cai, mas nenhuma fra
tura foi constatada. Se
reagi r bem hoje, no

treino, Doriva, será esca
lado para enfrentar ó
Guarani. Caso contrário
Renato e Jadir disputam
a posição.

. Ontem a tarde Joel
min istrou um treino
técnico-tático, e todos

participaram, inclusive
Lúcio, que estava com

forte gripe e problema
de amigdalite.

O ponteiro esquerdo
Derli, afastado há bas
tante tempo da equipe,
pois sofreu intervenção
ci rúrqica extraindo os

meniscos do joelho di
reito, está recuperado, e
domingo poderá ficar no
banco de reservas.

"Será mais uma opção
para o ataque, princi
palmente porque não
temos nenhum ponteiro
esquerdo para disputar
a posição com o Di rceu",
afirmou Joel,Castro.
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ESCOLAS'

Brusque - o depu
tado Dib Cherem, vice

líder do Governo e da

Arena na Câmara dos De

putados, assinou ontem no

gabinete do Ministro da

Educação, em Brasília,
dois convênios no valor de
Cr$ 350 mil destinados à

construção de cinco salas
de aula no município de
Brusque, sendo duas em

,

Cedro Grande e três no

bairro Stefens, Os recur

sos deverão ser remetidos
brevemente à prefeitura
municipal de Brusque e

contribuirão bastante para
a execução da política
educacional do prefeito
Alexandre Merico.
O deputado Dib Che

rem está gestionando
também junto ao MEC a

construção de outros pré
dios escolares nos muni

cípios de Vidal Ramos,
Paulo Lopes e Guabiruba,
que constituem parte, de
sua região eleitoral em

Santa Catarina,

BANCO DO BRASIL

Galvão- Dentro de 90
dias aproximadamente, o

município de GaIvão, no
Oeste 'catarinense, terá
instalada sua agência do

Banco do Brasil. A afirma

ção partiu de assessores

do prefeito Henrique Zí

Iio, após análise de comu
nicações feitas pelo presi
dente do Banco ao gover
nador do Estado. A im

plantação da agência ban
cária foi iniciativa da As

sociação dos Municípios
do Oeste.

Atualmente, o atendi
mento bancário para os

comerciantes e produto
res de Calvâo vem sendo
feito pela agência de São

Lourenço d'Oeste, dis
tante 20 quilômetros do

município.

PETROBRÁS

Itajaí - A Prefeitura
Municipal de Itajaí' já
está de posse de todos os

dados técnicos para dis
tribuir entre as empresas
construtoras interessadas
na concorrência das obras
para a instalação da Petro
brás Distribuidora S/A, no,
primeiro distrito indus
trial de Itajaí.
A.centraf de abasteci

mento para Santa Catarina
deverá se instalar com

aproximadamente 1600
metros quadrados de uma

área doada pela prefeitura
municipal.'

FESTIVAL

Timbó - O Liorrs
Clube' do município de

Timbó, em jantar com os

representantes 'da im

prensa -da região, fará na

próxima segunda-feira o

lançamento oficial do Xl
Festival doChoppdo Val�
do Itajaí, programado para
os dias 17 e 18 de se

tembro, nas dependências
do pavilhão municipal
de esportes.
Trata-se da maior pro

gramação do gênero no

país, cuja renda reverte

em favor de instituições
de cunho filantrópico.

AUDIÊNCIA

Florianópolis - O se

cretário da Indústria e

Comércio, Sebastião
Netto Campos, recebeu na

manhã da última quarta
feira, em seu gabinete, o

prefeito e o presidente da
Câmara Municipal de

Águas de Chapecó, Clau
dino Roman e Wilson Sol

datelli, respectivamente,
acompanhados pelos de
putàdos' estaduais Gentil
Bellani e Venício Tortato.
Na oportunidade, f6ram
abordados assuntos rela
cionados com a criação da
Companhia Hídromineral,
do Oeste, cujo primeiro

,
estágio prevê a implanta
ção da Estância de Águas
de Chapecó, há alguns'
anos ,desativada pela en

chente ocorrida no rio

Chapecó, que devastou
�Uas instalações.

Falta de dinheiro faz
aumentar protestos

o alto índice de protestos de títulos

atinge, globalmente, um valor superior a

Cr$ 20 milhões, sintoma dá falta de dinheiro.

Blumenau (Sucursal) potecas, no valor de Cr$ no primeiro semestre de

- No primeiro semestre 6.579.061,,35 e 2 falên- 1976. O número de in

deste ano, os 3 cartórios cias e concordatas, cal- formações prestadas
existentes em Blumenau culadas em Cr$ pelo Seproc, em con

promoveram o protesto 1.236.040.00. Junho foi o fronto com os seis pri
de 3.289' títulos, so- mês que acusou', o meiros meses do ano

mando a quantia de Cr$ menor número de pro- passado, cresceram de

20.010.652,00, o que no testos de títulos, 552. 85.102 para 89.533.

entender dos represen-
não tendo sido registra- Ernesto Deschamps,

, dos casos de falências e rasponsável pelo Ser-tantes do comercio local
concordatas preventi- d P t

-

é um dado significativo vaso viço e ro eçao ao

para demonstrar a es- De acordo com esta- Crédito, assinala que
cassez de dinheiro e tísticas fornecidas pelo "embora os dados reve

seus reflexos. Neste, Serviço de Proteção ao lem um acentuado au

mesmo período, em Crédito, órgão do Clube mento nas informações
Blumenau, ocorreram 5 dos Diretores Lojistas de cadastrais, nota-se

falências e concordatas, Blumenau, no primeiro ainda o desequilíbrio
avaliadas em Cr$ semestre deste ano com relação às contas

1.275.678,80, enquanto registrou-se o atraso de atrasadas registradas a

eram assinaladas 230 4027 contas, uma ligeira liquidadas". No entanto,
hipotecas, no valor de melhoria em relação ao diz ele, otimista, "acredi

Cr$ 31.763.419,00. mesmo período do ano tamos que namedidaem

O mês mais crítico no passado quando este que os devedores vão se

primeiro semestre foi .o número foi de 4843. Em conscientizando de que
de março, quando se re- contrapartida, este ano, protestação atrasada,
gistraram 852 títulos foram liquidadas apenas atrasa o Brasil, esses

protestados, no valor de 3250 contas atrasadas desníveis também irão

Cr$ 4.458.258,74; 81 hi- contra 3652 liquidadas se ajustar melhor".

Prefeitura expede intimações
para prevenir poluição'

tem se mostrado defici
tária, isto por que o Ae

reporte de Navegantes
contin., , operando com

suas atividades normais.

Blumenau (Sucursal) selheiros da ACIB: é a
- Preocupado com 700 proposta de uma em

intimações expedidas presa aérea em implan
pela Assessoria Especial tar uma linha entre Blu
de Meio Ambiénte da menau e 'São Paulo, com
Prefeitura de Blumenau, aviões tipo "Bandei
em que as indústrias 10- rante", de maneira a

cais estão sendo adver- preencher as necessi-
tidas para a elaboração dades dos empresários
de meios de controle da da 'região, a partir do

poluição dos ribeirões, o momento que o Aero
Conselho Deliberativo porto de Navegantes for
da Associação Comer- interditado para refor-'
cial e Industrial de Blu- mas em sua pista de
menau - ACIB - estará pouso.
reunido na segunda- Atualmente, a ,em

feira, às 20 horas, para presa paranaense Crasa
debater a fórmula de está operando duas
atender o pedido torrnu- vezes por dia com uni

lado pela administração táxi aéreo tipo "Navajo",
municipal. , com capacidade parai 6

Um outro ítem cons- lugares, entre Blumenau
tará da reunião dos con-" e Curitiba, mas a linha

Finalmente, na reu

nião de segunda-fei ra, o
Conselho Deliberativo
da Acib, estudará a idéia
de implantação, em

Blumenau, de um centro

empresarial, que con

gregaria a sede de todos
os sindicatos patronais,
entidades de classe e da

própria Acib. Para viabi-
. lizar o empreendimento,
estes órgãos venderiam
'seus patrimônios, rea

plicando as quantias au
feridas na construção do
centro.

- -
,

Leite tem água, denuncia mercadista
tando nos supermercados da

região há três meses, Mau rício
Nascimento acrescenta que é
apenas o leite "Ninho" que
está faltando nos superrnerca-

atualmente "comercializado
com elevado índice de água,
acrescentando que os consu

midores em vários casos se

negam' a adquirir o produto,
preferindo os de outras mar

cas".
Com 'relação 'a notícias de

que o leite em pó, consumido
especialmente para amamen

tação de crianças, vem fal-

Joinville (Sucursal) - O ge·
rente de lojas do Supermer
cado Rieper, de Joinville, ao

comentar notícias suas veicu
ladas pela imprensa, segundo
as quais o leite da Uleica con

tém pelo menos 50 por cento
de água e somente é vendido
em último caso, afirmou ontem

que o produto da Usina de
Leite Catarinense, "vem sendo

I

dos, deixando transparecer
que há um grande incentivo

por parte do governo e da
"Nestlé" na fabricação de leite
destinado a crianças,

5 Cotas adquiridas me

nos cotas resgatadas.
E você tem nesse local
o saldo em cotas de
cada ano.

4 Se você não resgatou
nenliuma cota, melhor.
Isso prova que você
realmente é um bom
investidor.
Aqui aparecem as

cotas resgatadas.

1 Nesta coluna do seu 3 O seu dinheiro volta
extrato estão as datas para você em cotas do
em que a sua aplicação Fundo Itaú 157. Aí
foi feita, conforme aparece o número de
liberação do Banco do cotas que você adquiriu.

,

Brasil.

7 Aqui aparece o valor
da cota, que é calcula
da diariamente de
acordo com a Bolsa de
Valores

8 Multiplicando o seu

saldo em cotas pelo
valor da cota, você tem
o valor total em cruzei

ros. Ou seja: dinheiro
que o Fundo Itaú 157
fez crescer para você.

6 Este quadro mostra a

posição atual do seu

investimento no Fundo
Itaú 157,

de Alberti; "Oh Que De

lícia de Guerra', com di

reção de Ademar

3uerra; "Jorginho Ma
chão" de Leilah As
sumpção; "Quarto de

Empregada", de Ho
berto Freire; "O Duelo",
de Bernardo Santareno
e "Adies Geralda", de

,Mah Lulli.
No cinema Maria Isa

bel se destacou nos se-

conista, além de fazer guintes filmes: "Vereda
mais algumas coisas nas da Salvação" de An
horas vagas. É um mo- selmo Duárte e "Bela e

mento de crise na vida Corrompida",' de Fauzi
de dois "corintianos" Mansur, que irá estrear

(na gíria paulista, dois proximamente. Na' tele

perdedores), reflexo de' visão, suas principais
problemas maiores que novelas foram: "O Ter"

não são ditos mas que ceiro Pecado" e "A Mu-

tudou direção de cinema
no Centro Experimental
em Roma: Seus' princi
pais trabalhos em teatro
foram: "Toda Nudez
Será Castigada", de Nel
son Rodrigues; "Anti

gona", de Sofocles; "O
Cordão Umbilical", de
Mário Prata; "A Via

gem", baseado em

Camões. No cinema foi

protagonista dos se

guintes filmes: "O Me

nino' e o Vento", de
Christensen; "J uven
tude e Ternura", de Au
rélio Teixeira e "Brasil
Ano Dois Mil", de Valter
Lima Junior.
DEFUNDO FRESCO
A Sociedade Harmo

nia Lyra fará estréia em

Santa Catarina, também,
no próximo dia 3 de

agosto, às 20h30min, da
peça "O Defundo

Fresco" com o cômico
José Vasconcelos, que
irá desempenhar so

zinho seis personagens.
Os ingressos já estão à
venda na secretaria da
Sociedade ao preço de

Cr$ 30,00 para os asso

ciados e 50 para o pú
blico em geral.

'''Vem Contudo", estréia
nacional, em Joinville

Patrimônio municipal'
tomba velho casarão

Joinville (Sucursal) -
A Sociedade Harmonia

Lyra, de Joinville, estará
lançando nacional
mente no dia 19 de

agosto às 20h30mín, a

peça teatral "Vem Con
tudo" de autoria de Ênio
Gonçalves, que entrará
no dia 5 de setembro em

cartaz no Teatro Ruth
Escobar, em São Paulo.

Participam da peça o

ator Ênio Gonçalves e a

atriz Maria Isabel de Li
zandra. Os ingressas
serão colocados à venda
a partir do dia 4 de

agosto na secretaria da
sociedade ao preço de
Cr$ 30,00 para os asso-

,

ciados e Cr$ 50,00 para o
público em geral.
O QUE -É A,PEÇA
Segundo o autor de

"Vem Contudo", Ênio
Gonçalves, a peça fala
de São Paulo mostrando
o relacionamento que se

estabelece entre um jor
nalista 'sem importância
e uma balconista de loja.
"Aparen (emente ele
sabe coisasde maise ela
de menos. Daí surge o

conflito, que contém
uma certa dose de hu-

Tubarão (Sucursal) - O
velho casarão, que foi
sede durante mais de três
décadas da Prefeitura

Municipal de Tubarão, si
tuado na avenida Marco
lino Cabral, foi tombado
pelo patrimônio histórico
municipal em lei apro-

vada pela Câmara Muni
cipal de Vereadores. O
fato aconteceu porque o

vereador Roberto Wille
man, ao saber que o

Banco do Brasil, que está
construindo um prédio no

centro da cidade, propôs
a compra do casarão por'
Cr$ 2 milhões, entrou na

Câmara com um projeto
de lei solicitando a pre
servação do patrimônio
histórico da cidade,
Segundo o vereador

.Willeman, no velho casa-

Tem mais de 700 mil aplicadores
e a menor taxa de administração
da praça.
'Aplique seu CCA com ele. Você
vai ver como essa estória de Fundo
Itaú 157 - o Fundo de quem sabe
investir é muito mais do que um
simples slogan publicitário.
Aplicando no Fundo ltaú 157
você pega uma fatiadeste bolo.
O Fundo Itaú 157 está comemo
rando os seus 10 anos de vida com
mais de 700mil cotistas, um patri
mônio líquido que já ultrapassou a

casa de 1 bilhão de cruzeiros e tem
a menor taxa de administração da
praça. Aplicando no Fundo Itaú
157 você pega uma fatia desse bolo
que a cada dia que passa fica maior.

mor, um pouco de de

sencanto, algumas pita
das de amor e outras

tantas de desamor".
- É um repórter -

acrescenta o autor -

sem maiores ilusões em

confronto com uma

jovem suburbana, que
ainda possui suas ilus
ões e que para ganhar a
vida trabalha como b al-

estão presos na gar- ralha" na TV Excelsior;
ganta, presentes. "Mulheres de Areia" e

OS ATORES "Xeque Mate" na TV

Maria' Isabel de Li- Tupi. Atualmente tra

zandra é formada em Fi- balha na novela "Éra
losofia pela, U niversi- mos Seis".
dadede São Paulo, onde Ênio Gonçalves 'estu

também fez cursos de dou jornalismo e tarn

teoria teatral com Décio bém arte dramática na

de Almeida Prado e Ana- Universidade do Rio
tol Rosenfeld. É formada' Grande do Sul, onde foi
também pela Escola de aluno de Ruggero Ja
Ballet do Teatro Munici- cobbi. Em 1962 ganhou
pai de São Paulo. Seus uma bolsa de estudos do

principais trabalhos em governo italiano e du
teatro foram "As Fúrias rante um ano e meio es-

Na gestão passada,
quando era prefeito Ir
moto Feurschuette,

Aplicando no Fundo ltaú 157 você
recebe de 6 em 6 meses um extra
to igualzinho ao fac-símile que vo
cê está vendo aqui: com seu nome,
a data da sua aplicação, a sua posi
ção no fundo, o quanto rendeu,
etc. E recebe também relatórios
semestrais sobre o andamento do
fundo em geral.
Essas informações que o Fundo
ltaú 157 remete aos seus aplicado
res são tão claras, bem explicadas e
individualizadas que até parece que
você é a única pessoa no mundo
que aplica com ele.
Mas a verdade não é bem assim.
Na realidade, o Fundo Itaú 157 só
pode fazer tudo isso porque é um
dos maiores fund�s que existem.

rão construido por volta
de 1930, onde antiga
mente sediava o poder
público tubaronense,
hoje estão funcionando a

Biblioteca Municipal,
'Comissão Municipal de

�sportes, o IBGE, e outros
órgãos. C riticou ai nda

que em Tubarão pouco
resta dos antigos prédios,
casas e construções Co-

-loniais que lembrem o

passado tão recente.

"Agora o velho casarão
está salvo, constituindo
se no único valor histó
rico do município",
Lembrou ainda o ve

-reador arenista que" ape
sar de ser uma terra rica
em cultura, a cidade de
Tubarão pouco ou quase
nada representa em ter
mos' de turismo no Es
tado, com exceção das
águas termais da
Guarda",

cogitou-se construir uma
casa em Morrinhas em

homenagem ci. AnitaGari
baldi, contendo além de

apetrechos e dados da
heroína, uma espécie de
museu. Para isso, o pintor'
e artistaWi Iy Zurnblick-co
locou à disposição muitas
de suas telas. O tempo
passou, prosseguiu o ve

readcr, e ° apoio pedido
não aconteceu. "Hoje,
parcas são a� condições
do município em termos
de turismo, e mesmo as

sim, o pouco que resta
ainda poderia ser des
truído, não fosse uma lei

aprovada em boa hora

pelá Câmara Municipal de
Vereadores" .

Aplicando no Fundo ltaú 157
você economiza tempo e gasolina.
Porque para aplicar no Fundo Itau
157 vocêsó precisa ir até qualquer
agência do Banco ltaú (tem uma

logo ali) e entregar o seu CCA
(Certíficado de Compra de Ações).
Faça ISSO assim que a sua notifica
ção do Imposto de Renda chegar.
As agências do Itaú ficam tão perti
nho que você pode até ir a pé ou
de bicicleta.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Abastecimen.to de Criciúma
atinge mais 17 bairros

um POliCial OUE paz
DE AOS OlHOS

CRlCIÚMA (Sucursal) 270 dias corridos e nela Com isto, 90 por cento
- Até o final desta sema- s e r ã o i n v e s t i dos da população será atendi-

na, serão iniciadas as 0- Cr$ 13 . .:t.23.346,50. Seu da.
bras que levarão água a término é previsto para A obra a ser iniciada
mais 17 bairros e um meados de abril do próxi
distrito. Apesar disso, o mo ano.

vereador Lirio Rosso criti
cou o prefeito Altair Gui

di, alegando que toda a

água de Criciúma é poluí
da.

Por ser o maior produ
tor de carvão do Estado,
o Plano Nacional do Car

vão, uma entidade federal,
desde o início da explora
ção servia o município
com abastecimento de á

gua gratuito. Com o cres

cimento da cidade e sem

mais infra-estrutura para
dar atendimento satisfató
rio, o serviço foi entregue
à Prefeitura, que assinou
convênio com a Casan, há
oito anos.

Depois de muitas rei

vindicações da população
(40 por cento não é servi
da de água), foi assinado.
um contrato, no dia 17
de junho' passado, entre a

Casan e a Empreiteira So
ciedade de Instalações
Técnicas S/A, visando a

ampliação da rede de a

bastecimento de água. As
obras terão a duração de

esta semana ainda, consis
tirá na implantação de
127 quilômetros de rede,
com custo orçado em
Cr $ 33 milhões. O verea

dor Lirio Rosso, do MDB,
sugeriu às autoridades que
"estas obras não se arras

tassem através dos anos, o

que geralmente acontece,
não sendo finalizada".

Somen te na tarde de

segunda-feira, depois de

quase dois meses· da assi
natura do contrato, o en

genheiro da empreiteira,
José Elson de Freitas, se

reuniu com o vice-prefei
to, Mário Sônego, para
tratar do início das obras.
O engenheiro prometeu
que "no decorrer desta
semana os trabalhos serão

ÁGUA POLUIDA
"Por ser a indústria da

'extração do carvão alta
mente poluidora, são con

taminados os rios e a

própria água do subsolo
do município", disse Lí
rio Rosso.

A unidade local da Ca-

iniciados".
O titular da unidade da

Casan em Criciúma, Ader
lei Porto, declarou que
com esta expansão mais
17 bairros e 1 distrito
serão beneficiados Os
bairros serão o Santos Du-

san nega a acusação: "o'
fato de Criciúma sofrer os

mont, Brasília, Argentina, males impostos pela ex

Nossa Senhora da Sale e, ploração do carvão mine
São Luiz, Vila Milanez, ral, não implica na quali
Bairro Industrial, Cidade dade da água servida à
Mineira Nova, Mina população. A captação é
União, Boa Vista, Santa feita junto ao Costão da

Augusta, Santo Antônio, Serra, nas nascentes dos
Pinheirinho, Paraiso, Cida- .: rios São Bento e Guarapa
de Mineira Velha, COHAB ri, e a água é submetida a

e Santa Luzia, além do um 'tratamento único no

distrito de Rio -Maina. Estado. A cidade é servida

.,.rt I J ,}
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com uma das melhores
águas do país".

Atualmen te 60 por
cento da população do

município é atentida pela
rede de abastecimento, e

o atual sistema leva aos

consumidores 200 litros

por segundo, quando o

consumo é de apenas 130
litros. A condução da á

gua dos rios até à estação
de captação.ma localidade
de Mãe Luzia, é feita
através de tubos de con

creto de 50 centímetros
de diâmetro e um canal
de 4.650 metros de exten

são. Na estação funcio
nam três motores com

capacidade de 125 HP
cada um, que conduzem

água através de duas tubu

lações de ferro, numa ex-

tensão de 2.060 metros,
até a estação de tratamen

to na localidade de São

Defende, onde sofre trata

mento, a água ainda é
submetida a cloração. Pos
teriormente, é transporta
da por duas

. tubulações
numa extensão de 7.260
metros até o reservatório

geral da cidade, localizado
no Bairro Operária Nova,
com capacidade para su

portar 2.500.000 litros.

Ex-prefeito
vai prestar

depoimento no

próximo mês

em Brusque

Está confirmada para
os dias 17 e 18 de setem

bro, na cidade de Brusque,
a re alização da Primeira
Convenção dos Contabilis
tas de Santa Catarina, pa
trocinada pelo Conselho
Regional de Contabilidade,
Federação dos Contabilistas
de Santa Catarina e Sindi
cato dos Contabilistas de
Brusque, Deverá reunir de
500 a 700 participantes

.

que representarão os 8 mil
'contabilistas catarinenses.

dade, professor Gustavo
Zimmer, adiantou ontem

que a programação da con

venção tem como temas

principais a defesa dos inte
'resses da classe contábil,

ção necessária diante dos
empregadores. Além disso
se objetiva dar explicações
claras sobre as vantagens
oferecidas pelos sindicatos
e associações da classe.

Santa Ç.atÇlfina é um dos
poucos F.Stados brasileiros
que já tem sua Federação
dos Contabilistas. Ela já
está criada e agora espera o

reconhecimento oficial do
Ministério do Trabalho. No
Estado há também cinco
sindicatos de contabilistas:
Florianópolis, Brusque, Blu
menau, Joinville e Criciú
ma.

BRUSQUE (da Sucursal
de Blumenau) - O ex-pre
feito de Brusque, Cesar Mo
ritz (MDB) deverá prestar
depoimento, no dia 15 de

setembro, às 16 horas, pe
rante o juiz de direito da
comarca, Eloi Luis Dadam,
como primeira etapa do

processo que lhe está sendo
movido pelo atual prefeito
da cidade, Alexandre Meri
co (Arena), sob a alegação
de irregularidades nas pres
tações de contas e rnalver-.

sação do dinheiro público.
Na ação ajuizada contra

o ex-prefeito (que pretende
candidatar-se a deputado
estadual no próximo ano),
o procurador jurídico da

prefeitura, Ivo Szpoganicz,
alega que, no último mês
de sua administração, Mo
ritz gastou cerca de Cr $ 1

milhão, além dos 1/12 do

orçamento municipal, con

forme limitação imposta
pela legislação competente.

com especial atenção para a

remuneração dos contabilis
tas, ain'da considerada insig
nificante diante da grande
responsabilidade atribuída a

este tipo de profissional nas
atividades que executa. Se

pretende criar também um

sentido de responsabilidade
profissional nesta classe que
a ajudará a obter a valoriza-

O presiden te do Conse
lho �egional de Contabili-

Devedores em atraso nao
terão empréstimo 'bancário
JOAÇABA (Sucursal) - Todos os

estabelecimentos comerciais, industriais e

profissionais autônomos de Joaçaba, que
se . encontram em débito para com a

fazenda municipal e não legalizarem as"

dívidas referentes aos alvarás de licença
para localização e funcionamento, e os

proprietários de imóveis que se encontram
em atraso com o Imposto Territorial
Urbano, a partir de janeiro de 1978 serão

enquadrados no sistema do projeto Ciata,
e não poderão mais solicitar empréstimos
bancários e comerciais e nem transferên
cias para vendas de terrenos, disse o

Diretor da Divisão de Finanças de prefei
tura de Joaçaba, Gaspar Toscan, ao

analisar as dívidas de contribuíntes para
com a municipalidade.

Aproximadamente 20% das licenças de
funcionamento e localização não foram
pagos a municipalidade, e seu montante é
de Cr $ 117.648,00 e estão sendo cobra-

dos até o fmal do mês com 20% de multa
e a partir de agosto será acrescido mais
10%. Parte' dos contribuíntes de prestação
de serviço também estão em dívida e não

pagaram nenhuma parcela, de abril e

outubro, inclusive de exercícios anterio
res. A providência da Divisão de Finanças,
para efetuar estas cobranças foi a contra

t�ção de um fiscal, que está percorren�
CIdade, alertando aos contribuintes e

expedindo comunicação oficial, para' com
parecimento na Divisão de Finaças, para
esclarecimentos. Disse Toscam que esta
medida está surtindo efeito.

Quanto a taxa de Contribuição de
Melhorias (Calçamento) , que acusa uma

dívida para com a municipalidade de Cr$
P29.396,21, esclarece que os devedores
devem comparecer a prefeitura onde junto
a Divisão poderá.' inclusive parcelar em até
5 meses seu tributo em atraso..

LEILÃO
DE PRENDAS

"

Em benefício do LAR SAO VICENTE DE PAULO, do JARDIM DE
INFANCIA GIRASSOL e da PROMENOR, a Irmandade do Divino Espírito
Santo, mantenedora dessas três obras, realizará um LEllÃO DE PREN
DAS, no dia 29 deste mês, a partir das 20:00 horas, no CLUBE XII DE
AGOSTO.

Dentre inúmeras prendas de grande valor, destacam-se um GALO,
de Meyer Filho, uma bicicleta MAGRELA e uma motoca GARELlI, além
de uma passagem aérea de ida é volta ao Rio de Janeiro.

Os participantes concorrerão a esses prêmios com apenas Cr$
50,00, e os ingressos estarão à venda, também, no próprio Clube, no dia
do Leilão.
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'Pete ele" a decisão de legalizar as colônias judias nas terras jordanianas representa um obstáculo para a paz na região
Washington - O pre

- sldente Jimmy Carter

declarou ontem que a

! decisão israelense de
. legalizar o estabeleci

mento de três novas co

lônias judias na Cisjor
dânia representa um

obstáculo para a paz.
Anunciou também que
foram regi strados pro

gressos nos esforços
para negociar uma proi
bição de todas as provas
nucleares. Numa entre

vista à imprensa, divul
gada pelas emissoras de
rádio e televisão de todo

o país, Carter admitiu

não haver discutido a le-

prometedores no sen

tido de que os três paí-

Estados Unidos na se- Soviética e Grã
mana passada. Entre- Bretanha sobre uma

tanto, confessou ter avi- proibição total de provassado ao primeiro-
ministro que a implanta
ção de novas colônias
"seria uma coisa difícil
de aceitar para nossa

opinião pública e a dos

países árabes".
Apesar d isso, o presi

dente se mostrou espe-
rançoso quanto às pers
pectivas de iniciar novas
negociações sobre o

confllto árabe-.
israelense. Afirmou que
a' implantação das três
colônias era um obstá
culo que poderia ser su

perado. Ca rte r começou

com armas nucleares.
Embora reconheça-se

a existência de vários

problemas pendentes de
solução, expressou Car
ter, que "os resultados
são suficientemente

ses possam iniciar ne

qociações formais". Ex
pressou também a espe
rança de que as três na

ções chegarão a um

acordo que poderá ser,

assinado por outros paí
ses: Quanto à política in

galização das colônias sua reunião com os jor- terna, disse que espera
com o primeiro-ministro nalistas anunciando que' ter prontas na próxima
israelense Menahem tinham sido completa- semana novas propos
Begin durante a visita, das as negociações pre- tas em matéria de bem

que Begin realizou aos liminares com a União estar social.

Inglaterra, URSS' e Protestos na

França pela
libertação
de Tavares

EUA estudam proibição
de provas nucleares

Paris - Um memorial assi
nado por vários corresponden
tes da imprensa latino
americana em Paris, pedindo a

libertação do jornalista Flávio,
Tavares, tãmbém correspon
dente dos jornais Excelsior, do
México, e O Estado de São

Paulo, do Brasil, que está
preso no Uruguai, foi entregue
ao embaixador uruguaio na

França, Jorge Barreiro.
No documento, destacam os

subscritores que a acusação
que se formula contra Tavares,
de ter tentado abandonar o ter
ritório urugüaio conduzindo
documentos e materiais obti
dos através de atos de espio
nagem" que causariam .prejuí
zos ao Uruguai, não é válida.

O memorial esclarece que
"os documentos que Tavares
levava constitularn o material
para uma série de artigos'que
escreveria no seu regresso a

Buenos Aires, da qual os pri
meiros jáforam publicados no

Nações Unidas - A afirmação do primeiro-ministro israelense O Estado de SãoPaulo.

Menahem Begin de que "Israel não é uma potência de ocupa- Acrescentam que, por en-

çáo" na margem 'ocidental do Rio Jordão, contradiz 20 pr6nun- cargo de seu.jornal, Excelsior,
ciamentos das Nações Unidas nos últimos 20 anos. Tavares deveria conduzir as
Tanto a Assembléia Geral como o Conselho de Segurança gestões necessárias, junto à

afirmaram por mais de uma vez que I,srael é, efetivamente uma
justiça e ao governo do Uru

potência de ocupação e que neste sentido estaobr!gada a r�spei-
tar a convenção de Genebra de 1949" r�lativa a proteção _de guai,para obter a libertação de

pessoas civis em tempo de guerra, A posiçao de amb<?s os orgaos Graciano Pascale, ?orrespon
é de que lsrael não está respeitando estas obriqaçóes. cdente em Montevidéu, que es-

Begin discordou do papel de Israel como país ocupante numa tava preso,
tentativa de justificar a legalização decretada por seu governo de 'Na carta entregue ao embai

Três Colônias Judias que nacio,nslistas entusiastas estabelece- xador uruguaio, acentuam
ram na margem ocidental contrariando as ordens do governo "que os correspondentes da
anterior:

.

imprensa latino-americana na
A margem ocidental teria se transformado em parte de um

F
'

t-
.

ln
.

estado árabe palestino junto ao estado judeu tivesse sido rança es ao rrn i' o preo?u�.
levado à frente o plano de divisão da Palestina de 1947 da Assem- pados com esse atentado a li�
bléia Geral. Mas o plano, recusado pelos árabes, caiu com a berdade de imprensa, dupli
guerra Árabe-Israelense de 1948. A Jordânia ocupou a, margem cado por uma gravíssima acu

ocidental e, em 1950 anexou formalmente este terntono. Mas sação que não tem preceden
apenas a Grã-Bretanha e o Paquistão reconhe�eram � anexaçao. tes contra um jornalista na

É assim que Begin poderia alegar 9u.e Is�ael nao, esta ocupando América Latina", Assinam, o
território jordaniano já, que a Jordãnia nao teve nunca este tern-

documento, entre outros, os
tório. correspondentes em Paris do

Excelsior, O Estado, de São
Paulo, Jornal do Brasil, Folha
de São Paulo e El Sol de Mé
xiC'o. O embaixador uruguaio
disse à AP que o jornalista não
havia sido julgado pelas auto
ridades militares sob o delito

pelo qual ele foi acusado.

Cenebra - Os Estados UnidõS, a União Soviética e a Grã-

Bretanha declararam ontem que acabam de realizar consultas,

que duraram duas semanas, sobre a proibição de todas as expe-.

riências nucleares subterrâneas, e que no próximo dia3 de ou

tubro continuarão as conversas" As informações divulgadas
pelas três delegações que se reuni ram de 13 a 27,de julho confir

mam que há ainda "importantes obstáculos" no' caminho da

completa proibição nuclear. O assu nto principa das conversas

foi a possibilidade da proibição atingi r a todo tipo de experiência
nuclear, incluindo as chamadas explosões nucleares pacíficas,
como querem os Estados Unidos, ou se deveriam limitar-se as

armas nucleares, como querem os soviéticos. As novas dificul

dades parecem ter surgido com a construção da "bomba de

neutron" pelos Nprte-Amecicanos, que mata sem destruir as ci-

dades.

I

As afirmações de Begin
contradizem 20

pronunciamentos da ONU

Líbia e Egito vão fazer

"reunião de alto nível"
Nicósia� o presidente egípbio Anwar Sadat e o dirigente líbio

"Muarnrnar Khadafy decidiramrrealizar uma reu.nião de "al�o ní

vel" para debater os recentes choques fronteir�ços, m_as nao se

sabe se os dois.rivais assistirão pessoalmente a reuruao. Trans

nmissóes de rádio de Riad, Bagdá; Amã e Kuwait expressar�m
"que o di rigente palestino Yasser Arafat e o Ministro de Helaç óes
E'xteriores do Kuwait, Sabá EI Ahmed, receberam a aprovaçao de

Khadafye Sadat para um encontro no Kuwait �wArgélia. A hora e

o local do encontro serão anunciados na proxrrna semana, se

gundo as emissoras, Acredita-se pouco provável, um� reunião

pessoal entre Khadafy e Sadat neste momento, devido as Yiolen-
, tas críticas mútuas,

Chineses explodiram uma

bomba de hidrogênio
\

Tóquio - A agência oficial de notícias Hsinshua distribuiu uma,

fotografia mostrando a "bem sucedida prova de uma bomba de'
hidrogênio" da China, correspondendo aparentemente a uma,
explosão revelada pelos chineses há oito meses. As fotos mos

tram uma enorme nuvem ao fundo e um grande número de

espectadores, principalmente soldados em primeiro plano.
Um letreiro diz, "Saudamos a estréia de Hua Kuo-I'eng como

líder do partido e do exército de .libertaçáo". A agência informou
no último dia 18 de novembro, um mês depois que Hua foi-no

meado sucessor de Mao Tsé-Tunq, que um dia antes a China

havia aprovado com êxito uma bomba de hidrogênio. A aqêrrcia
não divulgou o local da explosão. Experiências nucleares ante-'

riores da China, um total de 10 desde outubro de 1964, foram

_

'realizadas em terrenos desertos perto de Lop Nor na província de

Sinkiang, no Norte da China.

Manifestou que a es- para à Libertação da Pa- visita deste aos Estados

colhade um novo diretor lestina mantiver seu ob- Unidos. Assinalou, en

do FBI "progride muito jetivo de destruir. Israel, tretanto, que Begin não

lentamente, muito me- o governo dos Estados lhe havia antecipado
tod icamente e com, Unidos não apoiará a que o governo de Israel

pérspectivas de bons re- particlpaçáo da OLP nas reconheceria como legí-
-

d timo o estabelecimentosultados". Numa avalia- negociaçoes e paz. de, três novas colônias,
ção de seus primeiros Carter rechaçou todas Carter evitou criticar
seis meses de governo, as notícias que lhe atri-

gegin pelo
.

problema
Jimmy Carter admite ter buem parcial'idade em das colônias. Reconhe
cometido erros "em favor de Israel, ou dos ceu que o primeiro
questões menores" - países árabes, e dirigiu rninf stro israelense es

-

que não especificou - e, um apelo aos líderes de tava ligado a compro
disse que haviam melho- ambas as partes no sen- missas eleitorais.
rado as relações da Casa tido de que procurem Mudando de assunto,
Branca com o Con- aliviar a situação do defendeu a decisão de

gresso. Oriente Médio, evitando seu governo de realizar,
Acrescentou que o cheqar a extremos suas novas vendas militares

maior obstáculo para a respectivas posições. para o Egito, Sudão e

reconvocação da confe- O presidente informou Somália. Afirmou que
rência de Genebra sobre que discutiu, de um tais ações são compatí
o Oriente MéGio é o pro- lJIodo geral, o problema veis com sua política de

J:>lema palestino. Con- das colônias israelenses reduzir as vendas glo
tudo, disse que en- com o primeiro-ministro bais de armamentos no

.

quanto a
_
Organização Begin durante a recente mundo.

�---------------------------------�--------------------�

Albânia deverá romper as
suas re/açoes com a China

Belgrado - O diriqente cornu- - país. Asfontes disseram que a cola-
nista da Albânia Enver Hoxa, que há boraçáo técnica está a ponto ,de

tempo rompeu com a União Sovié- terminar, por iniciativa da Albânia.
tica depois que esse país abando- Adiantaram que o governo da Albâ
nau sua política Astalinista, parece nia informou à embaixada da China
encaminhar-se agora para o rompi- que não será necessário ampliar- a
menta .corn a China por considerar permanência dos 700 a 2 mil exper-
que esse país se desviou da política, tos chineses no país".

,

do falecido Mao Tsê-Tu ng.
-

O descontentamento com a China
Um rompimento deste tipo marca- foi aumentando du rante certo

ria provavelmente o isolamento da tempo e alcançou seu ponto culrni
Albânia dos principais países do nante quando este país entrou numa

Este e do Oeste, não restando-lhe fase de distensão com os Estados
mais que um possível papel a de- Unidos. As relações pioraram de

sempenhar como orqanizador de pois da morte de Mao;em setembro

partidos comunistas, extremistas Os observadores disseram que a

opostos ao "revisionismo", tanto de - "depuração" da viúva de Mao,
Moscou como de Pequim, dei Chiang Ching, e de outros elernen
acordo com observadores d iplomá- tos rad icais ch i neses, provocou uma

ticos estrangeiros. indignação definitiva na Albânia. '

Este novo grupo incluiria os pe- A Albânia, único aliado europeu
quenos partidos "marxistas- da China, começou a expressar seu
leninistas" puros da Europa, alinha- descontentamento no prtnclpro
dos até agora com a China e qrupos deste mês quando o órgão do par
do terceiro mundo de tendência se- tido comunista "Zeri e i Populit"
melhante. Alguns observadores (voz do povo), atacou vigorosa
dizem que a Albânia poderia estar mente 6 governo de Pequim. Poste
querendo também consertar alian- riormente' o governo reti rou da

ças com os. regimes çomuhistas do China 0$ seus estudantes.
Camboja, Vietnã e Laos. Os primeiros indícios de desa-
A Albânia, nação atrasada de 2,3 .cordo surgiram depois que os chi

milhões de habitantes situada na neses proclamaram sua teoria dos
costa do Adriático do-Mediterrâneo, "três mundos". Dita teoria está ba
tem dependido fortemente da China seada na crença de que os países do
desde que rompeu relações diplo- terceiro mundo, embora economi
rnáticas com a União Soviética em carnente subdesenvolvidos, consti-
1961. Os chineses têm enviado à AI-' , tuem o bastão da 'luta contra o irnpe

rialismo, o colonialismo e as ambi

ções de hegemonia.
De acordo com a teoria da China,

o primeiro mundo está formado pela
espera de influência das superpo
tências, os Estados Unidos e a União
Soviétiva, e o segundo mundo con

,

siste em países ,industrialmente de

sehvolvidos, tanto capitalistas como
socialistas.

bânia assistência técnica, como en

'genheiros' para projetos de desen
volvimento industrial, e o comércio
com a China representa duas terças
partes do' seu comércio exterior,
dizem os observadores.
Pequim enviou também um pe

queno número de assessores milita
,

res junto com fornecimentos de ar

mas, que continuou enviando a esse

Etíopes e rebeldes

travam combates

em novas frentes .

Nairobi - Quênia - A luta entre tropas da Etiópia e forças
rebeldes apoiadas pela Somália se estendeu ontem considera
velmente para o interior da região oriental da Etiópia de Oqaden,
segundo informações procedentes de ambos os lados, Há "furio
sas batalhas" por centenas de quilômetros quadrados.
Tanto os etíopes como os guerrilheiros apoiados pelos somalis

informaram pela primeira vez sobre o desenvolvimento dos com
bates na província de Bale e ambas as partes disseram termatado
um elevado número de efetivos adversários.

'

Adis Abeba, através de sua rád io oficial, se atribuiu supremacia
na guerra aérea, afirmando que a Etiópia havia derrubado nove

caças Mig-da Somália nos primeiros quatro dias da intensa luta
iniciada no sábado último.

Entretanto, notas emitidas pelos guerrilheiros da Somália
afirmam que as forças rebeldes derrubaram seis aviões etíopes,
incluindo caças e aparelhos de transportes, durante a luta pela
conquista da cidade de Warder, nazona rneridional de Ogaden.
A declaração da Etiópia sobre sua superioridade no ar foi

divulgada ao mesmo tempo em que um porta-voz oficial do go
verno Somalp voltava adesmenti r den úncias etíopes, segundo as

quais, tropas reg ui ares da-Somália, com apoio de aviões, tanques
e artilharia, haviam invadido a zona no sábado passado para dar
apoio às guerrilhas que lutam para converter a área em �rte de
uma "Somália maior".

Enquanto isso, o ministro das Relações Exteriores da Somália,
Abdurhman Barre, pediu a intervenção das Nações Unidas e da

Organização da Unidade Africana (OUA) para evitar um posterior
derramamento de sangue.
A Frente de Libertação da Somália Ocidental, em notas de

guerra divulgadas, hoje, disse ter capturado mais de 1700 solda
dos etíopes nos combates travados entre Harar, no Norte, e War-
der, ao Sul, e a província oriental Bale.

'

Dizem ainda as netas que a frente conquistou uma terceira
cidade importante além das de Wardere Gode. Trata-se de Deg
habur,_ situada na rota que une Dire Davite com a fronteira de
Quênia. Tarnbérm atribuem à frente a liber:tação de 11 localida
des em Bale.

Os etíopes, de sua parte, informaram que suas forças haviam
"exterminada" um elevado número de "soldados somalis" infil
trados na área. Não há até o momento informes de fontes inde
pendentes que confirmem qualquerdas duas versões acerca dos
acontecimentos.
A rádle' oficial da Etiópia informou ainda que os.nove aviões

abatidos - oito Migs 21 e um Mig 17 - foram derrubados du
rante os combates de segunda e terça-feiras. Os aviões, segundo
a rádio, explodiram no ar, A rádio disse mais que pilotosegípcios
e iraquianos estavam "acudindo para socorrer" a força aérea
somali.

�... BESC
� Banco do Estado de Santa Catarina S A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVI�O. DECOM N0014/77

, O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. • BESC, comunica que fará
realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

STODIECK
Residência de alto padrão, com 715 m2 de área construída, 4 suites

,

completas, incluindo closes, banhelros todosern mármore, banheiro
social duplo, escritório, biblioteca, jardim de inverno. Cisterna auto
-rnática, armários embutidos, toda acarpetada, com vista panorâmica
p/Baía Norte. Preço e condições excepcionais por motivo de mu

, dança. Aceita-se imóvel de menor valor.

TOMADA DE PREÇOS N° 053n7:
OBJETO: Poltronas Fixas e Giratórias
TOMADA DE PREÇOS N° 054n7:
OBJETO: Máquinas de Somar Manual
TOMADA DE PREÇOS N° 055n7:
OBJETO: Máquinas de Somar Elétrica
TOMADA DE PREÇOS N° 056/77:
OBJETO: Formulários Contínuos
TOMADA DE PREÇOS N° 057n7:
OBJETO: Formulários a Jato

'

vende

COQUEmos
Residência de alto padrão, totalmente mobiliada, toda acarpetada,
c/telefone, à Rua Pascoal Simone, e/vista panorâmica p/Baía Sul.
Duas varandas e hall com piso e escadarias em mármore, living
amplo, sala, de jantar, cozinha moderna, suite, dois dormitórios e

banheiro, dependência completa de em p reqad a, escritório, ampla
garagem p/dois automóveis, pisos externos lajotados, jardim implan
tado, armários embutidos em todos os quartos, estante em embuia,
azulejos decorados até o teto em todos os banheiros, gás central,
lavanderia ampla e moderna com armários embutidos, construção
recente é moderna, Preç? especial por motivo de mudança.

Ninguém constrói em bases sujas---....

Estude em bases limpas. Praça Pereira Oliveira Ed. Vise. de Ouro Preto

Sobrelojas 16,17 e 18 Sede própria - Fone 22-3958
I

.... PasseFlorla�sa Umpo

DOCUMENTAÇÃO E PRO�OSTAS: Serão recebidas até as 17.:00 horas do dia 04/08/77
na PraçaXV dê Novembro n? 11 - Edifício Otília Eliza - 2° andar- sala 201 Departamento d�'
Compras - Florlanópolis, em envelopes fechados e/o'u lacrados. '

'

COPIA DOS EDITAI� E INFORMAÇÕE�: Poderão ser obtidas no endereço acima,diariarnanta das 08:00 as 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas. ,- ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rua Gaspar Outra 90 �

Estreito e- Fpolis
Fone:

44-052� _ _j

Modelo Ano' Cor

Passat 1975 Laranja
Brasília 1976 Branca
Brasília 1975 Bege
1300 L 1976 Branca
1300 L 1915 Laranja
1300 1973 Vermelha
Variant 19706 Marrom
Variant 1975 Vermelha
Variant 1974 Azul
1600" Super 1975 Amarela

Opala 1974 Cobre
Kombi 1975 Branca
Kombi 1974 Amarela

Possuímos também toda a linha VW OK, para pronta. en
trega, com financiamento próprio em até 24 meses.

L

. MURrLO AUTOMÓVELS
Rua Coronel Pedro Demoro,

1966 - Fo� 44-1Q45

Puma GTE, GTS e GTB várias cores . . . .. OK
Fiat, Chevette, Corcel e Dodge Polara várias cores . OK

Chevette,Super luxo Bege........ . . ÚJ77
. Dodge Pelara Azul Metálico , 1976
Camionete Caravan 4 cc Azul.' 1976
Corcel GT Branco : .. 1976
Brasília Bege 1976
C hevette Preto. . 1975
Passat L Branco 1974

Opala Bege. . . . . . . . . . . . . . : . 1974
.

Chevette Vermelho. . . . . . . 1974

Dodge Dart Azul com vinil Preto 1973
Moto Honda 750 cc Ouro Metálico 11:)75

BARBADA DA SEMANA
Chevette Super Luxo várias cores OK ..... Cr$ 63.000,00
Dodqe Polara G ran Luxovárias cores OK . Cr$ 71.000,00

[� JBJEJIRA MAR]
COMERCIAL' BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAÇÕES LTOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757, 22-9944 e 22-9344

Passat - Brasília -; Corcel OK 1977

Moto Honda CG 125 OK pronta entrega 1977
Brasília Branca equipada' 1976

Pick-up Ford 1"-75 1976
Kombi Branca super nova 1975

Belina Amarela - jóia : 1973

Volks 1800 e .1500 várias cores 1970171172/1973

COMPRA-VENDE-TROCA-FINANCIA
.� �

MARTINS AUTOMÓVEIS
RUA JOÃO MOTA ESPEZIM, 329
Saco dos Limões - fone 33-0677

Atende diariamente inclusive
aos sábados e domingos

Dodge b rance : 1975

Volkswagen 1500 - jóia 1972 já financiado, entrada a com

binar e assumir 13 prestações de Cr$ 845,00.

[ GATAO AUTOMÓVEIS'�
"':'HlANC,ISCO TOLENTINO, 13- .FONE:.22.29fÕ:
PASSAT BRANCO LOTUS ; 74
CORCEL GT VERDE CLARO 76
CORCEL BELlNA AMARELA , : 75
CHEVETTE AMARELO OURO 76

VENDE-SE

Um Dodge Dart, ano 71, com 4 portas, toca-fitas e FM,
estado de novo.

Tratar à Rua Des. Pedro Silva, 112 apto 8 - próximo ao

Tritão.

MOTO HONDA CG 125

Vende-se. TratarpelotelefQne22�1469 com Sr.
Paulo. Horário-,comercial.

TELEFONES VEND�.SE
-

Dois telefones prefixo 22. Prontos para instalação. Infor
mações com TADEU telefone 22-7229.

TELEFONE

Vende-se urgente prefixo "22" residencial. Tratar à Hua
Saldanha Marinho nO 20 c/Sr. Hernani ou fone 22-7i23.

TELEFONE. 22-3344

Vendo residência totalmente pago já instalado,
Tratar pelo fones 22-1922 ou 44-0915.

DALMATA

Vende-se cadela dálmata puro sangue, com "pediçree",
muito dócil, 14 meses, virgem, 3° cio em Nov/Dez.
Tratar pelo telefone 44-0145., com Srta. Vera.

JARDIM DE INFÂNC1A JOANINHA
Avenida Her,cílio Luz, nO 142

Telefone 22.6617
Berçário - Maternal - Jardim - Pré.
Matrículas abertas. Início das atividades: 01 de
agosto.

CACHORROS VE�DE-SE

Filhotes de Boxer, Pastor Alemão e Dobermann, com exce

lente pedigree. Tratar à Rua Aracy Vaz Cal lado nO 46 c/ DR.
JAIRO (Clínica Veterinária Lovely 009).

TOMAZ
Armários Embutidos, Cozinhas America
nas é com TOMAZ. Rua São João Batista:
nO 60 - Fo ne 33-1768. .

.

I

I)ESPACHANTE AMERICANO
(Credenciado Detran 006)

Emplacamentos - Transferências - Seguros
CHAME: 22- 9848

Providencia documentação p/Empréstimo Habitacional
- Serviços em Repartições na Grande Florianópolis e inte
rior do Estado cl correspondentes.

'

Rua Tte. Silveira, 21 - Centro Comercial - Florianópolis -

Sobreloja, 01.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PREçoS N 0549/77

AVISO'

O DEPARTAMENTO CENTRAL os COMPRAS torna

público, para conhecimento dos interessados que rece

berá propostas de firmas habilitadas preliminarmente nos

termos da Lei n05:089 de 30-04-75, até as 15 horas do dia
0.9 de julho de 1977, para o fornecimento de "LEITORA
SIMPLES PARA MICROFILMES".

.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departa
mento Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos nO

212, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e forne
cidas cópias de Edital.

Florianópolis em 27 de julho de 1977.

JOÃO JORGE DE LIMA
Secretário Executivo '

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que me

ilumina todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal.
Você que me dá o dom divino de perdoar e esquecer o mal
que me fazem e que em todos os instantes de minha vida
está comigo, eu quero neste curto diálogo agradecer-lhe
por tudo e confirmar mais uma vez, que eu nunca quero me

separar de você; por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo da vontade que sinto de um dia estar com
você e todos os meus irmãos na glória perpétua.

. OBS.: Fazer esta oração 3 dias seguidos, sem fazer o

pedido (Dentro de três dias' será alcançada a graça por
mais difícil que seja).

Publicarassim que receber a graça - R.C.M.L·.

ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SAN::rO

LIMPEZA DE FOSSA
E DESENTU-:'IMENTO EM GERAL

Tratar Rua Max Schramm - antigo 'Posto 5' - Estreito -

Florianópolis - fone 444140.
-'

DOCUMENTOS PERDIDOS
/

Foi roubado todos os documentos do veículo Volkswagen,
tipo Variant, ano 76, cor bege"placas de 'Lages - SC,LP-
4Q69, de propriedade .da firma Rádio Clube de Lages S.A,

Foi extraviado o Certificado de Registro de veículo IR SC
nO 315339, pertencente ao Sr. Waldir Busch, extraviado na

cidade de Itajaí.

DOCUMENTO _EXTRAVIADO-

DOCUMENTQS EXTRAVIADOS

Foram. perdidos osdocumentosdo caminhão FNM 180-N3,
corazul, placas OH 0138, chassi 1215008681 - ano 76 -

certificado 00126332 pertencente ao Sr. João David Frige-
. rin .

.

.,

.

DOCUMENTOS PERDIDOS

NELSON DAL MAGRO BIANCHI, residente em São Miguel
do Oeste, declara para obtenção de 2a via, que extraviou
sua CARTEIRA DE MO'TORISTA

.

São Miguel do Oeste, 25 de julho de 1977

I

DOCUMENTOS PERDIDOS

ELCIO ALBERTO BLAU, residente em-GUARUJÁ DO SUL
declara declara para obtenção de 2a via, que EXTRAVIOU
SUA CARTEIRA DE IDENTIDADE.

São Miguel do Oeste, 27 de julho de 1977

DOCUMENTO EXTRAVIADO

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira Na
cional de Habilitação, Título de Eleitor, documentos do
carro Volkswagen de placa AA 4858 Carteira Profissional'
'eRC, Certificado Militar, pertencente ao Sr. Antonio Joa
quim Ferreira de Àndrade.

DOCUMENTOS PERPIDOS

NilO L.UIZ ,STUBERMER, residente em São Miguel ao

Oeste, declara para obtenção de 2a via, que extraviou o

.CERTIFICADO DE PROPRIEDADE de seu veículo.

I São Miguel do Oeste, 25 de julho de 1977

. DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os documentos: Certificado de Registro
de Vetculo. marca Fiat-147, ano 1977, placa CH4974, Taxa
Flodovlána Única (TRU), pertencentes ao Sr. Armindo Col-
·Ialto.· :.'

,

Chapecó, 26. de julho de 1977.

DOCUMENTOS PERDIDOS

PODALíRIO DE UMA BORGES, residente em São MigUel
do Oeste, declara para obtenção de 2as. vias que extraviou
os se.guintes documentos: ÇERTIFICADOS DE PROPRIE

��E, TAXA ROOOVIARIA UNICA (TRU), GUIA DE VISTO-

�ão Miguel do Oeste, 12 de julho de 1977

APARTAMENTO· CENTRO
Vende-se no Ed. Jaime Unhares apto. 904, Vidal Ramos,
58, com 2 quartos, dependência completa de empregada e

gás central. Preço Cr$ 470.000,00 à vista. Tratar fone
22.3774 ..

VENDE·SE

Apartamento' 3 quartos e demais dependências, com en-

trega prevista para agosto, localizado no Jardim Atlântico.
Preço Cr$ 45.000,00 'à vista) e transferência do financia-
mento. Tratar fone 22.1679 Sr. Edson May.

EXCELENTE NEGÓCIO
Por motivo de mudança vendo um apartamento no Balneá-
rio Camboriú - SC, com 1,30 metros quadrados e garagem
(financiado). Tratar pelo fone (0:473) 44-3619 - Itajaí, ou na
Avenida Brasil, Rua 2480 - Edifício "OuroPreto" - apto 304
- Balenário Carnboriú - SC. I

Lindo palacete colonial (530m2 luxo) c/piscina e ter.
4.000. m2.
Lote 824 m2, frente pi o mar, zona nobre - Coqueiros.
Área 10,000m2 errl Cachoeira do Bom Jesus. (Preço bar
bada).
Lindas fazendas distante 30 a 40 minutos do centro.
Praia Particular Armação dá Piedade Norte.
Informações à Rua Felipe Schmidt, 23 514 e 5 - 1 ° andar,
fones �2-6919 comercial e 22-5382 residencial.

VEN.,E.SE

CASAS· CHÁCARA. VENDE·SE

Duas .casas confortáveis - uma c/pomar, muitas frutas, no
fundo rio p. pescar -' outra em terreno 12x30. Gr$
350.000,00, Cr$ 480.00.0,00. Ver Rua João Born 428 - Bi

guaçu.

_ ...

CASA - V�NDE -SE
Ótima localização em Campinas, próximo ao Posto Mat
hias, uma casa de alvenaria com 3 quartos, sala, cozi nha e

b�nh�iro com azulejo decorado, área de serviço: depen
dência de empregada e 2 garagens. Terreno' de 12x30.
Preço: Cr$ 286.000,00. Fone 22-2053

.

VENDE-SE - NA, LAGOA DA CONCEIÇÃO
Excelente área, toda plana de frente para a rua, com

4.500m2.,· por Cr$ 120.000,00. Fone 22-2053

VENDE·SE DEPÓSITO
'NO CENTRO

Sito à rua Rafael Bandeira, 59, ap�opriad� para depósito,
almoxarifado, etc. Construção de alvenaria, com 3 pavi
mentos, tendo urna área construída total de 60.6,36 m2,
abrangendo todo, o terreno. Preço Cr$ 1.800.000,00. En

trega imediata. Tratar com sr. Vanderlei p/ fones 33-1388 e

33-1316.
.

.J,
-.4-;-.,.... ....__

J IlJllt .�.

ALUGA-SE
KITINETE NO CENTRO

Com. 1 dormitório, armário embutido, es
tante na sala, cortinas e carpet.
Falar com Dona Deisy - Fone 22-8567.

Terreno com 5.980 mz, com maravilhosa vista panorâmica,
em Cacupé, frente a .estrada geral, com fundos para o.

Centro de Recreação do SESC. Preço de ocasião, por
motivo de viagem.· .

Tratar pelos fones 22-0660 e 22-3182.

VE,NDE.SE

PRAIA DOS .ffGLESES

VENDE·SE

Terreno com 50.000 mz, plano e coberto de vegetação, a
400.m. do �sfa_lto. Frente P<:tr?- avenida ou rua paralela à
praia. Opçao de frente para o mar. Próprio para vila resi
dencial ou loteamento.

Informações com Tadeu, pelo telefone 22-7229, em qual-
quer horário.

.

-.

LOTES E TERRENOS VENDEMOS
TEMOS LOTES DE PRAIAS TERRENOS EM ITACORUBI,
TRINDADE, BARREIROS, COQUEIROS E ITAGUAÇU.

IMoalLlÁRIA BOCAíUVA LTDA.

Rua Bocaiuva, 26 Largo São Sebastião
.

. Florianópolis· Santa Catarina
Fonfl'�: escritório· 22-4877 e 22.7003

ALUGA·.SE
Casa com 16 peças. com 300,00 m2, com telefone desocu
pada ótima para escritório, à Rua Esteves Junior local fácil
para estacionamento.

"

.

Casa na Costeira com 2 quartos BWC e demais dependên
cias. Aluguel Cr$ 2.200,00.
Casa em Ponta de Baixo São José - toda m�biliada com 3
quartos demais dependências desocupada. Preço Cr$
4.000,00.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

Fo.i extraviado o Certificado de Regi&tro. do' reboque de

placa A.W. 0738, pertencente a INO. DE MADEIRAS NA
CIONAIS S/A.

.

IMOBILIÁRIA A.N. FERRAZ D'ELY

Rua Trajano, nO 47 - Fone 22.5069 - Creci nO 4

ALUGA·SE
PRÉDIO CENTRAL COM 400 m2

Situado à rua Anita Garibaldi. nO 30, com 4 pavimentos e

loja térrea com 85 m2.
.'

VENDE-SE'
.

GLEBA DE TERRA (26.000 m2)
.

Situada na Trindade, continuação da rua Belarmino Cor
rea, própria para construção de prédios ou residências.

APARTAMENTO Cr$ 290.000,00
Situado na Trindade, próximo a Universidade contendo 1

quarto, living, copa-cozinha, BWC social.
OBS: Novo, azulejos até o teto. Area: 60 m2. Preço: Cr$
290.000,00. Tratar REGIS IMÓVEIS LTDA., Rua Felipe
Schmidt, 27, Sobre-Loja Sala 16, Fone: 22-3537; Creci 58.

CASA COLONIAl,; • .JARDIM STA MÓNICA
Rua G, contendo 3 quartos (uma surte), cozinha, jantar
íntimo, livirig, BWC. social, garagem, área de serviço e

. dependência completa de empregada. Azulejos de 1° de
corados até o teto, forração, tábuas corridas na parte so

.clal.
Preço: Cr$ 690.000,00. Tratar REGIS IMÓVEIS LTOA., Rua
Felipe Schmidt, 27, Sobre-Loja Sala 16, Fone 22-3537;
Creci 58,

'

CLíNICA MÉDICA

DR. CASUO ISHI.MINE
CLíNICA GERAL E REUMATOLOGIA

CONSULTAS
08:00 às 12:00 e '14:00 às 20:00 horas ..

Atende à domicílio
Rua Aracy Vaz Cal lado, 40 - Estreito

Fone: 44-2368

CUNICA RADlOLOGICA DR.CARLOS CORREA
Dr. Antônio Modesto Primo Dr. Marcelo Haberbeck Modesto

Dr. Vanildo José Ozelame Dr. Constantino Kosmos Komninos

Dr.' Orlei de Luca . �

. ,

Av. Hercilio Luz - Maternidade Carlos Corrêa
Telefones' 22-6326 e 22-3683

Radiologia Geral CONVÊNIOS

Radiologia Ginecológica
Mantém Convênios com: IPASE.IPESC.
TELESC,MEDSAN.PATRONAL

Radiologia Pediátrica INPS, BANCO DO BRASIL. INCRA e CRL.

Mamografia -:- Ductoqratia \
,

,

Tomografia.
ATENDIMENTO DAS 7.AS 22 HORAS

:

,

DESENHISTA

Precisa-se com práticas em desenhei de estradas. Tratar à
Rua DEODORO 22 salas �4 e 35.

- .

PRECISA·SE
\

2 pedreiros - Cr$ 12,00 pi hora.
2 servente - Cr$ 7,00 pi hora.
Apresentar-se na Cia ULTRÀGAZ - com o Sr.
SOARES.

,

-

MECÂNICO
.1.

-

ACONSMAR, está ádrnttindo MECÂNICO com

experiência mínima de 3 ·anos no ramo,' para
trabalhar em Florianópolls e Interior, os candi-
datos deverão ter conhecimento de mecânica
de AUTOMÓVEL e CAMINHÃO. OS interessados
deverão apresentar-se no horário comercial, à
Rua Fulvio Aducci, -540. - ESTREITO.

I

� - --

COLOCADORES
DE PISOS

E CARPETS

Precisa-se de homens com prática
na colocação de pisos e carpets.

.Salário de acordo com a expertência.
Tratar na Decorama Loja 2

na Rua Antonieta de .Barros, 30
com b Sr. Osvaldo:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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r
"Doca" Street

em, novo processo
São Paulo - O cnrru

nalista 'Paulo José da
Costa Júnior pretende
.Interpelar judicialmente
'Raul "D06a" Street, ma-
tador de Angela Diniz,
para que ele explique o

que quis dizer com a

frase "Galo em .qali
nheiro alheio é-galinha",
respondendo a uma in

dagação de jornalistas
sobre as razões da subs
tituição de seus advoga-
dos.

'

A declaração de
"Doca", foi prestada na

noite da última terça-

feira, a porta da casa de
sua mãe, numa entre
vista coletiva transmi-

,.

tida por algumas emis
soras de rádio e no dia
seguinte publicada em

todos os jornais.
Sentindo-se ofendido

pela forma pejorativa
,com que "Doca" a ele se
referiu como antigo pa
trono, o professor Paulo
José da Costa deseja so
licitar até a requisição
das fitas gravadas às
emissoras de rádio para
ilnstruir o procedimento
penal.

"Execução":
6 homens mortos
Seis homens foram encon

trados mortos, enquanto sai
rarn feridos outro homem e

uma mulher no que a polícia
qualifica de assassinato "tipo
execução", numa área subur
bana do noroeste de Miami,
Flórida, EStados Unidos: Ralph
Page, agente de informação,
do Condado de Dade, disse

que os corpos dos homens
foram encontrados anteon
tem, alinhado no quintal de
uma casa de estilo campestre,
adiantou que tinham sido ba:
leados com armas de grosso
calibre. O dono da' casa foi
identificado como Livtnqston :

Stocker. Ainda não se sabe se

Stocker, que morou ali durante
cinco anos, é uma das vítimas,

Segundo as autoridades, os fe- ,

ridos foram levados ao Hospi
tal Geral Parkway e identifica·
dos como Johnnie Hall, de 45

anos de idade, e Margareth
Wooden, de 25.' O estado de
Hall é muito grave, com uma

perfuração de bala na cabeça.
Um detetive do Departamento
de Homicídios informou que
os assaltantes não forçaram
sua entrada na casa, mas pas
saram como empregados de
uma companhia de eletrici

dade, alegando que precisa-,
vam verificar urn" 'curto
circuito.

CONVITE PARA MISSA DE
10 ANO DE FALECIMENTO

Isaura Fernandes da Silva, Arayla Annita da Silva, Tere
zinha Helena da Silva, A'dalzira Maria da Silva, Dalcídio
Armando da Silva, IIacir Amorim da Silva, Clarissa Amorim
da Silva e demais parentes do 'sempre lembrado

AIIITÔNIO SILVA
convidam parentes e demais pessoas amigas para a Missa
do 1° Ano de falecimento do inesquecível esposo, pai,
sogro e avô, qúe será celebrada no dia 30 de julho, às 19
horas na Igreja Matriz de Biquaçu.

Antecipam agradecimentos

Biguaçu, 27 de julho de 1977

"A

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos

endereços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar

ci ência, faço saber aos que o presente editai virem ,o�
dele tiverem conhecimento, que deram entrada neste ofi

cio para serem protestados contra osresponsáveis; dentro
do prazo legal, os títulos com as saquintes caracterlstlcas:
NP- 280844-002- Cr$ 2,594,68 - venc: 08-6-77 - apresen
tante: Banco ltaú SIA - devedor: IRIS SILVEIRA - CPF N°

003.360884-9.
DP - 674-A- Cr$ 32,000,00 -venc: 20-4-77 - credor: ,J, Vieira
_ apresentante: Banco Bamerindus do Brasil SIA - deve

DOR: CLAUDINO SOARES CPF N° 047.365.249-87.
5 DPs- 763-6 a 763-1- Cr$1.469,58 cada -vencimentos: 28-2
a 30-6-77 credor: Astor - apresentante: Besc SIA - devedor:

PAULO ROBERTO C. PEREIRA c CPF N° 070418109. ,

Np- 07- Cr$ 1,316,13 - venc: 29-6-77 - apresentante: Banco
Real SIA - devedor: JOSÉ AUGUSTINHO TOMAZIA -

CPF N° 033238389, ,

.

Np- 08 - Cr$ 1,500,00 - venc: 28-6-77 - credor: Adir da Si Iva

Gentil- apresentante: Banco Real SIA -devedor: ALVARO

JOÃO DA SILVEIRA - CPF N° 070693599-34,

Np 503601 - Cr$ 5,000,00 - venc: 16-6-77 - credor: Soe,

Nacional de Construção - apresentante: Banco Real SI A -

devedor: OTTO ,EDYIN SAUCEDO ARZABE - C�F N°

171513509-10,
'

Np-11 - Cr$ 673,19 -venc: 07-6-77 -apresentante:Banco
Real SIA-devedor: ALDO PEREIRA -CPF N°289490059,

Np- 06 -Cr$1 ,000,00 -venc: 30-6-77 - credor: Contacto Ltda
. apresentante: Banco Real SIA - devedor: ONOR CAM-

POS - CPF N° 216127909,
,

2 Nps - 232568 - C1r$ 1,455,74 cada - vencimentos: 24-5 -

24-6-77 - apresentante: Financiadora Volkswagen SIA -

devedor: SAINT CLAIR DI,AS MONTEIRO - CPF N°

289290639.
3 NPs - 11/24 - a 1'3/24 - Cr$ 700,89 cada - vencimentos:
22-4 -22-5 - 22-6- ir - apresentante: Finac. Volkswagen SIA

_ devedor: MARIO LOPES CALDEIRA - CPF N°

063919909,
Dp- 017176h- Cr$ 8,000,00 -venc: 08-6-77 - credor: lrnob.

Predibens Ltda - Presentante: Banco Real SIA - devedor:

RANIER,PACÍFICO CASSETARI - CPF N° 029672609

Dp-1 058F - Cr$ 898,93 -venc: 30-6-77 - credor: Astor Ltda

apresentante Banco Real SIA - devedor: CARLOS A. H.

SCHMIDT - CPF N° 070951129,91,

Dp-1 0268 - Cr$1, 154,02 -venc: 20-6-77 - credor: Elsa Distr.

Prod. Alirn. Ltda - apresentante: Banco Besc. SI A - deve

dor: MARIA TERESINHA DE MELO CGC N°

82.907,957/0001, ,

2 DPs - 1-315 - 1316 - Cr$ 234,00 - vencimentos: 05-4 -

0505-77 - apresentante: Distr. _de Livros Martins Ltda - <;le
vedar: MANOEL CONCEIÇAO - CI n2 42691,

Dp- Cr$ 299 00 -venc: 10-5-77· apresentante: Distr. Livros
Martins - devedor: JOSÉ ARMANDO SILVA - CI nO

276613.
Dp- 0029177 - Cr$ 1,180,00 - venc: 21-5· 77 - apresentante:
Dipromac Ltda devedor: ORIOSVALDO NILO, DOS

SANTOS - CPF N° 008777949,
Dp- 10584 - Cr$ 1.311,40 - venc:, 30-6-,77 - credor: Elasa

Distr, Prod, Alim, Ltda - apresentante: Banco Real S/A -

devedor: EDEMAR JOSÉ POLUCENIO - CGC N°

83.389025/0001,

Florianópolis, 29 de julho de 1977,

TABELIÃ
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EDITAL DE NOTIFICAÇÁO DE PROTESTOS

Prefeitura de Araranguá

poderá firmar convênio com

a Polícia Militar
i

Araranguá (Da sucursal de Criei úma) - A pr.ef�i
tura local vai pagar merisalmente Cr$4.500,00 e ]1lals
dois funcionários, para a fixação da Rádio Patrulha.
A Secretaria de Segurança do Estado dará uma via-
tura e os policiais.

.

O prefeito Salrni Paladini solicitou ao presidente
da Câmara de Nereadores, Eduardo Krieqer, que
fosse convocada uma reunião extraordinária para a

aprovação do projeto de lei, que trará para Araran

guá uma Rádio Patrulha, antiqa reivindicação da

população.
Krieger atendeu a solicitação e convocou a reu

nião para terça-fel ra passada;o projeto foi aprovado
por unanimidade e o único vereador a ocupar a
tribuna foi o líder do MDS, Manoel Mattos, que

elogiou a iniciativa de Paladini. Ouinze minutos

após, foi realizada a segunda votação, e registrada
aprovação unânime. •

A última votação deste projeto de lei foi realizada

quarta à noite. E novamente aprovado por unanimi
dade.
REPROVADO .-

Há aproximadamente três meses, o poder execu
tivo enviou projeto para apreciação da Câmara, pe
dindo autorização para firmar convênio com a Se

cretaria de Sequrarrça, paraa instalação de duas

viaturas, 2 funcionários e verbade Cr$ 8 mil mensais

para manutenção de cada viatura. Naquela oportu-
nidade o projeto não foi aprovado. '.

.

Como não poderia ser feito um projeto igual ao
primeiro foi criado um pedido de abertura de crédito
com veiculação do ICM, dispondo de Cr$ 4.500,00
para manutenção de uma viatura.

CHEG,OUA
SUAVEZ.DE
FIGURAR NO
aUA'DRO'DE
CORRETORES

DA

ENTREVISTAS
'NA AV. RIO
BRANCO, ,.112
DAS 17 as 18 h

Polícia - 13

,

A pedreira de Ribeirão da Ilha, que 'há 60 dias vem

ameaçando a segurança dos habitantes das proximidades,
surpreendeu ontem a família Fraga, que assistia umpro

grama na TV,
por volta das '13 horas. Pesando cercade 10 quilos,

a pedra arremessada pela detonação feriu uma pess�a
e causou danos superiores a Cr$ 15 mil na residência e

móveis.

O uso excessivo de explosivos pode ser .o motivo

do lançamento das lascas de rocha sobre a zona habitada,
a cerca de 500 metros da pedreira, e no mar.

A exploração, cedida à Engepasa,
está parcialmente embargada pela Prefeitura,

Violenta explosão atira
pedra sobre uma.casa em

Ribeirão da Ilha

. A Erígepasa é acusada
"de desmatamento e'

erosão do local, além-de.
exercer atividades sem

segurança contra tercei
ros" .Jsso é o que a $e�
cretaria de Obras 'pre
tende provar com' a vis
toria que vai realizar em
breve.
Ignorando o embargo

parcial a empresa conti
nuou com a exploração
da pedreira.. Ontem, fim
do prazo de 15 dias con
cedido pela Secretaria,
para a Engepasa regula
rizar a situação legal da

Localizada aproximada
mente a 500 metros do centro
'da vila de Ribeirão da Ilha, a

pedreira, que há cêrca de dois
anos vem sendo explorada
pela Engepasa, uítimamente
está ameaçando a segu rança,
da população, A pedra que é
utilizada nas obras da nova

pista do Aeroporto Hercílio
Luz, poderá ser extraída até o

final do ano.

O contrato firmado pelos
proprietários Elia Martins,
Maria Francisca da Silva 'e
Etelvina Heidenreich com a

Engepasa, garante a explora
çáo de pedra no local até31 de
dezembro deste ano. Essa
concessão foi adquirida pela
empresa p�r Cr$ 60 mil, para
todo o ano de 77,

Vinte e um casos de tentativa'

de suicídio praticados por
crianças em dois'anos

\
Rio - V�nte e um 'casos de tentativa de suicídio prati

cado por crianças com ingestão de produtos químicos,
num período de dois anos, com 90 por cento dos casos

envolvendo crianças de 9.a 12 anos, representa incidência
elevada o que levou.o centro de controle de intoxicações
da prefeitura de São Paulo atazer.pesquisaspara co-

nhecer as causas.' ",' -"

Segundo o diretor do centro;' professor Samuel
Schvartsman, o resultado destas pesquisas mostra que o

principal fato éa família irregular, o que isto é, pais sepa
rados ou, ausência de um .deles, pai ou mãe alcóolatra,
entre outros aspectos. Porématirrnou o professor. o que

chamou a atehção,foi o fato de que as causas que levaram
as crianças a tentativa de suicídio, eram desproporcionais
ao ato praticado,' .""

. Outro que falou ontem, durante a sessão de palestras
do XX Congresso Brasileiro de Pediatria, foi o titular da
escora 'piiüITsfà:'àé medícln'à, Azanl,ú;" de C'ar,7ãll1o:foque

,1-.,,--------------------- abordou o tema "meninqite", afirmando que "a espe
rança de que a gestante vacinada transmitisse ao trrno os

anticorpos da meningite, não está confirmada" e que "a
transmissão de anticorpos dá'mae pá'ra o feto se faz de
forma irregular e,a resposta do org:lln'!sJn,opa criança, até
o sexto mês de vida, a vacina

é

praticamente nula".
O XX Congresso Brasileiro de Pediatria, que termina

hoje, terá como terna oficial a "dificuldade do-aprendi
zado - consequências sócio-econômicas", com destaque
para a palestra do.vice-diretor da Fundação Getúlio Var
gas, José Luiz de Carvalho, que abordará o caráter eco-
nômico dos problemas de aprendizado, com base em

pesquisas realizadas pela fundação, além das.sessóes de
tema livre e mesa redonda. ".

� 11i;�i.1:1�='i :'jl:,,� {) J

-

r ��� '��,�� �
Na semana passada, a pedreira, de acordo com

Secretaria de Obras da a legislãção municipal,'
Prefeitura embargou ocorreu um acidente,
parcialmente ,o funcio- que, segundo Marcus
namento de uma pe- 'Blusa, "vem reforçar os.
dreira que está sendo motivos para o embargo
explorada a cerca de 500 total.. .

metros do centro de Ri - Por volta das13 horas,
beirão da Ilha, pela En- "eu, meu pai e a Dete,
qepasa. S,egundo o se-' "minha filh�, a Qe�te es

cretário Marcus Ricardo .tava no sofá assistindo o

Blusa, "ela é conside- 'reporter' da televisão,
rada irregular porque quando ouvimos o sinal
não se enquadra dentro da pedreira a terra es-

, da legislação da Prefei- trerneceu. e veio, a

tura", o que foi comuni- grande pedra, que des
cada oficialmente. truiu o telhado, o'

guarda-roupa, beliche,
pia, cama e quase toda a

roupa", contou Desalda
Január ia Fraga.

Ninguém constrói em bases sujas

Ela

�� ·.�: __L._ <i ,·1 ):".l" �;_;:.; ,

, ó'�c�êm'5��pasa::prO'l':f,retera que os
I "

teitconnectdev- Manoel" �eparos seriam erros.

Vieira 66 anos de idade, Al')gelo, Bonatelli, en

teve leves escoriações fermeiro do Posto de

no pescoço, provocadas Saúde, considera essa

porfragmentosdapedra medida insignificante:
de cerca de 10 quilos. "EI�s fazem os estragos
Ele disse que "quando e prometem

_

consertar,
deram o tiro na pedreira, mas o que nao podem e

.deu o tremor de terra, a arriscar a vida de trercei-
minha filha botou as ros".
'mãos no ouvido e veio a Ontem. no momento

pedra". Manoel Arvelinó' do acidente, um coletivo

reclama que "se morrer -passava diante da casa

alguém eu acho que eles' atingida. O motorista-,
só pagam os estragos e por. precaução,interrom-
fica tudo assim". peu a viagem até que as

pedras cessassem de
cair, muitas no mar. Dia
riamente a ped rei ra faz
de 30 a 40 detonações
pequenas. Mas, se

gundo Cid A. Heiden
reich, filho de uma das
proprietárias do local,
que está arrendado para
a Engepasa, "os tiros
pequenos não oferecem
perigo, mas os tiros for
tes é que estão aca

bando com tudo por
aqui, esses podem até
matar alguém". Por
temer que tal aconteça,
"eu já tive a idéia de ir lá
no exército".

mora numa casa de al
venaria,' na rua geral ae
Ribeirão da Ilha, com o

marido, Manoel João
Fraga Filho, e as .filhas
Claudete e Cláudia, de
,14 e 10 anos. Na hora
que a pedra atingiu a re
sidência, que pertence a

um amigo o a família, es
tavam na sala dona De
salda, a filha Claudete e
seu pai, Manoel Arvelino
Vieira.

'

Fonte da Secretaria de
Obras da Prefeitura in

torrnou,após o acidente,
que "o proprietário 'da
casa pode entrar com

uma ação, de perdas e

danos contra a Enge
pasa": Ainda na tarde de
ontem; enquanto espe
rava a Polícia Técnica
para proceder o levan
tamento do local, dona
Desalda .Januária fazia
os primeiros planos de

mudança para a casa de
um VIZlnnÔ.
Ela comentou que um

tuncionário da Enqe-

"O acidente de,ontem não loi'o primeiro"
,

Porém, acredita-se que o "A sequndacaiu na padaria,
acidente de ontem trouxe atravessou o forro e quase
novos rumos-paraasituaçáo. matou, o padeiro", conta Ân-'
A Prereuura, que já havia gelo Bonatelli, enfermeiro do
anunciado o embargo do fun- Posto de, Saúde, "Daí em
cionamentó da. pedreira, pro- diante é um chuveiro de pe
mete regrudescer na decisão, dras sempre que dão os tiros
, O acidente de ontem não foi fortes, Ainda bem que os arvo-
o primeiro, embora tenha sido redes estão protegendo as ca-
o de mais graves consequên- sas", disse Alzira Odília da
cias, pois além dosdanos que Silva, Ela afirma que tem "um
ascendem a mais de Cr$15 mil, s,acO; de pedras pequenas que
pôs em risco a vida de uma fa- cairam no meu terreiro" A úl
rnília. Uma pessoa saiu ferida, tima, foi na semana passada e
A intranquilidade passou a tinha três quilos e meio, Além

reinar na pOPLJl.açJ1Q"h.á .. c,erca '. de tudo, jáescapei de ser atin
de dOIS meses. Até entãõ," gid'a por três vezes, graças à',
sabia-se de pedras caindo no Deus",

'

mar e em quintais. A parti r Populares disseram ontem
dessa data uma pedra atingiu o que foram registradas quatro
prédio do centro social, que- queixas na Delegacia local, "o
bràndo dois vidros, detonador prometeu diminuir

os tiros, mas cada vez parece
que aumenta mais", Uma das
pedras foi recolhida pelo De

leg�do.
A CAUSA
Desalda Januária Fraga, mo

radora da residência atingida
ontem, falou que seu marido
"entende disso e comentou

em casa que estão botando
carga demais". Cid A. Heiden
relch concorda com isso e

afir-mou ter ouvido de um 'en

genheiro que "os tiros fortes
não podem ter mais de 70 qui
los de dinamite" Ele explicou
que os horários para as deto
nações mais fortes é centro-

,
lado pela Aeronáutica (7,13 e
17 horas), "por causa do trá
iego aer�N".

..

Bote seu I.ixo na rua um pouco antes do caminhão passar.·

------------------PasseFlorianõpolisa limpo
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o casal Vicente Sant'Anna
festejou bodas de ouro n.a

semens que passou.

Leilão de Prendas a festa que
se realizará hoje ds 20 horas
no Clube Doze de Agosto, e

terá sua renda em favor do
Lar São Vicente dr!' Paula.'

associados e convidados para
õ jantar em comemoração a'
mais um aniversário de fim
dação, daquele Clube. As de
butantes inscritas para a

noite de gala dia 20 próximo,
serão homenageadas.

xxx

DeputadoCelso
Quem está recebendo cum

primentos pela passagem de
seu aniversário ontem é o de
putado estadual, Celso Ivan
da Costa.

.

encontra-se em nossa cidade.
A beleza da jovem Sra.
Hauer, [oi bastante comen

tada em recente reunião so

cial ..
xxx

Coquetel .
Ainda recebendo cumpri

Logo mais às 18 horas no edi- mentos pelo seu aniversário o

[icio da APESC, à rua Deo- Sr. Eduardo Rosa.
doro, Professores do Curso x x x

Barddal, recebem convida- O industria-l Geraldo Cichi
dos para o coquetel de lan- nel, em compnhia de Maria
çamento daquele curso em Cecília Althoff e Nara Hüise,
'nossa cidade'. palestravam animadamente

x x x
.

no bar do Floph.
O elegante casal Vanda e. x x x

Rene Hauer, da sociedade de No próximo dia 5, a diretoria
Curitiba, já há .alguns dias do Criciúma Clube, recebe

xxx

xxx

Arte
Lemos em uma conceituada
coluna num jornal da capital

paulista, que o artista plás
tico Rodrigo de Haro marcou

exposição de sua arte, na ga
leria Setta, dia 13 de se

tembro próximq.
xxx

.
A Sociedade Recreativa Es
portiva Ipiranga, na última
�emana em sua sede social
promoveu grande festa ani
mada pelo conjunto Grupo
Som Seis.

x�x
Teatro
Henrique Dingee, volta ao

teatro com o grupo Nós, apre-,
sentando a comédia "Queda
de um Paquera"; em se

tembro próximo.
xxx

Regininha Richter e Marisa
. de Miranda Ramos, estão

chegando de São Paulo, com
a moda 77,para sua boutique
"Ceranium", à rua Almi-
rante Lamego 11 .

xxx

Nossos cumprimentos ao

Dr. Carlos Alberto / Ganzo
Fernandez, pelo seu aniver
sário ontem. Com um grupo
de amigos, o casal Ganzo
Fernandez,jantava no Floph,
comemorando o aconteci-
mento.

.

xxx

O Clube Recreativo Cultural
15 dejaneiro de Santo Amaro
da Imperatriz, está nos in

formando sua programação
de festas para este ano. Baile
das debutantes, baile da in

tegração, e baile da saudade,
com a presença de Francisco
Petr6hio.

nio Rach. No Cassino -dos
Oficiais o' mundo ojlcial e

elegante de Blumenau estará
comemorando a posse do
novo comandante do'23° B.I.

xxx

Ana Maria da Costa Lemos,
formada. no curso de Direito
da UFSC, continua rece

bendo homenagens de fami
liares e amigos pela sua cola-

.

ção de grau, na última se-

mana.

xxx

Procedente de São Paulo es

teve em nOssa cidade, Ed
mundo Lipe, representante
no Brasil, da etiqueta Yves
Saint Laurent, atualmente,
unia das mais cobiçadas em

todo o mundo, pelos cava

lheiros elegantes. Lipe antes
do jantar no Floph, pales
trava animadamente, com
EEdison Scherer, proprietá
rio ela Via 'treoere,

xxx

No Floph
Domingo, volta a reunir a so

ciedade' de Florianópolis, no
,salão dourado do Floph, para
o movimentado almoço mu

sical.
xxx

Uma nova opção para chegar
à universidade está agora
disponível aos estudantes da
capital. O Curso Preparatório
para Vestibular, sob a respon
sabilidade da Sociedade Gal
lotti de Educação e Pesquisa,
sem fins lucrativos está com

inscriçóes abertas à Rua Tra
jano �6, 5° andar. Da Socie
dade G Gallotti deEducação
e Pesquisa fazem parte o

Doutor José Gallotti Peixoto
e o Professor Alcides Abreu.

xxx

'Vania
A diretoria do Clube Doze de
Agosto' está nos informando
que receberá a faixa de
Rainha daquele clube dia <12
próximo, a bonita Vania Car
riço de Oliveira.

xxx

Chegando hoje.de São Paulo,
o Diretor-da Brusa Empreen
dimentos, Sçrviços e Tu

rismo, Carlos Henrique Gal
lotti Prisco Paraíso.

xxx

Regininha Richiter
e sua linde filha

Maria Inês'

xxx

A Escola Superiqr de Música
de Blumenau, está nos in

formando que será dia 2 pró
ximo no Teatro Carlos Ga
mes, a apresentação do tenor
Aldo Baldin e pianista Mi
guel Proença.

xxx

Convite
Do Comando do 23° B.I., es
tamos recebendo convite
para a solenidade de passa
gem do comando daquele Ba
talhão de Infantaria. O coro

nel Mário Cesar A. da Sil
cetra, passa o comando ao

Tenente Coronel, Luiz Ant6-

.

.

,

. ®�SCO,4JO .

OMAR CARDOSO

Se não tem inimigos não deverá temer ao enfrentar
pessoas desconhecidas neste dia. Tenha apenas cui-·
dado para não criar inimizades. Haverá bom rendi
mento profissional. sucesso nos negócios e favorabi
lidades ao amor.

(Ql�*;"
� Touro

...::.: j�":".� ,��.,,-

"'''Nae iilt-ere;.st:úStp1lÍifos'ãéi'i's{a, me'stho que terceiras
insistam em contr;a'1'�lél�Q dia será excelente para
realizar bons negócios �01'nerciais e imobiliários,
para aprimorar-se no campo profissional e ao au-
mento de. sua popularidade.' -,

@ Gêmeo,

Una a opinião com a experiência e empregue-as jun
tas que conseguirá ob-ter resultados úteis e afortu
nados. Terá sucesso nos escritos, nos assuntos-legais
e nas assinaturas de contratos. Bom ao amor e às
viagens.

Este é um dia em que sua situação financeira poderá
melhorar consideravelmente através de negócios
realizados junto oom 'nativos de Áries, Leão e Sagi
tário. Muita. tranqüilidade no trabalho, no lar e no

(jLeáo.
.

Para que outras pessoas não se aproveitem de você

hoje faça apenas pequenas concessões. Sua persona
lidade e seu magnetismo 'pessoal influirão bastante
no seu sucesso e a saúde também irá colaborar. Bom
ao trabalho e ao' amor.

Virgem

Neste dia você poderá ser atingido por uma impor
tante penetração psicológica dos atuais problemas,
.Ccmseguirá obter bons resultados. Cuide da saúde,
.não assine contratos ou documentos que possam
comprometê-lo e evite atritos.

Dia negatioopara iniciar coisas novas, a não ser que
estas vêem sendo estudadas desde há muito. Por
outro lado, terá sucesso nas viagens que empreen
der, lucrará nos negócios e poderá ser elevado no

trabalho. Pode amar.

� Escorpião

Não deix� guea inveja, sobre as pessoas mais capa
citadas e evoluídas que você, interfiram em seu pro
gresso e prosperidade profissional neste dia efase.
Aprimore suas qualidades e conhecimentos. Pode
viajar e amar.

@Sagit.'io
-,

Dia em que as influências oscilarão bastante )Iara
você. Portanto,' não saia da rotina, mas não deixe

passar despercebidas algumas boas chances quc de
verão surgir à tarde. Otima influência ao am",·.

C1:\
\5' Capricórnio

Não se desespere diantedas dificuldades, pense e

repita constantemente esta frase tão milagrosa de
Emile Coué "Todos os Dias, sob todos os pontos de
vista, vou cada vez melhor, que tudo deve melhorar
sensivelmente. Cuide da saúde.

..1). Aq'."o

�

,
,

Algumas dificuldadeS estão previstas para vO.cê

hoje. Mas se usar sua"espetacular inteligência que é
a mais evoluída do Zodiaco, conseguirá dissolvê-las
com certa facilidade. Sucesso nosescritosno comér-
cio e nl] indústria. Ame." , .

Dia cheio de satisfação em sua carreira artística Ot�

profissional. Tire todo proveito possioei, Haverá,
também, aume'lto das finanças através da colabora
ção efetiva de :nativos de Leão. Boa saúde e felici-
dade amorosa.

.. .Peixes

CRAVOS, ESPINHAS, FURUNCULOSES e outras anormalidades da pele, ia nac ' o.

mais I
. '·"""llas. Agora existe no Brasil ACNESPIM comprimidos. ACNESPIM··

:'}"" "" . d testado nas melhores clínicas especializadas da Europa durante 9 i'l'"
r' 'onsacionais: ACNESPIM -comprimidos - nas farmácias e drogar

"Apenas coração"
Devo à amabilidade de

uma pessoa amiga, conter
rânea ora residente no Rio
de Janeiro - a Senhora So
lange Guimarães Orta - a

oferta de. um magnífico
«ivro de Maria Jussará, f;S
critora que reúne já, na sua
preciosa oroduçêo literária
mais de uma dúzia de' li
vros bem escritos e de con
'teú(Jo espitttuetménte sa
dia, dedicado principal
mente à infância que lê.
No volume que tenho

presente, - "Apenas 'cora
ção" - Maria Jussara in
clui cerca ,de titnte cria- ,

ções - ctônice: e contos'
- de admirável' concep
ção, cuja leitura conforta a

alma e edifica a consciên
cia, incutindo otimismo e fé
nos destinos humanos e

. nos princípios morais do
cristianismo.
Particularidade notável

é que o título de cada um

dos livros dessa escritora,
'cuja alma se revela na pu
reza das dissertações, vin
cula o coração aos temas
que sugere, como a adver
tir os leitores acerca da
fonte dos assuntos com

que visa à sensibilidade
do leitor: "Escolinha do Co
raç�,o", "Meu coração",
"Estrelinhas do Coração"
Trenzinho 'ao Coràção;-:
"Estórias do Coração" ... e

todos assim inspirando I

motivos emocionais vota
dos a nobres edificaçoes
nas almas infantis.
Leio uma das crônicas

de "Apenas Coração': e

logo me apercebo de que
nem somente a Crianças
se aplicam os temas tão
lindamente versados e os

termos em que o são pela
escritora, mas também a

todos os espíritos fran-

queados às idéias que, na
simplicidade do exato co

nheci'mento de si mesmos,
expressam a razão de viver
cristãmente bem: "Só a

força do amor" - escreve

Maria Jussara em certo

passo de seu livro - "só a

força do amor consegue
ensinar aos grandes e aos

pequenqs, porque so

méríti! ó ernot representa a

Divindade". Isso lhe de
nuncia o afeto que devota
sobretudo aos pequenos e

humildes, generosamente
consagrados a serviços da
solidariedade humana.

Todo o livrá que ora fo
lheio está assim iluminado

pela graça duma imensa

afeição pela humanidade,
como num piedoso culto à
grandeza imortal da cria
tura de Deus.
Prezo muito particular

mente livros como "Apenas

Coração", porque,
.

exet

çando a eternidade do es

pírito, fixam sobre o senti
mento humano os funda
mentos do evolver de tudo
o que é belo no concerto

universal, cuja existênCia
íntima e eterna quer a es

critora conhecer,'
tezendo-o objetivo duma
prece ao Senhor dos Mun
dos.

O livro a que me estou
referindo é, pois, dos que
se -recomeiieem nem' 50·

mente pelõ'Wentido lite'rá'rio
que lhe é próprio, mas pela
opulência do idealismo em

que se plasma,
concitando-nos à com

preensão fraternal e ao tra
balho pelo bem comum e

pelas causas dum enten
dimento- mais positivo
entre os homens.
Eis com saliento o meu

reconhecimento à nobre
conterrânea Solange Gui-

marães Orta (rua Almirante
Cochrane, 78 - aparta
mento 503, Tijuca'� Rio),
por haver-se brindado tão
tioetçemente com um livro
de particularíssima reper
cussão no meu espírito.

Os contos e crônicas de
. Maria Jussara me reavivam
experiência e esperanças
que trago na intimidade de'
minhas convicções 'desde
os anos de juventude e que
'sempre me valeram a co-

. ragem!!fj.fJm que defrontei
os períodos da maturidade
e no declínio para Çl ve

lhice, olhando sempre o fu
turo, com inteira fé na imor
talidade espiritual dos fi
lhos de Deus.

Oxalá possam outros,
lendo páginas assim escri
tas dum coração para
outro. descobrir apropria
razão de viver, sofrer e

"lma r.

Gustavo'Neves

PRECISA·SE

De Pesquisadores-Entrevistadores de prefe
rência Universitários, para realizarem traba
lhos decampo em estudos de Marketing em

Flortanópotis. Os interessados deverão
apresentar-se à rua Rui Barbosa, 57 - no horá-

.

rio comercial.
,

IRMANDADE DO SENHOR JESUS
DOS PASSOS E HOSPITAL

DE CARIDADE

Devidamente autorizado pelo Irmãó Provedor e em
obediência à resolução da Mesa Administrativa recente

mentetornada, aviso os Irmãos e Irmãs, oraem atraso com
as anuidades, que procurem saldar os seus débitos o que
poderão fazer, nesta Mordomia, pessoalmente ou por re

presentante, no período da manhã, das 8,30,às 11,30 horas.
Outrossim, cientifico os referidos Irmãos que o não

atenderem a este apelo, importa em incidirem.no Art. 13,
letra C do Compromisso da Irmandade.

Consistório da Irmandade, 20 de Julho de 1977.

Ary Nicomedes Lentz
Mordomo do Culto Divino

RÁDIO DIFUSORA DE IMBITUBA S/A.
CGC. 84.208.131/0001·59

ASSElIIBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
São Convocados os Srs. Acionistas da Rádio Difusora

de Imbituba SIA., para se reunirem' em Assembléia Geral
Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 8 de Agosto de
1977, às 10,00 horas na sede Social na· Praça Henrique
Lage ,797, afim de deliberarem sobre aseguinteordem do
Dia:

.

1°) - Apreciação do pedido de Renuncia de 2 (dois)
, 'Diretores motivo Doença 'e Particular.

2°) - Outros assuntos de interesse Social.

Imbituba, 25 de Julho de 1977.
,

MARTINHO AVILA
DIRETOR

Toda empresa precisa de um bom cartaz. Um
cartaz que seja um dos responsáveis pela boa
imagem da empresa,' capaz de vender seus
produtos ou serviços.
A sua empresa também precisa de um bom
cartaz.

Placas de rua, painéis e cartazetes, faixas,
aplicações em silk-screen, p que você precisar
para fazer o cartaz de sua empresa, é com a

Public Painéis.
Tudo é feito com material de primeira
qualidade.
As plàcas e painéis contam com dois,anos de
garantia, quanto à sua conservação e instalação,
·e a Public Painéis instala em qualquer ponto
do Estado.
Se você preferir alugar uma placa, conte com
a Public também.
Você aluga por dois anos,-com as mesmas

vantagens e garantia.
A sua empresa precisa de um bom cartaz.
Procure logo a Public Painéis, e faça o melhor
cartaz de sua empresa,

I

eublic_
Rua Leoberto Leal, 221 - Barreiros· São José
CEP 88.100 . Tels: 44·0020 / 44·4393

,
'
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Boates e ClubesFestival de Bandas em Santo Amaro
Santo Amaro da Imperatrizestará rea

lizando no dia 7de agosto, o II Festival
de Bandas, patrocinado pela Prefeitura
Municipal e .clubes de serviço. O obje-

tivo é despertar o interesse pela arte

musical, proporcionar o surgimento de

O Lira Tênis Clube inicia no próximo
mês mais um Curso de Cerâmica, mi
nistrado pela artista plástica Dircéa

Binder. Abrange modelagem,escultura
em argila e pintura em cerâmica. A

queima das peças serão no local. O

o Clube Cultural e Recreativo Li
moense realizará a partir do dia 27 do
próximo mês um torneio de Dominó
Inter-Clubes. As inscrições podem ser

feitas até o dia 12 de agosto e cada
Sociedade só poderá ser representada
por duas duplas no máximo. Cada uma

deverá' pagar a taxa de Cr$ 100,00. Ha
verá prêmios para os Club�s classifica
dos em primeiro e segundo lugares e

para as duplas colocadas do primeiro ao

quarto lugar.

O torneio terá início no dia 27 de
agosto às às 14 horas e no dia 20 haverá

, O Conselho Comunitário de Saco dos
Limões estará realizando hoje, a As
sembléia Geral para eleição dos mem

bros da Comissão Diretora e da Comis-

são Consultiva, obedecendo as normas

estatutárias para legalização oficial da
entidade. A Assembléia terá início às 20

Até o dia 16 de\� setembro 'estarão
abertas as inscrições para o Exame de
Seleção ao Curso de Mestrado da Es
cola Brasileira de Administração PÚ
blica da Fundação Getúlio Vargas. Po
derão se candidatar os diplomados e

concluintes de qualquer curso de nível
superior.

A seleção será realizada a partir do
exame do curriculum profissional' e

acadêmico do candidato e de provas es

critas das matérias de Fundamentos de
Ciências Sociais, Administração, Ma
temática, Estatística e Inglês. As provas
serão realizadas no Rio de Janeiro e em

outras cidades nos dias 15 e 16 de ou

tubro. Serão oferecidas três áreas de
concentração prioritária: Planejamento
Governamental, Organização Gover
namental e Métodos Quantitativos. Em
combinação com uma delas o aluno es

colhe uma área complementar de es

tudo de política pública em que serão
aplicados os conhecimentos adqu iridos
nos cursos de formação.

novos músicos e incentivar as Bandas.
A Sociedade Musical Amot a Arte já
f"·

,

con rrrnou sua participação e vem in-
tensificando seus ensaios na sede à rua
Tiradentes, 37, sob o comando' do
maestro Waldemar Figueiró. Outras
bandas do Estado estarão presentes',

'

Lira inicia Curso de Cerâmica

grava seus

14 sucessos

neste disco

Ainda Ray Conniff e agora
em 14 Sucessos. A CBS, por
fim, resolveu selecionar o seu

próprio êxito na vendagem de
discos internacionais e gra-

Trabalho diferente ganha

menção em museu do Norte
Uma bandeja de prata contendo gramà verde e excre

mento dé vaca colocado sobre um altar coberto com toalhas
de linho branco e encimada por bolas de isopor coloridas e

de diversos tamanhos, é o trabalho que mais tem chamado
a atenção �os visitantes da exposição "Novos 77", que está
sendo real izada desde a semana passada, no Museu de Arte
de Joinville. Segundo o seu autor, o jovem Silvio Arlindo
Borges de Garuva, de 25 anos, distinguido com uma "Men
ção Honrosa" pela Comissão Julgadora da Mostra "Novos
77", a proposição "E um trabalho conceitual feito como

protesto às formas tradicionais de apresentação da arte".
Afirmando que "as coisas bonitas já não satisfazem às

necessidades atuais", Borges de Caruva apresenta em seu

trabalho, de um lado, a parte artificial da igreja, como
instituição, simbolizado pelo altar coberto de linho branco
pois, segundo ele, "as doutrinas religiosas, especialmente'
o cristianismo, são a base da nossa geração". Por outro lado,
o excremento de vaca - afirma Borges de Garuva - é onde se

criam os cogumelos alucinógenos que representam um dos
símbolos da nova geração e a atual cultura de massa. "O
meu objetivo - acrescentou - é provocar repulsa às pessoas,
e aomesmo tempo,mostrar a contradição existente entre os

princípios tradicionais e a realidade atual".
Apesar do título da proposição, "A Esperança", o tra

balho simboliza, acima de tudo, a desesperança, pois se

gundo seu autor, "as artes plásticas estão totalmente alie

nadas", acrescentando que não esperava receber a "Men
ção Honrosa", pois, segundo declarou, apresentou "uma
coisa que, se analisada dentro do conceito tradicional de
arte, eu também não aceitdria como objeto artístico".

Para o diretor do museu de arte de Joinville e um dos
integrantes da Comissão Julgadora da Mostra "Novos 77",
o artista plástico Edson Machado, essa proposição dá opor
tunidade ao público de conhecer algo além da arte tradi
cional que são, em sua maioria, a apresentação artística'
bonita e emoldurada. Para ele, não importa a apresentação

I estética do trabalho, mas o caminho tomado pelo artista
que "a gente aceita ou não, mesmo que não goste", acres
centou.

Enquanto isso, o escultor Mário Avancini, também
integrante da Comissão Iulzadora. afirma Que "não acho
nada porque não entendi o trabalho, mas se recebeu Men
são Honrosa da maioria deve significar alguma coisa".
Segundo Edson Machado, amaioria das pessoas que vêem
o trabalho montado no Museu de Arte, chocam-se mas não

chegam a rejeitá-lo.

Duas horas de música

popular no Museu de Arte

curso abrange três turnos: das 9 horas às
11h30min, das 14 "s IfihSomín e das 19
às 21h30min, todas as sextas-feiras. As
inscriçõesestão abertas na secretaria do
Clube por Cr$ 50,00 e a mensalidade é
de Cr$ 200,00. Maiores informações
pelos telefones 22-3500 e 22-0762.

,

Torneio de Dominó no Clube Limoense
uma reunião para sorteio da tabela,
sendo obrigatória a presença de um re

presentante da dupla ou do Clube. O
regulamento dispõe que o início das
partidas será no sábado às 14 horas e no

domingo às 9 horas, havendo 'uma tole
rância de 15 minutos, dada pela mesa.

Após este prazo, constatada a ausência
da dupla ou de um de seus jogadores, a
dupla infratora será eliminada do Tor
neio. Não será permitida a inclusão de
um "regra três" na falta de um jogador.
O Clube inscrito terá um prazo de 72
horas para qualquer substituição de jo
gadores.

Saco dos Limões realiza Assembléia' Geral
horas em primeira convocação, que de
verá ter no mínimo dois terços dos asso

ciados, que assinaram a ficha de inscri
ção. Às 20h30min, em segunda convo

cação, com qualquer número de asso

ciados presentes será procedida a elei
ção. Isto ocorrerá no salão paroquial da
Igreja Nossa Senhora da Boa Viagem.

O Museu de Arte de Joinville estará realizando hoje às
20 horas, uma programação musical com duas horas 'de
música contemporânea. Serâo ouvidas fitas gravadas e

programadas por Abilio Accioly .Bello e Carlos Eduardo
Gebara. O programa está dividido em três partes: música
popular brasileira, com a Banda de Pau de Corda Ivan
Lins, Zimbo Trio e outros;jazz e blues com músi�as de

Mile� Davis, Oscar Peterson, Tradici�nal Jazz Band oe
Eumir Deodato; rock progressivo, com arranjos de Emer
son Lake and Palmer, Genesis e outros.

Johnny Mathis com novo LP

Mathis Is, .. , o novo LP de Johnny Mathis, -;;stá na praça. No
trabalho recente, que registrou marcas espetaculares em ven

das nos Estados Unidos, o cantor de técnica extraordinária,
ocupando posição entre os superstars da música internacional,
entrega ao públ-co canções românticas de Tom BeIl e Tony
Bell Senior, Segundo a crítica, este é urri dos discos de elabora

çâo mais requintada da longa discografia do intérprete. As
faixas trazem composições como "As Long As We're Toget-
,her", ''1'11 Make you Ha_pyy':,"Heaven Must Have Made you
Just ForMe", "World ofLaughter" ou "Sweet Love ofMine ",
Oê:lisco é CBS.

Música para românticos

If You Leave Me Now, de Ray Conniff chega, por certo,
como um dos mais belos LPs da música moderna e romãntica
dos Estados Unidos. Conniff e seu grupo musical, que inclui
nomes como Clark Cassman, Dean Parks, John Cuerin, Ron
Hicklín e The Singers, apresentam uma série de canções "des
sas para não passar". No lado um, destacam-se peças como'

:'Remembering You", "Lowdown" ou a música título do LP,
'JfYou Leave Me Now", O lado dois, vem com "Kíss and Say
Coodbye",,"After the Lovin" ou "You'Il Never Find a Another
Love Like Mine". Nas discotecas da cidade. Também produ,
çâo CBS.

Curso de Mestrado em Administração

Ray Connif

vou, num só LP, o melhor que
Ray Conniff e seu pessoal
cantaram. A produção de
Manoel Poladian reapresenta
14 músicas que precisam ser

anotadas uma a uma: Lado
um - HYou Leave Me Now,

Love Is a Many Splendored
Thing, Honey Come Back,
Paloma Blanca, Only You,

No decorrer do próximo ano serão '

oferecidas as seguintes áreas de política
pública: Política Agrícola, Política de
Saúde e Política Social. O Curso de
Mestrado tem a duração prevista de três,
semestres letivos e no decorrer destes
deverão ser complementados os crédi-

tos 'exigidos. Além disso, os alunos de
verão elaborar umaMonografia deMes-

, trado que deverá ser apresentada até 24
meses após a conclusão do curso. O
aluno que satisfizer todos os requisitos
obterá o título de Mestre em Adminis-'
tração Pública.

A escola mantém ainda, um pro
grama de bolsas de estudo que funciona
subs idiariarncnte aos programas de ou

tras entidades com a CAPES e o CNPQ.
Maiores informações poderão ser obti
das com a Coordenação do Curso de
Pós-Craduaçáo EBAP/FGV, na Praia
de Botafogo, 190,40 andar - Botafogo -

Rio de Janeiro.

Cuando Vuelva a Tu Lado e

The Most Beautiful CirI.
Lado dois - Besame Mucho,
AqueIlos Ojos Verdes, Rose

Carden, 'Everybody's Tal
king, Aquarela do Brasil,
Cheek to Cheek e AlI the
Things You Are".

,

Isto E traz os dissabores do Copersucar
Isto é, número desta

semana, traz, como artigo
de capa, os dissabores da
família Fittipaldi com o

cjtl'o e doce "Copersucar"
(O Emerson; qual é?!).

nhos), s.essões de Música,
TV, Cinema e Teatro
completam o lado leve da'
edição. O clima político
está no publicado suces

sor de Geisel, no endure
cimento da Lei Falcão e

nos despropósitos do rei-·
,

tor da UnB, criticados, em
todo o País, até pelos líde
res arenistas, Henfil con
tinua querendo entender
a lógica bonifaciana, boa
venturana ou deduar
dana.

Uma gostosa matéria
sobre os colonialistas per
sonagens da história em

quadrinhos, exportados
pelos Estados Unidos
(Capitão América, Vovó
Donalda, Tio Patinhas
Pato Donald e seus sobri�

A boate e restaurante

Chalé, localizada no qui
lômetro 226 da BR-I0l
rumo Sul, reabre hoje,
com um show de Agnaldo
Timóteo e a participação
do grupo Alucinante. Os
ingressos por Cr$ 300,00 o

casal, com direito a janta
estão à venda nas cinco

lojas da Discolândia.

Coq�eiros urna churras
cada. A renda reverterá
para a construção da nova

sede.
O Clube Recreativo

12 de Setembro realizará
amanhã, a partir das 23h,
um Soirée em homena

gem ao encontro das Rai
nhas de Clubes daGrande
Florianópolis. Estará
animando o conjunto The
Fantastics e o traje é es

porte.

'rechal 'Guilherme hoje
abrirá a boate para casais,
a partir das 21h e domingo
realizará o .Disc-Son com

início às 20h.

O Centro Espírita
Ceara dos Pobres realizará
domingo, its 11h30min, na
sede do Galera Clube em O Clube Atlético Ma-

Os Pholhas de Curi
tiba estarão hoje às 21h se

apresentando em Joaçaba,
no Ginásio de Esportes
Ivo Silveira. A promoção é
da Comissão Municipal
de Esportes de joaçaba e

do Rotaract de Herval do
Oeste, para os estudantes
que estão em férias.

CINEMA
Cecomtur -

.

Às 14 16
19h45min e 2Ih45mln, A
Nova Transa da Pantera
Cor-de-Rosa, com Peter
Sellers, Blake Edwards e

Herbert Lom. Censura 10
anos.

São]osé - Às 15, 19h45min
e 22 horas, King Kong,
com Jeff Bridges, Charles
Grodin e Jessica Lange.
Censura 10 anos.

Coral - Às 15, 20 e 22 ho
ras, A Bela Adormecida,

'\
'

de Walt Disney. Censura
livre.

Ritz - Às 17 1945 e

21h45min, O Círcl:lo do
Sexo, CO!? Senta Berger e
Helmutt Bergen. Censura
18 anos.

'

Roxy - Às 14 e 20 horas, O
Pirata Escarlate, com Ro
bert Shaw e Genevieve
Bujold e As Incríveis Pe
ripécias do Ônibus Atô
mico, com Josef Bologna e

Ned Beatty. Censura 14
anos.

faiísca - Às 20 horas, King
Kong, com Jeff Bridges,
Charles Grodin e Jessica
Lange. Censura 14 anos.

Glória - Às 20 horas, O
Monstro da Estrada, com
Giancarlo Gianini e Giu
liana Calandra e A Fe ra do
Mar, com Edwards Meck
e Betarice Cardon. Cen
sura 18 anos.

Bajá - Às 20 horas, Gracey.
No Festim da Morte, com
Anne Randall e Marjorie
Benet. Censura 18 anos.

BLUMENAU

Cine Blumenau - Às 20 ho
ras,AmoreAnarquia, com
Giancarlo Gianini e Ma
riangela Melato. Censura
18 anos.

Buscli - Às 20 horas, A Es
pada de Brando. Censura
14 anos.

INTERIOR
LAGES sono Censura 18 anos.

Tamoio - Às 20 horas, As
sassinos Sanguinários do
Kung-Fu, com Kuo Shivo
Chaung e Tsuen Yuen.
Censura 14 anos.

Avenida - Às 20h15min
Pecado Venial, com Laur�
Antonelli, Alessandro
Momo e Tino Carraro.
Censura 18 anos.

TV Coligadas 3

Cine Marrocos - Às 20 ho
ras, O VingadorAnônimo,
com Franco Nero Gian
cario Prete e Barbara
Bach. Censura 18 anos.

Marajoara - Às 20 horas,
Contrato em Marselha
com Michael Caine, Ant�
hony Quin e James Ma-

HOJE

NA TV
TV Cultura 6

11 :50 - Color Bars
12:00 - Tom e Jerry
12:15 - Este Mundo Curioso
12:45 - Jornal Hoje
13:30 - Festival de Desenho
14:00 - A Moreninha
14:30 - Shazzan
15:00 - Os Waltons
16:00 - Nova Dimensão
17 :00 - Mary Tyler Moore
17 :30 - Sítio do Picapau Amarelo
18:00 - Dona Xepa
18:50 - Lula Lelé
19:00 - Loco Motivas
19:35 - Bolana Rede
19:40 - jornal Nacional
20�10 - Espelho Mágico
20:55 - Plantão Coligadas
21:00 - Sexta Super Show
21:55 - Plantâo Coligadas
22:00 - Nina
22:50 - Plantão Coligadas
23:00 - As Panteras
24:00 - Hawaii 5-0

11:55 - TV Educativa'
12:05 - Os Três Patetas
12:30 - Diálogo
12:45 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola em Jogo
13:30 - Sessão da Tarde
14:50 - Julia
15:15 � Mamãe Calhambeque
15:40 - A Feiticeira
16:05 - Lippy, O Leão
16:15 - Celso 77
17 :20 - Bat Fino
17 :25 - A Pantera Cor-de-Rosa
17 :35 - Grump
17 :50 - As Ave ••turas de Zorro
18:15 - Cinderela 77
18:55. - Jambo e Ruivão
19:00 - Éramos Seis
19:55 - Um Sol Maior
20:40 - O Grande Jornal
21:00 - Clube dos Artistas
23:00 - Police Woman. '

24:00 - Show de Bang Bang
01:30: Escuna do Diabo

i
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ra todos até '992

As (lbra� deverão ser ineuçured-:« 'l!ltt'.� dn prRZO previsto

A; ru a entrada "m funcionamento da
ira aui tora que <l Cesan construi
PtI oça, {; fornecimento de água

• "''1 'l cidade estará assegurado
,tó 1992, segundo anúncio feito ontem

e a er presa, Isso sigrrifica a adução
e 720 li,.os por segundo na vazão J

/50 'lros fornecidos atualmente
e a, • du 'oras em operação,

::'i" 60 dias de trabalho, rretade do PI azo previsto para o

té, runo ria" ubras, a e-npretteira Conteroa já concluiu 74 por
.ento da.nova adutora da Casan, lOS Di loes. Essa informação foi
p,e',t"d.l'durarte a manhã de onter i pelo engenheiro Antonio

";es8' Pin 10 Brasi' ao presidente da Casan, Nabor Schlichting, e
à cornmva que o acompanhava em vlsite ao canteiro de obras, em
• Ihoça,

'

O engenheiro disse ainda que o adiantamento é resultado- do

Bis' ema empregado na construção a divisão em cinco etapas
quase irdependentes .: Isso ev ta que a chuva ou o mau tempo
prejudiquem o andamento 'dOS se ViÇOS, já que uma etapa pode
ser acelerada enquanto outra está paralisada".

A co nitlva de visitantes, íor.r ada pelo presidente da Casan.

pe os prefeitos dePalboça, sa-to A naro, e São José, engenhei
;'os, cl-etores da Casar e vereadores soube também que dos

16,426 .net"os de extensão da adutora, 12.100 já estão termina

dos.
� EM PROMETER

Embora o cronograma de construçác esteja caminhando rapi
damerle até é gora, o enqenhei ro Antonio Cesar Brasil não qu is

garantir que a.adutora esteja pronta antes dos 120 dias mencio
nados no contrato: "Não posso p orneter naca porque podem
ocorrer problemas"

No ertanto, prevu que até o d.a 29 Loe setembro (quando expira
o orazo) a obra será entregue e 'taivez (,0 T' custo mais baixo",
Ressaltou a ajuda recebida dos tecnicos �a Casan, principal
nente '10 que se refe, e à eco 10mi6 <. o proíeto. 'Nos trechos B, C
e D, por exemplo estavam previstas 23 curvas e conseguimos
diminuir para apenas uma, o que facilitara a operação da adu
tora"

uLTRAPASSOU
Com o auxílio de gráficos, o epg-::�,� e ro Brasil mostrou que já

no 36° dia de obras (char-iado de período de demarragem) a

empreltelra tinha ulrrapassaoo o g rflco-paorão exigido pela Ca

=an.

E forrecet um quadro da situaçao atual das ")hras: "Na etapa
A', d' estrada de acesso e as escavações para os p laretes estão

-:, 'ornas. O t echo
'

B" esta teta rnent conc.luído. O "C" esta
r rattcarne ite ponto, +altandc apenas 200 metros para chegar
'T,OS ao no Imaruí. No trecho "D", oe por cento esta concluído e

no "E", que fica numa região de barhado, falta apenas a interli
gação que será feita pela Casan. O trecho "F" também está
Iprrninado", ..

O esquema da empreitei ra Conterpa indica que o trecho"A

compreende o Morro do Esquadro (onde será instalada a adu

tora, nos Pi Iões, rio Vargem do Braço), o trecho "B" vai do morro
até o revo ':le Palhoça. o "C' vai do .revo até a entrada de

Florianópo'is, o 'D" compreende os mor-os daquela área, o

"E" vai ate o pá"o da Secreta .a da Aqncultu.a em São José e o

"r" incluí toda a cidade de F " ianópolis
.. )S I \RES

Durante a vrsita, o preeito de 3'10 Jose, Gessi Thives, quis saber

I "quanto tempo a água demorara para chegar nos lares daGrande
.

Florianópolis depois que a adutora estiver terminada", A res
i costa 'oi dada por um engenheiro dó r;asan: ' Faremos um teste

na ede por UMa ou duas semanas. Não poderios prever ao certo
porque podem acontecer rupturas de tubos, etc Mas é provável
que duas semanas após a entrega da adutora o sistema estará
fL ncior ando"

Por outro ado, o ores-der-te da Caean procurou enfatizar,
diante das intorr-iaçóes otimista!" 'ecebidas da empreiteira, que a

Casan costuma considerar as err.presas r�ue trabalham para ela

er-mo "partes integrantes da lassa v ," E: elogiou os serviços
Conterpa "Ela se dedicou de-coroo e alma é.O problema, inclu
sive com trabalho aos sábados e dorninços para poder entregar
mais àgua à população em curto prazo' Mencionou o-apoio que
o Governo do Estado vem dando à Casan e finalizou explicando
que "a Casan se fez uma família na luta conna as dificuldades

que estamos enfrentando",
DUAS ETAPAS
A implantação da 3aadutora dOS Pi Iões (po. gravidade, através

de tubos de ferro tu-idtdo com d âmetros c.e 350 e 600 milímetros.
numa extensão de 16.426 metros) perm trá, segundo a Casan,
11 aumento da vazão para 720 itros por segundo,
A �dut( r� pa te do Morro do E"yL 2<jrLI com tubos de 600

rnilrrnetros até o pátio da Secretaria da Aqncultura em São José,
puma extensão de 14.246 metros. Nóquele ponto será feita a

interligação com a adutora de 450 milímetros existente.

Dali a 3a adutora seguirá paralela a r'e 450 milímetros, com
tubos de 350 milímetros, numa extensão de 2,180 metros, quandô
novamente há uma interligação entre as duas adutoras"de onde
parte uma tubulação de 400 milímetros numa extensão de 1.230

metros, que ira alimentar o Reservatório R-4 (Pasto do Gado).
O projeto Florianópolis 111- a+mna >I Casa -visa a ampliação

e melhoria do Sistema Integrado de AbastE( M nto de Água de

Florianópolis, Sao .José, Palhoç<l e Santo Amaro da Imperafriz.
E constá de dUlls eta 'as' a prill "'ei a Implánti;lção da nova

ad Jtora e '1 construção de urr fd>er.8tóno, em San José, com
célpacidade para 1000 metros cúbicos (já concluído), q'uedeverá .

,mtrar;?m operaçao logo que a adutora .;Jsteja pronta. A.segunda
l tapa SN;:l < con:,trução da ,'stpçfo dE: Tratamento Completo;'do
'po "til ro" dt'l JXO as.cE'ncler te ',.:c T. 1::- J!l'dHOe'3 e capacidade
Li_l-< traté'r 120 Iro.'" "úr � iltJ'J ld ),

Junto a e� ,[. E:''3tação. loca iZilO<': no Morro do Esquadro, será
construído um resprvatóno de con+atc AI�m disso está prevista a

consl:ução de urra torr ada ac.ic anal na barragem existente nos

Pi ec p;: í me hor andar1E:r to _ f Vdl< O,

Os 'bons hábitos de
consumo da população
devem ser respeitados
Quando a Coca-Cola apareceu no Brasil, ninguém gostava,

Entretanto, hoje. é um produto altamente consumido, e todos
gostam. Embora os gostos possam ser determinados, muitas
vezes este não é o melhor processo a ser adotado. É preciso
respeitar os costumes, e o consumo das áreas populacionais,
lógico, quando elas não estão com um padrão alimentar
abaixo das necessidades mínimas. Esta observação foi feita
na manhã de ontem pela diretora da Faculdade de Farmácia
de Araraquara, São Paulo, professora Maria Aparecida Poun
chet Campos, durante a palestra que proferiu no auditório da
Faesc no 2° Ciclo de Palestras sobre Ciência e Tecnologia de
Alimentos, iniciado ontem e que se prolongara até amanhã,
A professora Maria lembrou em sua fala "que hoje, apenas

20% da população mundial vivem no campo, e que são estes
os responsáveis por toda a fonte de alimentos, nascendo
portanto, a grande preocupação com a tecnologia de alimen
tos", Disse que a política mundial de alimentação deve 'ter
duas preocupações tundarnentatsfprodução e distribuição.
A produção deve obedecer padrôeã de qualidade que repre
sentem as necessidades exigidas, por isso na prod ução e

industrialização, é preciso ter um profundo conhecimentó
biológico, e mesmo porque os alimentos representam a vida,
"Alimento na mesa não é alimento, Ele só exerce esta função
depois de ingerido, E com relação a distribuição, precisamos
.evitar o desperdício, ou que haja de sobra em uma região, e
muito pouco em outra".
FALSIFICADORES
Referindo-se ao uso da tecnologia de alimentos, sem os

devidos conhecimentos científicos, a professora citou o se

guinte exemplo: "Você compra várias latas de massa de to
mate produzidas em séries diferentes e observa que uma tem
mais umidade que a outra, ou uma é mais vermelha que outra.
Isto não quer dizer que todas as massas de tomates sejam
produzidas com recursos técnicos deficientes, entretanto,
demonstra que o uso do corante, e a quantidade de água não
estão sendo usados devidamente. Mas, desde o século 9° já
existiam os falsificadores. Nomercado egípcio naquela época
já existia uma fiscalização para cuidar dos abusos que come
tiam os mercadores",

No decorrer da palestra a professora Maria defendeu a

industrialização dos.alimentos, dizendo ser hoje uma neces
sidade. Disse que "antes do alimento chegar à máquina, de
vemos lembrar que existe um trabalho silencioso do bioquí
mica, do nutricionista, � todos os que estão ligados à tecnolo
gia". E acrescentou: "E verdade que existe um grande pre
conceito no Brasil, contra os alimentos industrializados, mas
não há razão para isto. Quando começou o processo da ind us
trialização ocorreu um grande desperdício das vitaminas e

outros elementos nutrentes, mas hoje em dia não acontece
mais, pelo menos quando estes produtos são industrializados
por produtores conscientes", .

"Todo mundo reclama da carne conçeladaaleçando que
ela perde o sabor, entretanto, isto não é verdade. A carne

congelada mantém todas as suas propriedades nutritivas, in-
cluslveo sabor". /

Encerrando sua palestra a professora fez uma observação:
"A nutrição experimental é um fator fundamental para o apri-

I
moramento da tecnologia dos alimentos, e não pode ser feita
por um elemento separadamente, mas sim por uma equipe
devidamente especializada, por um trabalho multiprofissio-
na!".

'

Indagada ao final se a propaganda não estaria induzindo a

população a consumir alimentos desnecessários, ou

forçando-a a comprar produtos-que dispusessem de melho
res recursos para sua divulgação, a professora respondeu: "É
verdade que isto pode acontecer. Tem mãe que deixade dar
uma banana para o filho, que é barata e rica em vitaminas,
para comprar uma maçã, cara e pouco nutritiva, Entretanto, a
propaganda tem seu aspecto positivo, faz com que a popu la
ção se preocupe com uma melhor alimentação, que exija uma
dieta que corresponda as suas necessidades biológicas". So
licitada para falar sobre os principais aspectos negativos da
propaganda em sua área a professora se recusou.

o controle da qualidade
"dos alimentos começa na

instalação da fábrica,
Dando prosseguimento ao 2° Ciclo de Palestras sobre

Ciência e Tecnologia de Alimentos, o professor Lutz Walter
Bernhardt, do Instituto de Tecnologia de Alimentos de Cam
pinas, falou ontem sobre o controle da qualidade dos alimen
tos.
Bernhardt iniciou dizendo que 'o controle de qualidade

começa, quando da própria instalação da indústria. Ela não
pode ser construída em locais que fiquem tacltrnenteexpos
tas agi cantata com elementos contaminadores, em regiões
que possuam esgotos, ou depósitos de lixo, nas proximidades
de indústrias pesticidas, pois os fragmentos expelidos podem
contaminar os alimentos". Depois ressaltou as condições ne
cessárias dentro da própria indústria, dizendo que "as pare
des devem serde um material facilmente lavável, e possuir um
bom sistema de ventilação para impedir o aparecimento de

fungos e bactérias, ou ainda que o vapor possacondensar no
teto, e posteriormente cair sobre os alimentos".
Bernhardt lembrou os cuidados que deve ter o responsável

pela indústria, em saber escolher devidamente quais os pro
cessos mais adequados para a industrialização dos alimen
tos. "Ele tem que saber- disse ele - por exemplo, na seca
gem do alimento, qual o meio mais eficiente, se seca com ar,
corn o solou utilizar o processo de deofilizaçáo. Tero cuidado
par não usar tacho de cobre, que facilmente criam bactérias,
usar sempre os tachos de aço inoxidável. além de outros
cuidados mais",
Encerrada a palestra, um dos participantes perguntou

sobre o controle da qualidade dos alimentos nos supermer
cados, pois estes deixam muitas vezes os alimentos expostos
a contaminação, ao que respondeu Bernhardt "para isso exis
tem os órgãos de fiscalização do governo'''.

Trabalhador que produz
pouco é mal alimentado

de praças e parques infantis,
creches, núcleos de saúde,
centro de abastecimento,
posto policial e o Centro So
cial Urbano.

O projeto tem prazo de
dois anos para total implan
tação de todas essas obras

que serão realizadas numa

área de quatro quilômetros
quadrados - agora desa

propriada - abranqendo as

ruas Nossa Senhora do Ro
sario, Camilo Silveira de

Souza, Dib ,Cherem, Santos
Saraiva, Gaspar Dutra, Fulvio
Aducci, Balneário e Max
Schrarnrn.
A ÁREA
A área compreendida pelo

Considerando de "utili
dade pública", o prefeito
Amin assinou ontem decreto

desapropriando 110 terrenos
- área de 95 mil metros qua
drados e equivalente a4 qui
lômetros quadrados - loca
lizados no, Estreito, desti
nando o local para obras de
infra-estrutura e sanea

mento, de acordo com o pro
jeto Cura. As desapropria
ções custarão à Prefeitura
Cr$ 22 milhões.
OQUEÉ, ,

O Projeto, Cura - Co
munidade Urbana de Recu

peração Acelerada -, com

recursos de Cr$133 milhões,
provenientes do Banco Na-

cional da Habitação e da

Comissão Nacional de Regi
ões Metropolitanas e Política
Urbana - CNPU -, benefi
ciará os seguintes sistemas:
Sistema Viário - Com a cons

trução' de duas .vias de tra

fego rápido, pavimentação
de 38 ruas, drenagem, sinali
zação, melhoria nas condi

ções de funcionamento dos

transportes coletivos e cons

trução de abrigos de ônibus;
Saneamento - Implantação
do sistema de esgoto e recu-

. peração de duas áreas (Co
loninha e rua Afonso Penna),
que apresentam problemas
de erosão e Insuflciente-dre

nagemzLazer - Construção

PREFEITURA DESAPROPRIA 95 MIL M·2

A homenagem
póstuma

ao repórter
Sullivan·

o "Dia da Imprensa Catarinense"
marcou

ontem a fixação do piso salarial para a

categoria, homenagem póstuma ao

ex-repórter
de OE e jantar de confraternização.

"Quando foi fechado 'o restaurante da empresa onde eu

trabalhava, no Rio de Janeiro, os trabalhadores começaram a

faltar mais frequentemente. As faltas não justificadas su bi ram
mais 15 por cento. Ao mesmó tempo se notava que a produção
dos trabalhadores mal alimentados baixava em 30 por cento".

.

Com este depoimenton a nutricionista Emília Sara Reis, do
Centro de Desenvolvimento Empresarial (CDE) tenta demons
trar a validade dos restaurantes que funcionam dentro das

empresas Industriais. A nutricionista está há alguns meses em
Florianópolis e faz parte do quad ro de especialistas do CDE,
uma empresa de assistência e consultoria a empresas em

Santa Catarina.
A alimentação .feita na casa do trabalhador, pela falta de

alimentos completos e pela quantidade reduzida de calorias,
fica 50 por cento abaixo dos níveis médios aceitáveis. A inclu
são de nutricionistas nos quadros funcionais das empresas
catarinenses, é pequena, segu[1do E'mília Reis, pela cil-rência
'de profissionais do ramo e pelo descaso dos empresários,

O número de acidentes de trabalho nas empresas onde não
funcionam restaurantes especializados para os trabalhadores
.é bem mais alto, Emília Reis acrescenta que no Rio de Janei ro
,ena Bahia, a aceitação, por parte dos empresários, aos profis-
sionais de nutrição é bem maior, Ela explica que este fato

pode ser creditado a,presença oe um grande número de em

presas multinacionais na área,
TECNOLOGIA DE ALIMENTOS
Segundo o diretor do CDE, Antonio Carlos Zappelini, sua

empresa atua também na área de tecnologia de alimentos e

assessoria administrativa e econômica.
O CDE,já preparou um pacote de tecnologia de processa

mento do pescado, a'pedido do Sindicato das Indústrias da
Pesca d.o Estado. 'Na área de teonologia de alimentos, diz
Zappelini, os empresários se interessam em contar com pro
fissionais especializados, porém estes são em número muito
reduzido.
Zapellini acrescenta que cerca de 20 empresas, em Santa

Catarina, já se interessaram em montar restaurantes para
atendimento a seus trabalhadores, visando o incentivo fiscal
da lei 6.321 (Programa de Alimentação do Trabalhador).

Projeto Cura - Continente I,
situada na zona continental
de Florianópolis" representa
uma região até hoje muito
carente de equipamentos
públicos e urbanos,' que
dêem boas condições devida
à população nos seus quatro
quilômetros quadrados.

Informou a coordenação
de relações públicas da Pre

feitura, que a área ernques
tão, com à implantação do .

Projetô Cura, passará a

constituir-se em -",exce
lente e bem dotado seg
mento da cidade de- Floria

nópolis, com infra-estrutura
quase ideaL_

Às 18 horas de ontem, na .sala de redação de O Estado,
marcando a passagem do "Dia da Imprensa Catarinense", na

.

presença de autoridades e jornalistas foi descerrada a fotogra
fia do repórterRodolfo Eduardo Sullivan, falecido em julho de
1970, com 24 anos de idade e que trabalhou até aquela data em
OE.

Sullivan, conhecido IWS meios jornalísticos como "o Cida

dão", segundo Sérgio Ramos, Editor-Chefe de O Estado e

orador da solenidade -leia o discurso publicado na íntegra ao
lado -, foi um "incansável madrugador das antesalas de impe
netráveis gabinetes" e consagrou-se, na imprensa catarinense,
como o diuturno batalhador da notícia.

Representando a família do repórter na homenagem, pós
tuma, o professorArthur Sullivan descerrou a fotografia e agra
deceu a homenagem conclamando os homens de imprensa a

seguirem o pensamento do "Cidadão", acreditando sempre na

notícia "como forma de buscar a verdade".
Ao ato estiveram presentes o prefeito Esperidião Amin, os

subchefes da Casa Civil do Governo do Estado para Assuntos

de Imprensa, e para Assuntos Operacionais, e os presidentes
dos sindicatos dos Jornalistas, dos Radialistas, e da Casa do

Jornalista.
O' programa do "Dia da Imprensa", que marca o lançamento

do primeiro jornal catarinense - "O Catharinense'" em 1831,
por jerônimo-Coelho, foi encerrado às 21 horas com jantar de

confraternização.

o acordo trabalhista

Em rápida solenidade realizada ontem, às 15h30min, na

Delegacia Regional do Trabalho, foi homologado o acordo

que fixa o piso salarial - três salários mínimos da região
feito entre o Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Santa
Catarina e empresários de comunicação.

Até ontem as empresas que concordaram com a fixação do

piso salarial foram O Estado, Rádio e Televisão Culturá e A
Gazeta, ,

Nova reunião na Delegacia Regional do Trabalho está
sendo convocada para o póximo dia 11 de agosto, para en

tendimentos com empresas jornalísticas de radifusão e

televisão do interior do Estado que não assinaram o acordo.
Durante a solenidade de homologação, o Delegado Regio-

nal do Trabalho, Airton do Nascimentoseparabenizou com a

categoria, "por essa conquista do Sindicato dos Jornalistas
Profissionais de Santa Catarina, pioneira no Estado, que abre
melhores perspectivas para os profissionais de imprensa" .

- É bem verdade - prosseguiu - que talvez o piso salarial

alcançado não seja o pretendido pela maioria dos profissio
nais,

O jornalista Moacir Pereira, presidente do Sindicato dos
Jornalistas Profissionais de Santa Catarina, agradeceu a

atenção do Delegado do Trabalho no decorrer das neqocla
ções do acordo salarial, enfatizando que "o Sindicato não

deixará a luta em favor de todos os profissionais de imprensa
de Santa Catarina, enquanto todas as empresas também não
assinarem o acordo".

TEOR
O documento firmado diz o seguinte: "As empresas estabe

lecem o salário mínimo profissional (piso salarial), para jorna
listas registrados no Ministério do Trabalho, nos termos do

, Decreto-Lei n0972/69, no valor correspondente a três salários
mínimos da região",
"Os salários convencionados no presente acordo obrigam

ao cumprimento de jornada de cinco horas de trabalho, con
forme determina a CLT. As horas extras sobre a jornada �r
mal de cinco ho,ras diárias, serão pagas com acréscimo mí

nimo de 20 por cento, de acordo com o disposto na legislação
trabalhista" ,

"No mês da éjssinatura deste acordo as empresas recolhe

rão, de cada integrante da categoria profissional represen
tada pelo Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Santa

8atarina, sindicâlizado ou não, em benefício da entidade sin

dical, a importância de Cr$ 50,00, para o atendimento de suas

atividades sociais e culturais".

HUm impenitente andarilho ... "

o discurso proferido pelo jornalista
Sérgio da Costa Ramos, Editor-Chefe de OE,
durante a solenidade, está publicado abaixo:

"Já se definiu o jornalista como o 'Jnstrumento adequado
de que se valem os fatos para converter-se em notlcia't.E nos

idos de 1968, quando O Estado ganhava as ruas ao resfolegar
de uma indecisa rotoplana, cujo fôlego mal bastava para suas
oito franciscanas paginas, os fatos, notadamente os fatos

locais, estariam ao relento e ao desamparo não fossé o ins
trumento magnificamente dotado de alma e de personali
dade, que foi Rodolfo Eduardo Sullivan.
Ele terá sido, a rigor, o primeiro repórter a executar nas

redações de SC, e principalmente fora delas, aquele contínuo
e mortificante garimpo da matéria prima que nutre os jornais
de fatos, depois lapidados em notícia. Até então, jornais e

emissoras catarinenses, por suas limitações técnicas e em

presariais, supervalorizavam o noticiário nacional e interna

cional, valendo-se não das fontes diretas de informação, mas
atuando apenas como meros retransmissores de matérias em
sua maioria já requentadas pelo tempo. Na verdade, o noticiá
rio local dos jornais catarinenses limitava-,se ao universo,
rico e apaixonado, é certo, mas profundamente sectário do

jornalismo politico-partidário.
As transformações pelas quais passou a imprensa catari

nénse, reorientando o seú objeto, que de intenções simples
mente político-partidárias evoluiu para uma conduta dirigida
para o interesse público, refletindo o meio em todas as suas

manifestações e, ao mesmo tempo, sobre ele agindo levaram
os jornais a sintetizar e traduzir todo o mosaico e toda a

substância da vida social, influenciando-lhe os rumos.

E chego a admitir, absolvido de qualquer erro, que o repór
ter Rodolfo Sullivan esteve não só presente a esse importante
momento da imprensa catarinense, como dele constitui um
marco, um verdadeiro divisor de águas.
De sua figura humana interessa dizer que era única, não lhe

fôsse a alma tão maior que o corpo, que - bem o sabemos,
aqueles que com ele convivemos - não era pequeno.
Empolgavam-lhe o corpo e a alma os componentes básicos da
dinâmica jornalística: O de natureza psicológica, represen
tado por uma elétrica inquietação, e o de sentido operativo,
traduzido numa indomável volúpia pela notícia. Não erajorna
lista de contentar-se com a primeira informação, nem de se

acomodar diante do primeiro obstáculo. Era um permanente
buscador, um cavador insaciável, uma autêntica escavadeira
à desentranhar a notícia, ainda que ela se escondesse no seu

escaninho mais inacessível. Egresso do rád ia-jornalismo, o

gravador era-lhe, como a máquina de escrever, uma extensão
do próprio corpo, e na faina de transportar para a lauda o

resultado de uma tarde no seringal de notícias, supria a visão

oftalmológica deficiente - uma espécie de descompenssa
ção que a natureza lhe impusera pela sua superior visão jorna
lística- com uma titânica vontade de vencer 11 batalha contra
o tempo, velho inimigo das redações. E efetivamente vencia,
dorso curvado sobre as teclas, os óculos de grau colados no

teclado, os sentidos todos concentrados naquela sagrada
manufatu ra, que era para ele a notícia, Santo Graal que jamais
se livrou de sua perseguição. Seu bom humor somente se

alterava, para um estado de irritação, quando os redatores em
fim de jornada subestimavam alguma matéria ainda a ser

reescrita.' O descompasso secularmente existente entre re

pórter e redator foi também inaugu rado em Santa Catarina

por Rodolfo Eduardo Sullivan. Uma discussão salutar -

diga-se - da qual Sullivan quase sempre saía vencedor, pois
não seráexagero dizer que protegia suas notas com a garra da
leoa a proteger os filhotes. Talvez porque, em tempos já difí
ceis para um seringueiro de notícias, fosse-lhe particular
mente penoso ver mesmo a mais insignificante delas, rele
gada ao anonimato, depois de um dia inteiro de sacrifícios.
Sacrifícios contudo impotentes para frear a sua grande von
tade, posto que além de repórter, ele era também a sua própria
condução, um impenitente andarilho da notícia, o inigualável
madrugador das ante-salas de impenetráveis gabinetes, o es
pantalho dos dignitários que entendiam o poder como um

convescote impermeável à curiosidade pública.
E não emprego aqui a palavra andarilho em figurado sen

tido. Como andava o Cidadão! - apelido que lhe

pespegaram no segundo dia de redação, pelo
seu cacoete de repetir essa palavra a qualquer pretexto
como um alegre prefixo de sua prese-nça. Não era sempre que
podia contar com a alquebrada Rural-Willys qUll servia o jor
nal, mas nem por isso deixou de trafegar por fontes valiosas
ou de lavrar "furos" importantes para a firmação do jornal e
de seu novo papelcomunitário. Como, por exemplo, a desco
berta de um expediente reservado do Departamento de Es
tado Norte-Americano ao então Ministro de Relações Exterio
res Magalhães Pinto, dando conta de que a segurança da
ponte Hercílio Luz carecia de cuidados especiais, diante do
desabamento da Point Pleaséntsua irmãgêmea, no Estado de
Ohio. O comunicado enviado ao Governador lvo Silveira, de
flagrou as gestões governamentais no sentido da construção
de uma nova ligação com o Continente, a fim de aliviar a carga
sobre a única até então existente. E háde ter sido esse público
alerta, a ponta-de-Iança que impeliu o poder público a cons

truir, com rapidez, a variante que a segurança estava a recla
mar.

Pena que esse jovem professor de história, graduado em

1968, essa acesa vocação para o jornalismo, tenha desapare
cido tão prematuramente, aos 24 anos, no dia 15 de julho de
1970, quando mais haveríamos de precisar de seu exemplo, e
de sua perseverança de andarilho, para atravessar, ao sol, os
desertos que hoje se antepõem ao exercício dessa nossa

, profissão, nem sempre compreendida.
Pois Rodolfo Eduardo Sullivan, o Cidadão, precisou apenas

de talento, de um gravador e de um par de sapatos para -nos
indicar o melhor caminho,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




